Велеслав Волхв

ПЕРУН

ПЕРУН

Волхв Велеслав

(2012)

Теги: antique

Книга сия повествует о Перуне Громовержце – одном из наиболее почитаемых Богов Земли Свето-Русской, Его обрядном почитании и Ратайской (Воинской) Стезе. Также на её страницах вы найдёте описания Славянских Праздников, тексты обрядных славлений и многое другое…

ПЕРУН

Волхв Велеслав

(2012)

Книга сия повествует о Перуне Громовержце – одном из наиболее почитаемых Богов Земли Свето-Русской, Его обрядном почитании и Ратайской (Воинской) Стезе. Также на её страницах вы найдёте описания Славянских Праздников, тексты обрядных славлений и многое другое…

Волхв Велеслав

ПЕРУН

Книга сия повествует о Перуне Громовержце – одном из наиболее почитаемых Богов Земли Свето-Русской, Его обрядном почитании и Ратайской (Воинской) Стезе. Также на её страницах вы найдёте описания Славянских Праздников, тексты обрядных славлений и многое другое…

Слава Перуну!

Низкий поклон наш Истияру, Огнеславу, Раду и Ставру, способствовавшим изданию этой книги, а также всем истым радарям Перуновым, всем честным воинам Земли Свето-Русской!

Исходные данные:

Автор: Велеслав, Перун – М.: Институт Общегуманитарных Исследований, 2004 г.

Оглавление:

Искон веры-веданья (1-8).

Из «Божницы» (1-3).

Из слова малого о «Славянской и Российской мифологии» А. С. Кайсарова.

Свято Перунье (1-8).

Летнее Перунье.

Перунов День.

Воинское посвящение.

Радение о Перуне.

Громница.

Святогоров Меч.

Из «Вещего словника» влх. Велеслава.

Приложение 1:

Волховник №6 – Перунье (Перунов День).

Приложение 2:

Перуновы чиры.

Искон веры-веданья (1-8).

ВО СЛАВУ РОДА ВСЕ-БОГА

ВСЕ-ВЫШНЕГО ВСЕ-ДЕРЖИТЕЛЯ

ВО СЛАВУ РОДА НЕБЕСНОГО

ДА ПРЕДКОВ НАШИХ

ВО СЛАВУ РОДА ЗЕМНОГО

ДА ВСЕХ СОРОДИЧЕЙ НАШИХ ПО ПРАВИ ЖИВУЩИХ

РЕЧЕНО СЕ:

1. СЛАВЛЮ

ЕДИНОГО РОДА ВСЕСУЩЕГО ВСЕДЕРЖИТЕЛЯ НЕИЗРЕЧЕННОГО

ЯВИ И НАВИ СОЗДАТЕЛЯ

ПРАВИ ВЫШНЕЙ ДЕРЖАТЕЛЯ

ПЛОТИ КРОВИ И МОЩИ ЖИВЫ ВСЕЙ ТВОРЦА И СОЗИЖДИТЕЛЯ

ЧТО ВО БЕЛБОГЕ СБЕРЕГАЕТ

ВО ЧЕРНОБОГЕ ВО ПРАХ СОКРУШАЕТ

ДАБЫ ВНОВЬ ВО СРОК СВОЙ ИЗ ПРАХА ВОЗНЕСТЬ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

2. СЛАВЛЮ

ЕДИНОГО РОДА ВСЕСУЩЕГО ВСЕДЕРЖИТЕЛЯ НЕИЗРЕЧЕННОГО

ЯВЛЯЮЩЕГОЯ СЕБЯ В СУЩЕМ И ВЕЧНО СОКРЫТОГО

В ЛИКАХ РОДНЫХ БОГОВ ЗАПЕЧАТЛЕННОГО

ЕДИНОГО ВО ОБРАЗАХ ИХ ВСЕМНОГИХ ВО ВСЕМИРИИ ПРОЯВЛЕННОГО

ВО СЕРДЦЕ КАЖДОМ ОТОБРАЖЕННОГО

ВСЕВЫШНЕГО РОДИТЕЛЯ НАШЕГО

КОЕМУ ЕДИНОМУ ВО СЛОВЕ ВЕЩЕМ А ПАЧЕ В БЕЗМОЛВИИ ДУХА

ВЕЛИКИЕ СЛАВЫ ТВОРИМ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

3. СЛАВЛЮ

ЕДИНОГО РОДА ВСЕСУЩЕГО ВСЕДЕРЖИТЕЛЯ НЕИЗРЕЧЕННОГО

СОБОЮ ИЗ СЕБЯ [В СЕБЕ] ВСЕМИРЬЕ ЯВИВШЕГО

ВСЕ СУЩЕЕ В ЯВИ И НАВИ ПОРОДИВШЕГО

ПРАВЬЮ ВЫШНЕЙ ТРЕМИРЬЕ СКРЕПИВШЕГО ПРЕДКА ПРЕДКОВ НАШИХ

ОТ КОЕГО ВЕРВИ РОДОВ ЗЕМНЫХ ВЕДЕМ

С КОИМ ВО РОДЕ НЕБЕСНОМ

ПО СМЕРТИ ПЛОТИ ВОССОЕДИНЕНИЕ ЧАЕМ

КТО ДУХОМ СВОИМ ЖИВИТ

СИЛОЙ СВОЕЙ КРЕПИТ

ЗОВОМ ПАМЯТИ РОДОВОЙ НАПРАВЛЯЕТ ЕМУ ВСЕЕДИНОМУ ВСЕБОГУ

СТЕЗЮ ПРАВИ НАМ ДАРОВАВШЕМУ

СЛАВА ВОВЕК!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

4. СЛАВЛЮ

РОДНЫХ БОГОВ ВО ВСЕБОЖИИ РОДОВОМ СУЩИХ

ЗЕМЛЮ-МАТУШКУ НАШУ КОРМИЛИЦУ

ПРЕДКОВ СЛАВНЫХ КОИ СИЛУ РОДОВУ

ПО ВЕРВЯМ РОДОВ ЗЕМНЫХ ДО НАС ДОНЕСЛИ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

5. ЧТУ

ЗАКОНЫ ПРАДЕДА СВАРОГА БОГА НЕБЕСНОГО

ИЖЕ СУТЬ ЗАКОНЫ ПРАВИ ВСЕМУДРЫЕ

КОИ ПИСАНЫ НА АЛАТЫРЕ-КАМНЕ ОГНЕМ НЕБЕСНЫМ СВАРОЖЬИМ

КОИ В СЕРДЦАХ НАШИХ ВЕЩИХ ХРАНИМЫ

ВО СЛОВЕ СУЕТНОМ НЕСКАЗАННЫ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

6. ЧТУ

ПРОМЫСЕТ РОДОВ ВО ЧЕЛОВЕКЕ

БОГОИСПЫТАНИЕ ЗЕМНОЕ СТЕЗЮ

ЧТО ПРАВЫХ ПРАВИТ

И НЕПРАВЫХ ВЫПРАВЛЯЕТ СВОБОДУ

ДАР ВЕЛИКИЙ БОГОВ ДОСТОЙНЫЙ

МЕРУ ВСЯКУЮ В БЕЗМЕРНОМ ПОЛОЖЕННУЮ ЖИЗНЬ БОГОДАННУЮ

КОЯ ПАЧЕ РОЖДЕНИЯ И СМЕРТИ

И В ПЕРЕРОЖДЕНИЯХ МНОГИХ НЕТЛЕННАЯ СУТЬ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

7. ЧТУ

ВОЛХВОВ МУДРЫХ

ЗАВЕТЫ ПРЕДКОВ ХРАНЯЩИХ

ПО КНИГЕ ПАМЯТИ РОДОВОЙ ЧИТАЮЩИХ

ЗНАКИ БОГОВ РОДНЫХ ВЕДАЮЩИХ

БЕЗМОЛВНЫЕ ГЛАСЫ ИХ СЛУШАЮЩИХ ДА СЛЫШАЩИХ

ЛЮДУ ПРОСТОМУ ДА ЗНАТНОМУ

СЛОВО МУДРОСТИ БОЖСКОЙ ИСТО РЕКУЩИХ

В ВЫБОРЕ СТЕЗИ НАПРАВЛЯЮЩИХ

В СЛЕДОВАНИИ ПРАВДЕ УКРЕПЛЯЮЩИХ

НЕ ВО ГНЕВЕ ОБИДЕ ГОРДЫНЕ

НЕ В ОСЛЕПЛЕНИИ ЧЕРНЫМ БЕЗУМИЕМ

СУДЫ СУДЯЩИХ ДА РЯДЫ РЯДЯЩИХ

СЕРДЦА СВОИ ЛАДОМ ВСЕМИРИЯ ПОЛНЯЩИХ

В ЛАДУ ДА В ПРАВДЕ БОЖСКОЙ ЖИВУЩИХ

ОБРЯДЫ ИСКОННЫЕ С-ПРАВНО [С-ПРАВЬЮ] ЧИНЯЩИХ

БОГОВ РОДНЫХ ПО ЗАКОНУ РУССКОМУ СЛАВЯЩИХ

ВСЕГДА ПРЕМУДРОСТИ ВЫШНЕЙ И ЗНАНИЮ ЛЮДСКОМУ

СМИРЕННО УЧИТЬСЯ ГОТОВЫХ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

8. ЧТУ

НОЩЬ СПУТНИЦУ ДНЯ

САМ ЖЕ ЗА СОЛНЦЕМ СЛЕДУЮ

СТЕЗЕЮ ПРАВИ ВЫШНЕЙ НЕБЕСНОЙ ПУТЬ СВОЙ ЗЕМНОЙ ТВОРЯ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

Слава Роду!

Слава! Слава! Слава!

Писано влх. Велеславом на Родной Земле

– во славу Родных Богов!

ЕСИ ПАЧЕ УМА ПРЕСТОЛ ЛЬЮЩИЙ НЕЗРИМЫЙ СВЕТ

БОЖСКОЙ ВЕЛИКОЙ СЛАВЫ ЗРИМ МЫ ТАЙНУ ПРЕСЛАВНУ

ЯКО ОГОНЬ СИЯЮЩУ ПАЧЕ ЧУДЕС ЗЕМНЫХ

ОЗАРЯЮЩУ ДА ПРОСВЕЩАЮЩУ

ИЖЕ ВО СВАРГЕ ЗЛАТОЙ ОТ ВЕКУ УТВЕРЖДЕНА!

ЕСИ СВА!

ЯКО ЗЕМЛЯ ПОУТРУ КРАСНО УБРАНА ЗОРЯМИ СВЕТЛЫМИ

ТАКО СЛАВОЙ УКРАШЕНА ПРАВЬЮ ВЫШНЕЙ ВОЗВЫШЕНА

СВАРГА ЗЛАТАЯ УДЕЛ БОГОВ РОДНЫХ НАШИХ

ВО СВЕТЕ А КРЕПОСТИ ВЫШНЕЙ!

ТАКО БЫЛО ТАКО ЕСТЬ ТАКО БУДЕТ!

ИСТИННО ВОВЕК!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

1. Предисловие

...За века господства чужеверия и чужебесия на Земле Свето-Русской не забылись, не стёрлись в Сердцах наших Священные Образы Древних Богов Руси. И не слепого случая нечаянная воля радела о сём, но многовековая Мудрость Памяти Родовой самого народа нашего. Поистине, не вечно всё, созданное руками человечьими, и коротка память людская; но Родовая Память, кою хранит в Вещем Сердце своём, быть может, сам того не ведая, всяк истинный Русич, будет жить, покуда жив Дух Русский, и не умрёт она ни через сто, ни через тысячу лет!

Как не устоять древу без корней своих, так не выстоять народу без опоры на Мудрость Предков. Если же целы корни, кои питает Родная Земля, то – даже на месте посечённого врагами древа – вновь вырастает и тянется к Небу ярая молодая поросль, сильная и прекрасная в своей Воле к Жизни! Поистине, Родные Боги наши – и ныне, как прежде – с нами, ибо всегда пребывали неотлучно в Русских Сердцах! Их Священные Образы, кои превыше всех образов рукотворных, живут нетленно в Родовой Памяти народа нашего! Их Священная Кровь бежит по жилам нашим, ибо Они – Предки Предков наших, от Коих Земные Роды Свои ведём, Чьим Духом мы живы, Чьей Силою – сильны, Чьей Мощью – крепки!

Свято «Перун»

творено влх. Велеславом

Родная Земля наша от веку Богами Родными прославлена была; сему ж и ныне быть должно, и поистине будет тако, ибо слышим мы, внуки Даждьбожии, в ком жив ещё Русский Дух, Безмолвные Гласы Их, зрим Их Светлые Лики в Природе Родной да в Сердцах своих, вспоминаем Их Священные Имена, некогда позабытые! Сияет Солнце Правды над Русской Землёй – и ныне, как прежде!

Слава Богам Родным!

2. Перун Сварожич

...Сходятся над Землею тучи чёрные, сокрывают Небо Синее, застилают Красно Солнышко. То сбирается из-под Закатной Стороны Света Белого Навья Сила, тяжкою хмарью да мглою кромешною из Мира Подземного на брань встаёт-подымается. Быть ныне лютой сече – Грозе Великой!..

И вот – выезжает встречь ратям несметным могучий Воин-Ратай на Огненной Колеснице. Клубят буйные ветры серебряные кудри на главе Его, и ложатся на лицо багряные всполохи Ярого Пламени, и рудяной плащ крылом Огненным трепещет-вьётся за широкими плечами Его, и резвые Кони неудержимо рвутся в бой...

И начинается в Небе битва: вскачь пустились Кони резвые, катятся-гремят – яры искры ронят Колесничные Громовые Колёса о Шести Спицах, летят Стрелы-Молоньи, разит чёрного супостата, промаха не ведая, Палица Громовая! Прочь из Яви в Навь гонит нежить Ратай Небесный – Грозный Перун, и оглушительно грохочут Громы, вести о битве великой окрест разнося! Потоками льётся, уходит во Сыру-Землю чёрная кровь, Огнём Перуновым в Живую Воду обращённая; и встаёт на полях, той Водою напоенных, высокое жито – честным пахарям да всей Родной Земле во славу!..

И вот, наконец, окончен бой – разбита тёмная рать; уносится куда-то вдаль – за виднокрай по Ра-Дуге Небесная Колесница Грозового Бога, путь свой к новой сече правя. И лежит под нею Земля, Небом как плащом укрытая, дождевою водою напоенная, Грозовым ливнем омытая; шумят-волнуются Дубравы Священные, Громовержца славя; тянет колосья тяжёлые-полные к Ясному Небу Синему да Трисветлому Солнышку Красному золотая рожь...

3. Огнебог Сварожич

Буйно горит пред суровыми Ликами Родных Богов Пламень Огня Священного; потрескивают, сгорая, сухие поленья, крадою жертвенною на Капище сложенные; россыпью алых самоцветов пылают жаркие угли...

Великая Мощь – Сила Богов Родных в Огне от веку сокрыта! В Небе Огнь Солнцем Красным сияет, Молоньей-Перуницей – Небо с Землёю соединяет, на Земле – лесным пожарищем ярится да лучинкою малою теплится. Люди Вещие ведают два Лика его: Огнь Явный, пред очами вовне жарко пылающий, кудри златые к Небу вздымающий, да Огнь Скрытый, во всяком животе, во Яви Земной век свой длящем, по Воле Богов Родных, внутри горящий... И прославлен за то Огнь во Слове Вещем:

ЯР-ОГОНЬ БАТЮШКА

СЛАВЕН ТЫ ЕСИ ПЛАМЯ ВОЗНЕСИ

БОЖЕСКИМ ОГНЕМ ПОЛНИ ОКОЕМ

ТЫ Ж ОГОНЬ СЕРДЕЦ СВЯТЫЙ НАШ ОТЕЦ

СВАРГИ ЗЛАТО ИСТОЕ САМ СВЕТ СИЛА ЧИСТАЯ

СЛАВЬСЯ ОГНЕБОЖЕ СВЕТОЗАРНЫЙ БОЖЕ!

ГОЙ! СЛАВА!

И светит Огнь людям во темени нощи зимней малым Светочем, и согревает жилища их, и ревёт Буй-Туром в горне кузнечном, железо каля, и расцветает цветом дивным, цветом невиданным, во пламени волховском-чародейском, и возносит с искрами Костра погребального в светлый Ирий праведные души людские. А когда сам умирает, серым пеплом да чёрным угольем обращаясь, то смерти поистине не ведает, ибо от веку во всём сущем скрытно живёт, вновь и вновь во Яви пламенем возрождаясь, ко Сварге Златой Огнекрылым Соколом Рарогом воздымаясь, Силою Отца своего – Сварога Небесного облекаясь!.. И рекут волхвы на Капищах Земли Свето-Русской, к Огню длани свои простирая, Ярую Силу его Словом Вещим призывая да заклиная:

Свято «Огонь Сварожич»

творено влх. Велеславом

ГРОМЫ ГРЕМУЧИЕ МОЛОНЬИ ЖГУЧИЕ

ОГНИ ГОРЮЧИЕ ПЛАМЯ ТРЕСКУЧЕЕ

ВЗВЕЙСЯ ТЫ КО НЕБУ ВСКИНЬ КУДРИ ЗЛАТЫЕ

ХВАЛА! ТРИЖДЫ СЛАВНО БУДЬ ПЛАМЯ КРЫЛАТОЕ!

ДАЖДЬ БОЖЕ ДОЛЮШКИ СВЕТ-БЕЛОСВЕТУШКО

СОЛНЦЕ-ДАЖЬБОЖУШКО МЫ ТВОИ ДЕТУШКИ

РЕЧЬ РЕКУ ЛУЧ ПЛЕТУ ЖГУЧ ПЛАМЕНЬ ЗНАМЯ-ДЫМ

СОЛНЦЕ ТРИСЛАВНОЕ СВАРГА ТРИСВЕТЛАЯ

ЯРЬ ЗЛАТОВЕЙНАЯ СИЛА РАССВЕТНАЯ

ВЗВЕЙ ПЛАМЯ КО НЕБУ ВСКИНЬ КУДРИ ЖГУЧИЕ

ВОЛНЫ КИПУЧИЕ СИЛА МОГУЧАЯ! СЛАВА!

ГОЙ! СВА! СЛАВА!

И горит-пылает меж Землёю и Небом Огнь Неистовый – ронит в Высь Бездонную златы искры. И восстаёт в его Пламени Священном Младой Огнекудрый Витязь; и рвётся, ярясь, в Поднебесье Лихой Огнеперый Сокол...

Слава Роду!

Писано волхвами Земли Русской в лето 4592 от Основания

Словенска Великого(1) (в лето 2001 от н.х.л.) – во славу Родных Богов!

Примечания

(1)Согласно некоторым письменным источникам, Словен (брат Руса) основал Словенск Великий в 2591 году до н.э. (в 3099 году от "сотворения Мира", согласно христианскому летосчислению): "...И от создания мира 2242-го году от потопа, а от потопа до разделения язык 530 лет, а от разделения до начала Великаго Словенска, иже ныне Великий Новград 327 лет. И всех лет от сотворения света до начала Великаго Словенска 3099 лет. Словен же и Рус живяста между собою в любве и княжаху тако, и завладеша многими странами тамошних краев, такоже по сих сыновей их внуцы княжаху по коленам своим, и налезоша себе славы вечныя, и богатества много мечем своим и луком, обладаша же и северными странами и по всему Поморию даже и до предел Ледовитаго моря, и окрест Желтовидных вод... И хождаху де и на Египетцкия страны и воеваху, и многое храбрство показующе, во иерусалимских и великих варварских странах велий страх от них тогда надлежаще..." Подробнее об этом – см. книгу: "Славянская традиционная культура и современный мир. Сборник материалов научно-практической конференции. Выпуск 1." – Москва: Государственный республиканский центр русского фольклора, 1997; стр. 4 – 17, 140 – 146; цитата приведена со стр. 142. Сам цитируемый рукописный памятник хранится в Отделе рукописей Библиотеки Академии Наук в Санкт-Петербурге, шифр 32.3.16, листы 85 – 98. (Здесь и далее – прим. влх. Велеслава.)

Из слова малого о «Славянской и Российской мифологии» А. С. Кайсарова.

РАЗМЕЧИ ПЕРУНЕ КАМЕНЬЕ

ОТТОЧИ ПЕРУНЕ ОСТРИЕ

РАЗЪЯРИСЬ ПЕРУНЕ В МОЛОНЬЯХ

РАСПРОЙДИСЬ ПЕРУНЕ ВО ПОЛЯХ

СВОЮ ПАЛИЦУ ГРОМОВУ ВОЗДЫМИ

КРАДУ ЧЕСТНУЮ ДУБОВУ ВСПОЛЫМИ

КОЛОМ ПРОКАТИСЬ ОГНЕМ РАЗГОРИСЬ

РАЗРАЗИСЬ ГРОЗАМИ РАСПРЯДИСЬ ДОЖДЯМИ

СЛАВЕН В РОДУ НАШЕМ А ВОРОГАМ СТРАШЕН

ВО РАТИ ЧЕСТНОЙ БОГ НАШ НЕБЕСНОЙ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

Ко главе «Перун»

Перун Громовержец – Бог СИЛЬНЫЙ, Ратай (Воин) Божский, Покровитель князей и воинов, Ряда Держатель, Правду с Кривдой Разнящий, со Небес Громами Гремящий, всяку нежить Навию Синими Молоньями Разящий, а Золотыми Молоньями Земле-Матушке Зарод Чинящий, Первый во всякой рати честной – Великий Бог Небесной! Како во Слове Вещем речено:

СЛАВИСЯ ПЕРУНЕ ГРОМОГЛАСНЕ

ИМИ ЖЕРТВУ ДА УСЛЫШИ НАС ВЛИКЕ БОЖЕ

ТЫ ПЕРУНЕ ПАХАЛ ТУЧИ СОХОЙ

РАССЕИВАЛ МОЛОНЬЕЙ СЕМЕНА

ТЫ К ПРЕДКАМ НАШИМ ВО СЕЧАХ СХОДИЛ

КО СЛАВЕ ВЕЛ ИХ СТЕЗЯМИ РАТНЫМИ

В БРЯЦАНИИ МЕДИ ДА ЖЕЛЕЗА СВАРОЖЬЕГО

БЕССТРАШНЫЙ НЕУДЕРЖИМЫЙ

ЯВИ ЖЕ А НАМ МИЛОСТЬ СВОЮ

СНИДИ МОГУЧИЙ ВО ГРОМЕХ КО СЛАВЯЩИМ ТЯ

ПРОКАТИ ПО НЕБУ КОЛЕСО ГРОМОВОЕ

О ШЕСТИ СПИЦАХ-МОЛОНЬЯХ

НЕ ОСТАВИ НАС МОЩЬЮ СВОЕЙ НЕСОКРУШИМОЙ

НЕ ДАЖДИ СОЙТИ СО СТЕЗИ ПРАВОЙ

РОДНЫМИ БОГАМИ ЗАПОВЕДАННОЙ

А ХРАНИ РЯД ДА ЗАКОН СВАРОЖИЙ

ТРИЖДЫ ВОССЛАВИСЯ ГРОМОГЛАСНЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

Главнейший Кологодный Святодень Перунов приходится на конец месяца липеня (июля). О сию пору воины святят на Капищах оружие, посвящая его Перуну и славят Великого Бога обрядным ратанием (обрядными поединками, боями «стенка на стенку» и т. п.). Како речено во Слове Вещем:

ОТЧЕ ГРОМАМ ПЕРУНЕ ВЫШНИХ РАТАЮ

СТАНИ СРЕДЬ НАС ПРИМИ ДАРЫ НАШИ КОИМИ СЛАВИМ ТЯ

ПРЕБУДИ ВОВЕКИ С НАМИ В ОГНЕ В ЖЕЛЕЗЕ

ВО ГРОМЕХ ВО МОЛОНЬЯХ ДА ВО НЕБЕСНЫХ ВОДАХ

ДА ВО ВСЯКОЙ РАТИ ЧЕСТНОЙ ЗА ДЕЛО ПРАВОЕ

ДАРУЙ НАМ СИЛЫ ДЛЯ БРАНИ НЕУСТАННОЙ

ДА КРЕПИ ДУБОВЕ ВСЕГДА НА СТРАЖЕ СТОЯТИ

ДА ПРЯМИ КЛИНКОВЕ ПУТЯМИ ТВОИМИ СЛЕДОВАТИ

ДАБЫ РАЗИТЬ СУПОСТАТА ВЕДОМОГО ДА НЕВЕДОМОГО

НЕ В ВОЗМУЩЕНИИ ДА НЕ ВО СТРАСТИ

НО ПО ПРАВДЕ ДА ПО ЗАКОНУ РОДОВУ!

СЛАВЬСЯ ПЕРУНЕ! ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

Тако же – чествуют Перуна на Первый Гром, приходящийся где-то на месяц цветень (апрель), почитая оный Святодень как Праздник Отмыкания Сварги (Духовного Неба – Вышней Обители Божской), наступающий после долгого Зимнего Безвременья...

Слава Роду!

Писано се Велеславом – волхвом Русско-Славянской

Родноверческой Общины «РОДОЛЮБИЕ» на Родной Земле в

кресень-месяц (июнь) лета 4593 от Основания Словенска Великого

(лета 2002 от н.х.л.) – во славу Родных Богов!

Свято Перунье (1-8).

ПЕРУНЕ РАТАЙ О ВОЯХ РАТУЙ

ВО ГРОМЕХ ХОДАЙ ДО НАС ВОЗГРЯДАЙ

ВЕЛИКИЙ БОЖЕ В РАТИ ПОМОЖЕ

ВО ПРАВОМ ДЕЛЕ ВО ЧЕСТНОМ ХЛЕБЕ

РОДНУ ЗЕМЛИЦУ ПОИ ВОДИЦЕЙ

СВОЕЙ СТУДЕНОЙ ДНЕСЬ ОТВОРЕННОЙ

В МОЛОНЬЯХ ЗАРИ А НИВУ ПАРИ

ХЛЯБИ ДНЕСЬ ТОЧИ А НИВУ МОЧИ

РОДУ ВО ЖИВУ ДАРУЕ СИЛУ

ЛЮДЯМ ВО ЗДРАВУ БОГАМ ВО СЛАВУ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

1. Перун Громовержец

Перун – Бог-Громовник (Громовержец), Ратай (Воин) Небесный, Водитель Небесного Воинства, Вышний Покровитель всего Воинского Сословия. Своими Стрелами-Молоньями творит зарод Земле-Матушке, а также гонит всю нежить из мира Яви прочь – в Навь. В Своём Небесном Дозоре Перун зорко стережёт границы Родной Земли. Он – Бог-Защитник, Хранитель всякого Ряда, Порядка и Закона, Держатель Власти и Блюститель Справедливости. Он учит Своих радарей быть верными долгу и ценить честь превыше собственной жизни. Его Путь – всегда прям и ясен. Его Стихия – Гроза. Его неизменные спутники – Железо и Огонь. От ударов Его Громовой Палицы – сотрясается Земля. В человеке Сила Перуна проявляется, прежде всего, как воля к преодолению любых препятствий – как внешних, так и внутренних. Сила воли и твёрдость характера, воинская честь и верность данному слову, мужество и бесстрашие в борьбе – всё это суть проявления Силы Перуна в душе человека.

2. Громница

Громница – встреча Зимы с Весной на Мироколице Яви, когда силы Юной Весны дают первый бой силам Морены-Зимы, и единственный раз в зимнее время гремит Перунов Гром. В народе говорят: «На Громницу зима с летом (весной) встретились», «На Громницу Солнце на лето, зима на мороз». «Православные»(1) христиане праздновали 2 лютеня-месяца (февраля) Сретенье Господне(2). (Подробнее о Громнице – см. наши: «КОЛО ГОДА»(3) и «ГРОМНИЦА».) 3. Первый Гром (Вешнее Перунье)

Первый Гром – Вешний Святодень Перунов – Праздник Отверзания (Открытия) Сварги и Возвращения Сил Светлых Богов в Явь. Отмечается в конце березозола-месяца (марта) – первой половине цветеня-месяца (апреля). «Православные» христиане, празднуя 25 березозола-месяца (марта) своё Благовещенье(4), приуроченное к Родноверческому Святодню Весеннего Равноденствия, примечали: «На Благовещенье гроза (Первый Гром) – на тёплое лето». О сию пору приносят Перуну требы на Капище: льют пиво на Алатырный Камень пред Священным Образом Его (пред Перуновой Капью), а воины бряцают оружием о щиты, подражая Перунову Грому.

4. Перунов День (Летнее Перунье): Общие сведения

20 липеня-месяца (июля) называют в народе «сердитым днём». Работать в этот день, по обычаю, нельзя(5). Люди собираются на Капище, либо к Священному Дубу (в Дубраву), либо просто на возвышенное место для общего священнодействия. В этот день не выгоняют скот за околицу, так как считается, что в это время в лесу свободно разгуливают дикие звери (особенно волки) и ядовитые змеи. Дождём в этот день смываются злые чары и многие болезни. «Православные» христиане праздновали 20 липеня-месяца (июля) Ильин День (Илью Пророка). В народе говорили: «До Ильи облака ходят по ветру, а с Ильи начинают ходить против ветру», «На Илью до обеда – лето, а после обеда – осень», «До Ильи поп дождя не умолит, после – и баба фартуком нагонит», «После Ильина Дня в поле сива коня не увидать – ночи тёмные». «Илья Пророк – косьбе срок» – то есть заканчивается сенокос и начинается жатва(6), «Илья Пророк в воду льдинку уволок» – по поверьям, у мчащегося по Поднебесью Перунова Коня в этот день слетела подкова и упала в воду, отчего вода похолодела. Различали Илью Мокрого и Илью Сухого: Мокрым его величали во время молений о ниспослании дождей на ниву, а Сухим – во время молений о прекращении затяжных дождей. Если на Перунов (Ильин) День вовсе не было дождя, опасались скорых лесных пожаров. Готовились к Перунову (Ильину) Дню в течение целой недели. Пекли огромный пирог на всю деревню, приготовляли большой кусок творога, варили обрядное пиво. В самом начале празднества добывали трением Живой Огонь, и уже от него запаливали краду из чистых дубовых поленьев. Само празднество включало в себя две составляющие: Оратайскую (Земледельческую) и Ратайскую (Воинскую), о коих расскажем далее.

5. Перунов День: Оратайское Перунье

Перуну кланяются хлебом-солью, всем миром (всей Родноверческой Общиной) совершают моление о дожде (либо о прекращении чересчур обильных дождей) и о будущем урожае, пускают по кругу братину с пивом. Обряд вызывания дождя творят либо сведущие в сём деле волхвы (облакогонители и другие), либо особливо избранная ими дева, облечённая в образ Дивы-Додолы, чей обрядный танец под звуки трещёток и бубнов, подражающих раскатам Перунова Грома, носит название Пляса Додолы. Во время прохождения девой соответствующего окрутного обряда на её тело наносятся охрой (красной краской растительного или минерального происхождения) особливые чиры (мистические знаки), связанные с водой и земным плодородием: всевозможные грозовые линии, ромбовидные знаки Земли и проч. Само тело будущей Додолы оплетается травами, в её длинные распущенные волосы могут вплетаться нити красного и синего цвета и т.п. Во время танца Додолу обливают водой, при этом кланяются ей как Богине и оказывают всяческие знаки почтения. В завершение танца Додола благословляет людей и Землю Именем Перуна, после чего сведущие люди снимают с неё окруту, и она вновь возвращается в своё человечье естество.

6. Перунов День: Ратайское Перунье

Может включать в себя: освящение оружия, имянаречения будущих воинов, всевозможные воинские посвящения, обрядные ратания (бои), а в заключение – всевозможные молодецкие забавы, для участия в которых необходима соответствующая сила и ловкость. (Подробнее о сём – см. наши: «ВОИНСКОЕ ПОСВЯЩЕНИЕ», «ЛЕТНЕЕ ПЕРУНЬЕ», «ПЕРУНОВ ДЕНЬ».) 7. Перунова Страва

В Перунову страву (обрядную пищу) могут входить: говядина, свинина, баранина, курятина, оленина и разная дичь. А тако же: каши (особенно из гороха), пироги и хлеб из новой ржи, если она уже созрела. В Пермской губернии на Перунову страву приносили жареные или печёные козьи и бараньи головы с горохом. Для пития подойдут: медовуха (питной мёд), пиво, квас. Первая чарка – завсегда подносится Родным Богам и Предкам!

8. Перуново Капище

Капище Перуна должно находиться на возвышенном месте – на холме или горе, но никак не в низине. Сама Капь может быть вырезана из камня, из дуба либо вяза, но никак не из ели либо осины. По высоте Перунова Капь никак не может быть ниже взрослого мужа, воздевшего руки горе, ибо негоже человеку смотреть на Образ Бога сверху вниз. Перед Капью может лежать Алатырный Камень-жертвенник или стоять дубовая жертвенная колода (оных может быть установлено четыре – по четырём Сторонам Света вокруг Капи). Вокруг Капища может быть проведена опашка, либо поставлен частокол, либо разложено шесть или восемь Очистительных Костров. Священное Огневище внутри самого Капища может быть либо одно – перед Священным Ликом, либо четыре – по четырём Сторонам Света вокруг Капи. На Перунов День перед входом на Капище также могут устанавливаться очистительные Огненные Врата, построенные из двух вертикально стоящих столбов с перекладиной, обвязанные просмолённой паклей и торжественно возожжённые, дабы все, проходящие через них, кланялись до Земли Огню Сварожичу и, воздымая десницы от Сердца к Солцу, рекли: СЛАВА ПЕРУНУ!

Слава Роду!

Писано Велеславом – волхвом Русско-Славянской

Родноверческой Общины «РОДОЛЮБИЕ» на Родной Земле 22

липеня-месяца (июля) лета 4594 от Основания Словенска Великого

(лета 2003 от н.х.л.) – во славу Родных Богов!

Примечания

(1)Первоначально Православием называлось Русско-Славянское Родноверие. Быть Православным означало словом и делом славить Правь – Извечные Законы Сварога, удерживающие в равновесии (в Ладу) Явь и Навь.

(2)Сретенье (Встреча) напоминала христианам о встрече младенца Исуса с иудейским праведником Симеоном, состоявшейся в иерусалимском храме на сороковой день после Рождества Христова.

(3)Сия работа не вошла в настоящее издание.

(4)Согласно христианским Евангелиям, в этот день Деве Марии явился “ангел” и сообщил о том, что вскоре ей предстоит стать матерью “Спасителя”.

(5)По поверьям: “На Перунов (Ильин) День снопов не мечут: грозой спалит”.

(6)В некоторых губерниях на Спожинки заплетали “бородку” из колосьев не Велесу, а Перуну.

Летнее Перунье.

РАСПРОЙДИСЯ ПЕРУНЕ

ОГНЕМ ГРЕМУЧИМ

МОЛОНЬЕЙ ЖГУЧЕЙ

СОЙДИ-СОЙДИ СО НЕБЕСЕ

РАЗВЕРНИСЬ ПЕРУНЕ

СИЛОЮ ПЛАМЕННОЙ

ТВЕРДЬЮ КАМЕННОЙ

СТАНИ-СТАНЬ ВО ДЛАНЕХ

РАЗМЕТИСЬ ПЕРУНЕ

ГОРОЙ-КРУЧЕЙ

ДУБОМ МОГУЧИМ

СВЕТИ-СВЯТИ ЗАРЕНЬЯМИ

РАЗГУЛЯЙСЯ ПЕРУНЕ

ПИВОМ ХМЕЛЯНЫМ

ПЛЯСОМ ЗАВОДНЫМ

ИСТО ВОССЛАВИСЯ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

ЛЕТНЕЕ ПЕРУНЬЕ – отмечается 20 липеня-месяца (июля)(1). Свято день сей – перво-наперво есть Великий Праздник всех Воинов-Ратаев Земли Русской, кои от веку защищали её Верой и Правдой, священную Кровь свою за неё проливали да то же нам деять заповедовали – Родным Богам во славу, а Родной Земле во благо, како во Слове Вещем речено:

ПЕРУНЕ ПРАВДОЮ СИЛЬНЫЙ

ВО ГРОМЕХ НЕБЕСНЫХ СНИДИ ДО НЫ

СИЛОЙ СВОЕЙ УКРЕПИ СЕРДЦА ДА ДЕСНИЦЫ НАШИ

ВЕЛИ НАМ ВО ПРАВИ ХОДИТИ

МЕЧОМ ПРАВЫМ ВРАГА РАЗИТИ

ИСКОНОМ РЯД УТВЕРДИТИ

НЕ ВО ГНЕВЕ СУДЫ СУДИТИ

А ВСЯКУ КРИВДУ ОТВЕРГНУТИ

ВЕЛИ СЛАВЫ ПРЕДКОВ ДОСТОЙНЫМИ БЫТИ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

Но День сей есть Светел Праздник не токмо одних лишь воинов по Сословию, но и всех честных Пахарей-Оратаев, славящих Перуна-Батюшку да кладущих требы во День сей Ему – Богу Грозовому, како во Слове Вещем речено:

УЖ ТЫ ГОЙ ЕСИ ПЕРУН-БАТЮШКА

ВОЗГРЕМИ ТЫ ГРОМАМИ В НЕБЕ ЯСНОМ

ТЫ НАПОЙ МАТЬ СЫРУ-ЗЕМЛЮ СТУДЕНОЙ РОСОЙ

ЧТОБЫ ПОНЕСЛА ОНА ЗЕРНО ВСКОЛЫХАЛА ЕГО

ВОЗВРАТИЛА НАМ БОЛЬШИМ КОЛОСОМ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

А тако ж – сие есть Велик Святодень всех добрых людей из Роду Русского, из Племени Славянского, по Прави живущих – Стезёю Воинов Духа в деле малом, како и в деле великом, следующих. Ибо, поистине, не тот есть истинный Воин, кто меч в руке сжимает, но тот, кто Сердцем своим все трудности да невзгоды преодолевает! И было, и есть, и будет на сём Перуну-Батюшке – Слава Превеликая, како во Слове Вещем речено:

Свято «Перун Громовержец»

творено Олисавой

ВЛИКЕ ПЕРУНЕ

ТЫ ЕСИ КРИНИЦА НЕИСТОЧИМАЯ СИЛЫ РОДОВОЙ

ТЫ ОРУЩИЙ [ПАШУЩИЙ] НЕБЕСНУ ТВЕРДЬ

РАССЕИВЮЩИЙ МОЛОНЬЯМИ СЕМЕНА

А НЕЖИТЬ ХМАРНУЮ ВО ИНО ГОНЯЩИЙ

МОГУТНЫЙ БОЖЕ

ЧЬЕ ИМЯ ЗВУЧИТ В ЗВОНЕ МЕЧЕЙ

В ЗОВЕ БОЕВЫХ РОГОВ

В ГРОМАХ НЕБЕСНЫХ БИТВ

ТЫ ХРАНЯЩИЙ РЯД МЕЖ ЯВЬЮ ДА НАВЬЮ

НАПОЛНИ СИЛОЙ СВОЕЙ НЕОБОРИМОЙ

СЕРДЦА ДА ДЕСНИЦЫ НАШИ

ДАБЫ РАЗИТЬ СУПОСТАТА ВЕДОМОГО ДА НЕВЕДОМОГО

НЕ В ОСЛЕПЛЕНИИ СТРАСТЬЮ

НО ПО СПРАВЕДЛИВОМУ ЗАКОНУ РОДОВУ

ДАБЫ ЖИЛА ДА ПРОЦВЕТАЛА ЗЕМЛЯ РОДНАЯ НАША

СОЛНЕЧНОЕ СВЕТОРУСЬЕ

ВО СЛАВУ ПРЕДКОВ НАШИХ

ВО СЛАВУ РОДНЫХ БОГОВ

ТРИСЛАВНАЯ СЛАВА ПЕРУНУ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

Слава Перуну Сварожичу!

Гой! Слава! Слава! Слава!

Слава Роду!

Писано Велеславом – волхвом Русско-Славянской Родноверческой

Общины «РОДОЛЮБИЕ» на Родной Земле 20 липеня-месяца

(июля) лета 4592 от Основания Словенска Великого

(лета 2001 от н.х.л.) – во славу Родных Богов!

Примечания

(1)Подробнее о сём – см. “Перунов День”.

Перунов День.

СВА ПЕРУНЕ БОГ ОГНЕКУДРЫЙ

В ОГНЕРУНЕ ГРОЗЫ ПРЕМУДРЫЙ

В ГРОМОКОЛЕ ИСТО ГРЕМЯЩИЙ

МОЛОНЬЯМИ НАВИЙ РАЗЯЩИЙ

ОГНЕМ СВЯТИ ПРАВЫЕ МЕЧИ

СПРАВНО ГРЯДИ С РАТАЕМ В СЕЧЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

...Гремят в двадцатых числах липеня-месяца (июля) Громы с Небес Сине-Златых, бьют-разят Стрелы-Молоньи нечисть лютую, во Яви Земной таящуюся, синие дожди Небо с Земью единят – Всебожью Родову во славу! Мчатся по Небосклону Кони-Огни Перуновы, ронят искры ярые во сырые ложбины, кои звёздами ясными ложатся в пашню, и – ликует Земля-Матушка, Небом Грозным возлюбленная-приголубленная, и чают оратаи-пахари честные богатый Урожай...

О сию пору празднуется во всех Родах Русских да Славянских великий Святодень, Перуну-Батюшке Громовержцу – Ратаю-Воину Небесному, Явь от Нави Оберегающему, Правь Божеску Утверждающему, Ряд исто Блюдущему, Силу правым Дарующему, издревле посвящённый. А деяли тако честные Предки наши да нам тако же деять заповедовали!..

А чествуют Перуна-Батюшку по Искону нашему во Святодень сей тако:

Перво-наперво раскладывают на Капище, либо у Священного Дуба, либо на Горе, как волхвы укажут, краду дров дубовых чистых. Да воскладают на неё Утицу резную с Дарами, кои на тризну Предкам положены. Да ко Дубу Живому либо Капи Священной – ко Чуру Перунову несут мечи да всяко оружие, кое для рати честной за дело Правое потребно.

Когда сбирается народ на Капище, рекут кощуны волхвы о Деяниях Перуновых, например, тако:

КАК ВСХОДИЛО СОЛНЫШКО-ТО КРАСНОЕ

ДА НА ТО НА НЕБУШКО НА ЯСНОЕ

ЕХАЛ БОГ ПЕРУН НА КОНЕ-ОГНЕ

ПО КРУТЫМ ГОРАМ ПО СЫРЫМ БОРАМ

ПО ЧИСТЫМ ПОЛЯМ ПО СУХИМ СТЕПЯМ

КО ШИРОКОМУ КО МОРЮШКУ СИНЕМУ

ЕХАЛ БИТИСЯ-РАТОВАТИСЯ

СО ГОРЫНИЩЕМ ЛЮТЫМ ЗМЕИЩЕМ

ТОТ ГОРЫНИЩЕ ВСЮ-ТО СТЕПЬ ЗАБРАЛ

КРАСНЫХ ДЕВИЦ-ТО ВСЕХ В ПОЛОН УГНАЛ

КРАСНЫХ ДЕВИЦ ДА ЧЕСТНЫХ ПАХАРЕЙ

ЖЕН СЛАВЯНСКИХ ДА МАЛЫХ ДЕТУШЕК

ПОКЛЯЛСЯ ПЕРУН ВСЕХ ИХ ВЫЗВОЛИТЬ

ЧЕРНА ВОРОГА ПРОЧЬ С РУСИ ИЗГНАТЬ

КАК ПРОЗНАЛ ПРО ТО ЗМЕИЩЕ ГОРЫНИЩЕ

ПОСЫЛАЛ НАВСТРЕЧЬ ОН ПОЛЗУЧИХ ЗМЕЙ

ЗМЕЙ ПОЛЗУЧИХ-ТО КОИМ СЧЕТУ НЕТ

СВОИХ ОТПРЫСКОВ ТЬМУ ВЕЛИКУЮ

ОПОЛЗЛИ ЧЕРНЫ ЗМЕИ ВСЕ ПУТИ

НИ ПРОЙТИ ПЕРУНУ НИ ПРОЕХАТИ

ПОДЫМАЛ ПЕРУН ГРОМОВОЙ ТОПОР

ВЕЩЕ СЛОВО РЕК КРЕПОК ЗАГОВОР:

ГОЙ ВЫ ЗМЕИ ВСЕ ВЫ ЗМЕИ ПОЛЗУЧИЕ

МОЕ СЛОВО КРЕПЧЕ КАМНЯ ГОРЮЧЕГО

РАСПОЛЗАЙТЕСЬ ВЫ ПО СЫРЫМ ДОЛАМ

ПО ТЕМЯНЫМ ДА ПО ГЛУХИМ ЛЕСАМ

ПЕЙТЕ-ЕШЬТЕ МНОЮ ВЫ ПОБЕЛЕННОЕ

ОТ МЕНЯ ПЕРУНА БЛАГОСЛОВЕННОЕ!

КАК УСЛЫШАЛИ ТО ЗМЕИ ПОЛЗУЧИЕ

РАСПОЛЗАЛИСЬ ПРОЧЬ ОТ КАМНЯ ГОРЮЧЕГО

ПЬЮТ-ЕДЯТ С ТЕХ ПОР ОДНО ПОБЕЛЕННОЕ

ОТ ПЕРУНА-БОГА БЛАГОСЛОВЛЕННОЕ

КАК ПРОЗНАЛ ПРО ТО ЗМЕИЩЕ ГОРЫНИЩЕ

ПОСЫЛАЛ ОН ВСТЕЧЬ ПЕРУНУ СТАЮ ВОЛЧИЮ

ПОСЫЛАЛ ЛЮТЫХ ЗВЕРЕЙ ПОПЕРЕК ПУТИ

НИ ПРОЙТИ ПЕРУНУ НИ ПРОЕХАТИ

ПОДЫМАЛ ПЕРУН ГРОМОВОЙ ТОПОР

ВЕЩЕ СЛОВО РЕК КРЕПОК ЗАГОВОР:

ГОЙ ВЫ ВОЛКИ ЛЮТЫ ЗВЕРИ РЫСКУЧИЕ

МОЕ СЛОВО КРЕПЧЕ КАМНЯ ГОРЮЧЕГО

РАЗБРЕДАЙТЕСЬ ВЫ ПО СЫРЫМ ДОЛАМ

ПО ТЕМЯНЫМ ДА ПО ГЛУХИМ ЛЕСАМ

ПЕЙТЕ-ЕШЬТЕ МНОЮ ВЫ ПОБЕЛЕННОЕ

ОТ МЕНЯ ПЕРУНА БЛАГОСЛОВЛЕННОЕ!

КАК УСЛЫШАЛИ ТО ЗВЕРИ РЫСКУЧИЕ

РАЗБРЕДАЛИСЬ ПРОЧЬ ОТ КАМНЯ ГОРЮЧЕГО

ПЬЮТ-ЕДЯТ С ТЕХ ПОР ОДНО ПОБЕЛЕННОЕ

ОТ ПЕРУНА-БОГА БЛАГОСЛОВЛЕННОЕ

КАК ПРОЗНАЛ ПРО ТО ЗМЕИЩЕ ГОРЫНИЩЕ

НАПУСКАЛ ПЕРУНУ ВСТРЕЧЬ ЧЕРНО ВРАНИЕ

ЧЕРНО ВРАНИЕ ГРОЗИТ ОЧИ ВЫКЛЕВАТЬ

НАЛЕТАЕТ ТУЧЕЙ БЬЕТ-МАШЕТ КРЫЛЬЯМИ

СТЕНОЙ ЧЕРНОЙ СТАЛО ВРАНИЕ НА ПУТИ

НИ ПРОЙТИ ПЕРУНУ НИ ПРОЕХАТИ

ПОДЫМАЛ ПЕРУН ГРОМОВОЙ ТОПОР

ВЕЩЕ СЛОВО РЕК КРЕПОК ЗАГОВОР:

ГОЙ ВЫ ВОРОНЫ ВЫ ПТИЦЫ КЛЕВУЧИЕ

МОЕ СЛОВО ТВЕРЖЕ КАМНЯ ГОРЮЧЕГО

РАЗЛЕТАЙТЕСЬ ВЫ ПО ГОРАМ ПО ДОЛАМ

ПО ТЕМНЫМ ЛЕСАМ ПО ГЛУХИМ МЕСТАМ

ПЕЙТЕ-ЕШЬТЕ МНОЮ ВЫ ПОБЕЛЕННОЕ

ОТ МЕНЯ ПЕРУНА БЛАГОСЛОВЛЕННОЕ!

КАК ВЗМЕТНУЛОСЬ ВРАНИЕ ЧЕРНОЙ ТУЧЕЮ

РАЗЛЕТЕЛОСЬ ПРОЧЬ ОТ КАМНЯ ГОРЮЧЕГО

ПЬЮТ-ЕДЯТ С ТЕХ ПОР ОДНО ПОБЕЛЕННОЕ

ОТ ПЕРУНА-БОГА БЛАГОСЛОВЛЕННОЕ

ПОДЪЕЗЖАЛ ПЕРУН КО ЗМЕЕВУ ЛОГОВУ

ВЫЗЫВАЛ ПЕРУН ВРАГА ТУТ НА СМЕРТНЫЙ БОЙ

КАК СХОДИЛИСЯ ОНИ В ЧИСТОМ ПОЛЮШКЕ

РАТОВАЛИСЯ ДА БИЛИСЯ ТРИ ДЕНЬКА

РАТОВАЛИСЯ ДА БИЛИСЯ ТРИ ДЕНЬКА

ДА ТРИ НОЧЕНЬКИ БЕЗ ВСЯКОГО РОЗДЫХУ

А ПОБИЛ ПЕРУН ЗМЕИЩА ГОРЫНИЩА

ПОБИЛ СБРОСИЛ ЕГО В МОРЕ СТУДЕНОЕ

БОЛЕ НЕТ ПУТИ ВРАГУ НА РУСЬ-МАТУШКУ

ОХРАНЯЕТ БОГ ПЕРУН ЗЕМЛЮ РУССКУЮ!

А ГДЕ ЗМЕИЩЕ БЕЖАЛО-СПАСАЛОСЯ

ТАМ ОСТАЛИСЯ ОВРАГИ ГЛУБОКИЕ

ГДЕ ПЕРУНОВ КОНЬ В ЗЕМЬ КОПЫТОМ БИЛ

РОДНИКИ СКВОЗЬ КАМЕНЬЕ ПРОБИВАЮТСЯ

ОТМЫКАЛ ПЕРУН ПЕЩЕРЫ ВСЕ ЗМЕЕВЫ

ВЫПУСКАЛ ОН ПОЛОНЯН ВСЕХ НА ВОЛЮШКУ

А С ТЕХ ПОР ПО ВСЕЙ РУСИ ДА ПО ШИРОКОЙ

ПЕРУНУ ПОЮТ ВЕЛИКУЮ СЛАВУШКУ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

Затем – возжигают краду, рекут:

ЯР-ОГОНЬ БАТЮШКА

ВОЗДЕНЬ ПЛАМЕНЬ СВОЙ

ЗАЧЕРНИ ЗОЛОЙ КУДРИ ЗЛАТЫЕ

ЯР-БУЙ ВОЗНЕСИ КОЛО ВЫСВЕТИ

ЯР-ОГОНЬ ЖГИ-ПАЛИ

НЕБО ЗОЛОТИ ЗЕМЛЮ ОСВЕТИ

ДАЖЬ БОЖЕ ДОЛИ ВО КРЫЛО СОКОЛЬЕ

В СИЛУ-СИЛУШКУ В РУДУ-ЖИВУШКУ

ГОЙ ЕСИ ОГНЬ НЕ ДЫМ

НЕ ОСТЫНЬ НЕ ПОКИНЬ

СТЕЗЮ ПРАВИ ВОВЕК СЛАВИМ

ЯР-БУЙ СВА! СЛАВА!

ГОЙ! СВА! СЛАВА!

После чего – кладут зачин обрядиву:

РАЗЫДИСЬ ТЕМНО РАЗГОРИСЬ ДОБРО

ЗАСВЕРКАЙ СВЕТЛО ЯРИ ЯСНОЕ СОЛНЦЕ КРАСНОЕ

СТАНИ-СТАНЬ ДОЛИ ЯКО РОД ВЕЛИ

ЯКО РОД ВЕЛИ С НЕБА ДО ЗЕМЛИ!

ГОЙ! СЛАВА!

И далее:

ТУЧИ ИДУЧИ[Е] ГРОМЫ ГРЕМУЧИ[Е]

ТРАВЫ СТОЯЧИ[Е] КАМНИ ГОРЮЧИ[Е]

ПОДИ ПО ДОЛУ ВОЗДЫМИ ПРЕСТОЛ

ХОДИ ВО ЗДРАВЕ ОБЛЕКИСЯ ПРАВИ!

ГОЙ! СЛАВА!

И далее, восхощаясь Духом-Собью до Ирия:

УЖ ТЫ ГОЙ ЕСИ СОКОЛ СВЕТ-РАРОГ

СОКОЛ СВЕТ-РАРОГ ГОЙ-ВОСТРИНУШКО

ВСХОДИ К НЕБУ ТЫ СПОРЫМ СПОРЫШКОМ

В БЕЛОМ СВЕТУШКЕ ВЗМАХНИ ПЕРЫШКОМ

СКОРО ВОСХОДИ В СВЕТЕЛ ИРИЙ-ГРАД

К САМОМУ КО ТРИГЛАВУ КО БОГОВУ!

ГОЙ! СЛАВА!

Далее обычно речётся Прославление Триглава (Сварога-Перуна-Велеса – Прави-Яви-Нави), без коего не обходится практически ни один обряд с-Правный:

ТРИГЛАВЕ ЕСИ МНОГОСЛАВЕ ДИДЕ-ДУБЕ-СНОПЕ СВЯТЫ

ВМИТЕ СОРОДИЧЕЙ СЛАВЯЩИХ БО ЕСТЕ ОТРОЦЫ ВАШИ

СВАРОЖЕ ВЕЛИКЕ БОЖЕ КИЙ МОЩИ В ДЕСНИЦУ ВЛОЖЕ

ОТЧЕ ГРОМАМ ПЕРУНЕ СИЛЫ ПРАВИ ДАРУЕ

ВЕЛЕСЕ ДИВЕ НЕБЕСЕ БО ВЕЩИЙ ВЕЛЕСЕ ЕСИ

ПРЕБУДЬТЕ С НАМИ ВО БЛАГОСТЯХ БОЖСКИХ

А НОНЕ А ПРИСНО! ОТ КОЛО ДО КОЛО!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

И далее жрец переходит непосредственно к славлению Перуна:

ЗАБУРЛИ МОРЯ СВЕТЛОПЕННЫЯ

ШЕЛЕСТИ ДУБА ВЕКОВЕЧНЫЯ

ЗАСВЕРКАЙ МЕЧИ РАЗУДАЛЫЯ

ВСПОЛЫМИ ОГНИ ИСКРОЗАРЫЯ

РАСПЛОДИСЯ ЗЕМЛИЦА БОЯРАЯ

СЕ ТВОРИТСЯ СЛАВА ПРЕОГРОМНАЯ

САМОМУ ПЕРУНУ ГРОМОВЕРЖЦУ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

И далее:

ДА СОТВОРИМО СЛАВУ РОДНЫМ БОГАМ!

ДА ВОЗНОСИМО ПЕРВУ ВЕЛИКУ СЛАВУШКУ

САМОМУ-ТО ГРОЗНУ ПЕРУНУ БАТЮШКЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

ПОСРЕДЬ ТРЕХ КЛЮЧЕЙ СРЕДЬ ШЕСТИ КАМНЕЙ

ПЕРЕИДЕМО РЕКУ ШИРЬ-ШИРОКУ

СТАНЕМО НА ГОРУ ВЫСЬ-ВЫСОКУ

У ВЕЛИКА ДРЕВА СТОЯША ЧТО ВЫШЕ ОБЛАКА ХОДЯЩА

ПРИЗОВЕМО ИМЯ БОГОВО КОИМ ПО ПРАВИ ПРОСЛАВИМО

ГРОМАМ ОТЦА ПЕРУНА ВЫШНИХ РАТАЯ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

ПОЛЕТИ СЛОВО ВЕЩЕЕ КРУГ ЗЕМЛИ

ПОДЫМИСЯ ДОРОГОЙ РА-ДУГОЙ

КО САМИМ ПОЛЯМ КО ЛАЗОРЕВЫМ

ГДЕ СКАЧЕТ БОГ ПЕРУН НА КОНЕ-ОГНЕ

ГОНИТ СТАДА ТУЧ ПРИ ДРОБНОМ ДОЖДЕ

ВЕРЖЕТ ГРОМАМИ ДИВЕЙ КОЩЕЕВЫХ

ВЫЗВОЛЯЕТ ИЗ ПЛЕНА ТРИСВЕТЕЛ ЛИК

САМОГО СВОВО БРАТА СОЛНЕЧНА!

БУДИ РЕЧЕНО СЛОВО ВЕЩЕЕ:

ПЕРУНЕ-ВЛАДЫКО

ОГНЕМ ЯРЫМ В НЕБЕ

ДОЖДЕМ ДОБРЫМ НА ПОЛЯХ

КОЛОСОМ ГУСТЫМ НА НИВАХ

ВСЕМИ ДАРАМИ ТВОИМИ

ПРОСЛАВЛЕН БОЖЕ НАШ БУДИ

СЛАВИМО ТЯ ВОВЕКИ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

ПОЛЕТИ СЛОВО ВЕЩЕЕ ЗА КРАЙ СВЕТА

ЗА ЛЕСА ТЕМНЫ ЗА ГОРЫ КАМЕННЫ

ЗА ПОЛЯ ШИРОКИ ЗА МОРЯ ГЛУБОКИ

ГДЕ ПЕРУН ВЕДЕТ РАТЬ БЕЗ УСТАЛИ

СБЕРЕГАЕТ ГДЕ ОН ВОСТОЧНЫЙ КРАЙ

ОТВОРЯЕТ ПУТЬ СОЛНЦУ ТРИСВЕТЛОМУ

ХРАНИТ-БОРОНИТ ВЕСЬ-ТО БЕЛЫЙ СВЕТ

ЯВЬ ОТ НАВИ ТЕМНОЙ ОТРИНУВШИ!

БУДИ РЕЧЕНО СЛОВО ВЕЩЕЕ:

ПЕРУНЕ-ВЛАДЫКО

БЕРЕГУЩИЙ МОЩЬЮ БРАННОЮ

САМИХ НАС ДА УДЕЛ НАШ

ПРАВЫЙ РЯД ДА ЛАД

БОГАМИ НАМ ДАННЫЕ

ВСЕМИ ДАРАМИ ТВОИМИ

ПРОСЛАВЛЕН БОЖЕ НАШ БУДИ

СЛАВИМО ТЯ ВОВЕКИ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

ТЫ ЛЕТИ-ЛЕТИ СЛОВО ВЕЩЕЕ

НА РУБЕЖИ ЗЕМЛИ СВЕТОРУССКИЯ

ГДЕ ГРЕМЯТ-ЗВЕНЯТ ВОИ МЕЧАМИ

ГДЕ ТОЧАТ РУДУ-ЖИВУ СЕЧАМИ

ГДЕ СЛАВЯНЕ ВНУЦИ ДАЖЬБОЖИИ

ИДУТ РАТИЮ ЗА ДЕЛО ПРАВОЕ

ГДЕ ГРОЗЕН ПЕРУН РАТАЙ БОЖЕСКИЙ

ИХ ДЕСНИЦЫ ДАРУЕТ КРЕПОСТЬЮ

ПАВШИМ С ЧЕСТИЮ УКАЗУЕТ ПУТЬ

ВО ЧЕСТНУ-СВЕТЛУ СЛАВЬ НЕБЕСНУЮ!

БУДИ РЕЧЕНО СЛОВО ВЕЩЕЕ:

ПЕРУНЕ-ВЛАДЫКО

ПРИЗЫВАЕМО ТЯ

БРЯЦАНИЕМ ОРУЖНЫМ

ДА ГЛАСОМ ТРУБНЫМ

СИЛОЮ-ЯРИЮ

ДА ВЫБОРОМ ПРАВЫМ

ВСЕМ ЧТО ТАК ЛЮБО ТЕБЕ

ВСЕМИ ДАРАМИ ТВОИМИ

ПРОСЛАВЛЕН БОЖЕ НАШ БУДИ

СЛАВИМО ТЯ ВОВЕКИ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

После сего потворники обходят коло собравшихся с требными Хлебами, и каждый, возлагая на Хлеб длани, речёт от Сердца благопожелание Роду, сородичам и себе самому. По завершении круга жрец освящает требу над Огнём, троекратно речёт:

СВЯТА ТРЕБА СВЯТИ-ОСВЯЩАЙСЯ

ОТ ЗЕМЛИ ДО НЕБА СВЯТИ-ОСВЯЩАЙСЯ

ОТ СОЛИ ДО ХЛЕБА СВЯТИ-ОСВЯЩАЙСЯ

ДА ПРЕБУДИ ЛЕПА СВЯТИ-ОСВЯЩАЙСЯ!

ГОЙ! СЛАВА!

Затем – заносит требу на капище и, предлагая её Родным Богам, возлагает на Алатырный Камень пред Чуром Перуна. При сём – речёт:

ПРИМИ ВСЕ-БОЖЕ

А БОЛЕ ПЕРУНЕ

ТРЕБУ ВЕЛИКУ ОТ РОДА НАШЕГО

ТРЕБУ ЧЕСТНУ ОБИЛЬНУ

ТРЕБУ СЛАВНУ ВСЕСИЛЬНУ!

ДА БУДЕ ЗЕМЛЕ НАШЕЙ БЛАГО!

ГОЙ! СЛАВА!

На Камне треба разделяется: часть её остаётся у Капи, а часть вкладывается в Огонь. При сём жрец речёт:

ВО СВАРГУ СОКОЛОМ ВСХОДИ

СЛАВА БОГАМ НАШИМ

КО ДИДУ А ДУБУ А СНОПУ

КО РОДУ ОТ РОДОВ РУССКИХ

ИЗ ОГНЯ СВЯТАЯ ТРЕБА

А ЯКО БЫСТЕ ОТ ВЕКУ

ТАК ЕСТЕ А ТАКО БУДЕ!

ДА БУДЕ ЗЕМЛЕ НАШЕЙ БЛАГО!

ГОЙ! СЛАВА!

Пока треба восходит в Огне, воины бряцают оружием о щиты, а жрец речёт Прославление Сварги:

ЕСИ ПАЧЕ УМА ПРЕСТОЛ ЛЬЮЩИЙ НЕЗРИМЫЙ СВЕТ

БОЖСКОЙ ВЕЛИКОЙ СЛАВЫ ЗРИМ МЫ ТАЙНУ ПРЕСЛАВНУ

ЯКО ОГОНЬ СИЯЮЩУ ПАЧЕ ЧУДЕС ЗЕМНЫХ

ОЗАРЯЮЩУ ДА ПРОСВЕЩАЮЩУ

ИЖЕ ВО СВАРГЕ ЗЛАТОЙ ОТ ВЕКУ УТВЕРЖДЕНА!

ЕСИ СВА!

ЯКО ЗЕМЛЯ ПОУТРУ КРАСНО УБРАНА ЗОРЯМИ СВЕТЛЫМИ

ТАКО СЛАВОЙ УКРАШЕНА ПРАВЬЮ ВЫШНЕЙ ВОЗВЫШЕНА

СВАРГА ЗЛАТАЯ УДЕЛ БОГОВ РОДНЫХ НАШИХ

ВО СВЕТЕ А КРЕПОСТИ ВЫШНЕЙ!

ТАКО БЫЛО ТАКО ЕСТЬ ТАКО БУДЕТ!

ИСТИННО ВОВЕК!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

Через какое-то время жрец, возгорев Сердцем, глядит в Огонь и, в зависимости от открывшегося, речёт о требе:

ВЗОШЛА! СЛАВА БОГАМ! СЛАВА ПЕРУНУ!

Либо:

ГОДИТЬ [ЖДАТЬ] БУДЕМ!

Либо:

ПРАХОМ ПОШЛА!

(В последнем случае, то есть когда треба отвергнута Богами, приносятся особые искупительные жертвы; остатки же нечистой требы – зарывают в Землю.)

Лишь после того, как треба взойдёт, потворники выносят братину с питным мёдом либо сурьей, которая освящается жрецами:

СУРЬЯ ЛЕИСЯ БЛАГО ДЕИСЯ

ЧАРА ПОЛНИСЯ-ПРЕИСПОЛНИСЯ!

КОМУ ПИТИ ТОМУ ДОБРО!

ГОЙ!

Братину пускают по кругу, дабы каждый, приняв её с поклоном из рук сородича, вознёс её к Небу – во славу Родных Богов, плеснул немного на Землю – во славу честных Предков и причастился из неё сам, громкогласно произнеся должное славление от Сердца. Вслед за братиной всех собравшихся обносят остатками требного Хлеба (Хлебов), оставив на Капище лишь малую часть требы.

Когда коло замкнётся, народ расступается, пропуская вперёд двух воинов, возжелавших, по согласию волхвов, почтить Перуна обрядным поединком. Обычно бой ведётся на мечах – по правилам, оговорённым заранее. Победителя чествуют всем Миром, почитая его как осенённого особой милостью Грозного Бога...

Обрядный поединок знаменует собой начало воинских ратаний, игр и всевозможных молодецких забав, среди которых:

1. Бой «стенка на стенку».

2. «Ломание» (воинский пляс, незаметно переходящий в бой).

3. «Перунов Пляс» (воинские поединки без оружия).

4. Метание топоров и сулиц (коротких копий) в цель.

5. Всевозможные упражнения на координацию движений и ловкость, например, бросание полена на дальность, бой на облегчённых кистенях либо палках, всевозможные «толкания» и проч.

Завершается празднество братчиной (общим пиром) во славу Родной Земли и Предков, защищавших её с оружием в руках и сумевших сберечь в лихие года. На зачин братчины жрец, простирая длани над столом, речёт Слова Пищесвятия:

ТАМ КОСТЕР ЗДЕСЬ КОСТЕР

КАКО НА НЕБЕСИ ТАКО НА ЗЕМЛЕ СТАЛО

ПИЩА А ПИТИЕ НА БЛАГО РОДА ЧЕЛОВЕЧЕСКА НАРОЖДЕНЫ

МИЛОСТЬ ТО ЕСТЕ А ЗА ТО БЛАГОДАРСТВИЕ

БО ГДЕ ХЛЕБ ЕСТЕ ТАМО БОГИ ЕСТЕ

А СТА СИЯ СТРАВА ЧИСТА ОТ БОГОВ ДАЖДЕНА!

ГОЙ! СЛАВА!

ХЛЕБ ДА СОЛЬ!

[ОТВЕТ: ХЛЕБА ЕСТИ!]

ГОЙ!

Сам пир начинается с прославления честной чарочки:

УЖ ТЫ ГОЙ ЕСИ ЧЕСТНА НАША ЧАРОЧКА

ТЫ КРУГЛЫМ-КРУГЛА НЕТУ НА ТЕБЕ УГЛА

ТЫ ПОЛНЫМ-ПОЛНА НЕ ВИДАТЬ В ТЕБЕ ДНА

А НА ЧТО ТЕБЯ ЧАРОЧКА ПОСТАВИТИ?

А ЧЕМ ТЕБЯ ЧАРОЧКА ПРОСЛАВИТИ?

А КОМУ ТЕБЯ ЧАРОЧКА ДНЕСЬ НАПОЛНИТИ?

ДА К ЧЕСТНЫМ ЛЮДЯМ ДОРОГИМ ГОСТЯМ КОМУ ВЫНЕСТИ?

А ПОСТАВИТЬ ТЕБЯ ЧАРОЧКА НЕ НА ЗЛАТ ПРЕСТОЛ

А ПОСТАВИТЬ ТЕБЯ ЧАРОЧКА НА ДУБОВЫЙ СТОЛ

У ТОГО ЛИ У СТОЛА ДА ЧЕТЫРЕ ВСЕ УГЛА

КАК У СВЕТА ШИРИНЫ ВСЕ ЧЕТЫРЕ СТОРОНЫ

А ПРОСЛАВИТЬ ТЕБЯ ЧАРОЧКА НЕ ВОДОЙ НЕ РОСОЙ

А ПИВОМ ПЕННЫМ ДА МЕДОМ ХМЕЛЬНЫМ

ЗАРОДИЛО ЕГО САМО НЕБУШКО СИНЕЕ

ВОЗЪЯРИЛО ЕГО САМО СОЛНЫШКО КРАСНОЕ

А ВОЗРОСТИЛА ЕГО САМА МАТУШКА СЫРА-ЗЕМЛЯ

А ВОСХМЕЛИЛ ЕГО САМ БАТЮШКА БУЕН-ХМЕЛЬ

А НАПОЛНИТ ТЕБЯ ЧАРОЧКА СТАР-МАТЕР ЧЕЛОВЕК

СТАР-МАТЕР ЧЕЛОВЕК ТРЕМ СЫНАМ ОТЕЦ

А НАПОЛНИТ ОН ТЕБЯ НЕ В ДОМУ НЕ В ТЕРЕМУ

А НА КРАСНОМ ЛУГУ ДА НА КАМЕННОМ КРУГУ

А ВЫНЕСЕТ ТЕБЯ К ДОБРЫМ ЛЮДЯМ МОЛОДА ЖЕНА

МОЛОДА-ПРИГОЖА НА ПОЧЕСТЕН ПИР

НА ПОЧЕСТЕН ПИР МЕД-ПИВО ПИТИ

МЕД-ПИВО ПИТИ ГОСТЕЙ ВЕСЕЛИТИ

ПРЕДКОВ СЛАВНЫХ ЧТИТИ ДА БОГОВ РОДНЫХ

ПО ЗАКОНУ СВАРОЖЬЕМУ СЛАВИТИ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

Первая часть от каждого яства и пития – завсегда Предкам...

Помимо общего обрядного действа, о коем была речь выше, на Перунов День совершаются и другие обряды: принятия нового воина в дружину, воинского имянаречения, скрепления братских уз кровью, принесения частных треб, совместных Духовных радений, освящения оружия и проч., о чём ведают Мудрые...

...Рекут иные, что Перунов День – Праздник сугубо воинский, то есть отмечать его должны только те, кто относится к Ратайскому (Воинскому) Сословию Руси.

Поистине, трудно согласиться с таким утверждением! Ибо Воинский Дух, согласно нашему Искону (Духовной Традиции, переданной нам от Предков), отличает не только воина в сословном смысле слова, но каждого полноценного Руса и Славянина мужского пола. Конечно, не каждый из наших сородичей имеет воинское призвание Свыше, но быть Сильным, Мудрым и Здравым, как это подобает внуку Даждьбожьему, уметь достойно переносить удары Судьбы и иметь достаточно воли для преодоления препятствий, встречающихся на Жизненном Пути, быть достойным отцом и заботливым мужем – разве не этому учит нас Стезя Перуна и Родолюбие?

Поистине, Сила Духа, Воля к Преодолению, Честь и Доблесть каждого Руса и Славянина – это Сила Перуна, явленная внутри нас! Все «обиженные и оскорблённые», убогие и слабоумные, слюнтяи и трусы, проходимцы и паразиты, все «рабы Божии», униженно замаливающие свои «грехи» пред иконами такого же как и они Страдающего Бога, не достойны зваться Воинством Перуновым, не достойны Чертогов Слави Небесной после ухода из Мира Яви Земной, не достойны идти Стезёй Родных Богов и Предков, увековечивая их славу для потомков! Этому нас учит Родолюбие. Это заповедовали нам Родные Боги – Предки Предков наших – Старшие в Роду нашем! Этому учили нас Отцы и Деды наши, Щуры и Пращуры, на коих быть стремимся похожими, жизнью своей указавшие нам Стезю Прави, коей следуем ныне – во славу Земли Родной, Солнечного Светорусья!

Так было, так есть, и так будет!

От Коло и до Коло!

Во славу Bсe-Бога Рода Все-Держителя!

Во славу Рода Небесного, в Коем по смерти

с Предками честными нашими воссоединение чаем!

Во славу всех честных Родов Русско-Славянских, верви коих ныне мы длим!

Слава Роду!

Писано се Велеславом – волхвом Русско-Славянской

Родноеерческой Общины «РОДОЛЮБИЕ» на Родной Земле 20

листопада-месяца (октября) лета 4593 от Основания Словенска

Великого (лета 2002 от н.х.л.) – во славу Родных Богов!

Воинское посвящение.

СВА! СЛАВЬСЯ ПЕРУН ГРОМОВЕРЖЕЦ

ДО НЫ ГРЯДЫЙ ВО ОГНЕ НЕБЕСНЫХ СТРЕЛ

ИМИ ЖЕРТВУ ДА СЛЫШИ НЫ ИСТО РАДЕЮЩИХ

БОЖЕ ВЕЛИКИЙ ТРИСЛАВНЫЙ МОГУТНЫЙ

В ОРУЖЬЕ ВО МОЩИ ВО СЛАВЕ БЛИСТАЯ

КРЕПИ НЫ ВО СЕЧЕ ГРОЗНОЙ ЗА ПРАВЬ СВЯТУЮ

А МАРУ А МОРОКА В НАВИ ОТРИНИ ПРОЧЬ

БО СВАРГИ СВЕТ ЗРИМ МЫ ДНЕСЬ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

...Воин Древней Руси – это не «солдат» в современном смысле слова. Воин – это состояние души, это осознанная призванность Свыше. Современный «солдат» – безлик, безынициативен и, зачастую, бездуховен. Он – ремесленник от войны, обыватель, защищающий обывательские ценности. Его лицо скрыто под маской, а врага он видит лишь через прицел своего автомата. Он воюет, не глядя в глаза противнику, но лишь нажимая на спусковой крючок либо кнопку пульта управления каким-либо «средством массового поражения». Воинский Дух, личный героизм, который отличал Воинов Древности, ему, зачастую, просто не нужен...

...Предки наши, принимая новичка в Воинскую Дружину, прежде всего подвергали его суровым испытаниям. Ведь Дружина – это как большая семья со своими особыми устоями и обычаями, с настоящими родственными отношениями, близкими и доверительными, сложившимися и укрепившимися в сражениях и ратных заботах, где все стоят друг за друга горой, где каждый готов в бою прикрыть собой спину другого, и где каждый знает, что его друг в случае необходимости поступит тако же.

Насильно идти в Дружину никого не заставляли. Ибо какой прок в бою от человека, которому не по Сердцу Воинская Стезя? К тому же принуждённому идти не своей дорогой – нет доверия...

Поэтому перво-наперво новичок должен был иметь достойных поручителей из числа опытных воинов, уже состоящих в Дружине. А кроме того старейшины – уважаемые представители Рода, из которого приходит новый дружинник, должны были принести клятву в том, что если он погибнет в бою, то сородичи павшего воина не будут мстить за него Дружине и князю, под чьими стягами сражался их сродник...

Само Воинское Посвящение происходило в несколько Кругов. Первый Круг – проверка на выносливость. Способов проверки здесь могло быть весьма и весьма много. Например, такой: на новичка надевали полное тяжёлое снаряжение (шлем, кольчуга, щит, боевой топор...) и заставляли пробежать несколько вёрст по пересечённой местности (лес со множеством упавших деревьев, поле с буераками и т.п.), а за ним по пятам пускали погоню, не дававшую ему делать передышки...

Вторым Кругом была проверка на собственно воинское умение. Здесь новичка заставляли принять бой сразу с несколькими опытными дружинниками, общее число которых могло меняться. Бой вёлся как голыми руками, так и при помощи оружия. При этом смотрели, как новичок держит удары, как терпит боль, насколько он умён и изворотлив, не поддаётся ли панике и боевому безумству...

Третьим Кругом была проверка Огнём – Священной Стихией, покровительствующей всему Воинскому Сословию. Здесь новичку нужно было пройти босиком по дорожке из горячих углей и при этом не обжечь себе ног. Сильные ожоги, буде таковые оставались на ногах испытуемого, говорили о его недостаточной Силе Духа и почитались как знак отвержения его Самим Перуном...

Если новичок проходил с честью все три Круга, в урочный день вся Дружина собиралась на капище, где волхвы проводили над ним обряд Воинского Посвящения. Рекли Слова Вещие:

О ПЕРУНЕ ДНЕСЬ РАТУЕМ НА КАПИЩЕ СВЯТУЕМ

ЕГО СИЛЫ ВЗЫСКУЯ НЕГО РАДИ ЛИКУЯ

В РУДЕ-ЖИВИЦЕ ЯРЬЮ А ВО ДЕСНИЦЕ СТАЛЬЮ

ТРИСЛАВНОЮ СЛАВОЮ ДА СТЕЗЕЮ ПРАВОЮ

СТА ВО КОЛО ВМЕСТЕ А ИНШЕГО НЕСТЕ

БО ЗАДРУГОЙ СИЛЬНЫ МЫ ПЕРУНА СЫНЫ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

И далее:

ПЕРУНЕ БОГ РАТНОЙ ПРИМИ ВО ПОЛК СВОЙ

РАДАРЯ ТВОВО А БРАТА МОВО

ЯКО ВЕРВИ РОДОВ НАШИХ ПОВИТЫ

СТАНЬ [ИМЯРЕК] ЗЕМЛЕ РОДНОЙ НА ЗАЩИТУ

ТЕБЕ [ИМЯРЕК] СТЕЗЮ ТОРИТЬ ПРАВУ

БОГАМ РОДНЫМ ДА ПРЕДКАМ СВЯТЫМ ВО СЛАВУ

ДАБЫ ПРЕДКИ ВО РОДУ НЕБЕСНОМ ТОБОЙ ГОРДИЛИСЬ

ДАБЫ СОРОДИЧИ ВО РОДУ ЗЕМНОМ ТЕБЯ НЕ СТЫДИЛИСЬ!

ВОССЛАВИСЯ [ИМЯРЕК] ВО ПЕРУНЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

Здесь же молодому воину давалось новое имя, которое в некоторых случаях могло держаться им в глубокой тайне всю жизнь. Имянаречение сопровождалось ритуальной «смертью» посвящаемого, по нему справляли тризну и какое-то время обращались как с «умершим». После чего волхв «оживлял» его Силою Небесного Огня, когда сам Сварог – Коваль Небесный «перековывал» его Судьбу в Своей Небесной Кузне, дабы даровать посвящаемому Новую Жизнь взамен «отнятой» старой...

Обряд Воинского Посвящения и принятия в Дружину назывался Обрядом Чёрного Перуна. «Чёрного» – потому, что проводился в тайне, и никто кроме священнодействующего волхва, князя и дружинников не могли на нём присутствовать. (Случайных любопытствующих могли наказать смертью.)

Здесь же происходило Кровное Братание молодого воина со старыми дружинниками, и такое Братство порой почиталось выше единоутробного...

Много чего ещё можно было бы сказать о Воинском Посвящении, но излишняя болтливость – ни к лицу внуку Даждьбожьему...

Слава Роду!

Писано Велеславом – волхвом Русско-Славянской Родноверческой

Общины «РОДОЛЮБИЕ» на Родной Земле 26 листопада-месяца

(октября) лета 4593 от Основания Словенска Великого

(лета 2002 от н.х.л.) – во славу Родных Богов!

Радение о Перуне.

ОТЧЕ-ПЕРУНЕ СЕДЫЙ ВО ГРОМЕХ

ОБЛАДАВЫЙ МОЛОНЬЯМИ ТОЧИ ХЛЯБИ НА ЖИТО

ВЛАДЫКО ГРОЗНЫЙ ЖИВЫЙ В ВЫШНИХ

ХОДАЙ ВО ГРОМЕХ ОБЛАДАЯЙ ОГНЕМ

ТРИСЛАВЕН БУДИ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

Рекут Мудрые: «Лепо радение, когда ум в Ладу с телом, а слово – с делом». Истинно, тако! О сём же воспамятуем, когда Силу Перуна на ся призовём – Слова Вещие возречём:

ГОЙ СВА ПЕРУНЕ ДАРИ СИЛЫ!

Сия Колослава, како и всякая другая, речётся-воспевается многократно – пока Сердце не преисполнится восторгом, а тело – Силой Перуна Сварожича (иже есть Бог Сильный).

На сём же – Перуну-Батюшке славу речём во Слове Вещем:

ОТЧЕ ПЕРУНЕ!

ГРОМУ ВЛАДЫЧЕ НЕБЕСОМ РАТАЮ

СТАНИ СЕРЕДЬ НАМИ ДА ПРИМИ ДАРЫ НАШИ

КОИМИ СЛАВИМ ТЕБЯ ДА БУДИ С НАМИ ВОВЕКИ

В ОГНЕ ДА ВО СТАЛИ ВО ГРОМЕ ДА В МОЛОНЬИ

ВО НЕБЕСНОЙ ВОДЕ

ВО ЗЕЛЕНОМ ДУБЕ ДА ВО СПЕЛОЙ НИВЕ!

СЛАВЬСЯ ПЕРУНЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

ДАРУЙ НАМ СИЛЫ ДЛЯ БРАНИ НЕУСТАННОЙ

ДЛЯ ПОБЕДЫ НАД СУПОСТАТОМ

ЗНАЕМЫМ ДА НЕЗНАЕМЫМ

ДАРУЙ ТВЕРДИ БУЛАТНЕ

ДА ПРЯМИ КЛИНКОВЕ

СТОЯТИ ЗА ДЕЛО ПРАВОЕ

РАЗИТИ ВСЯКА ВОРОГА

НЕ ВО ЗЛЕ ДА НЕ В ВОЗМУЩЕНИИ

НО ПО ПРАВИ ДА ПО ВОЛЕ РОДОВЕ!

СЛАВЬСЯ ПЕРУНЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

Слава Перуну Сварожичу!

Гой! Слава! Слава! Слава!

Слава Роду!

Речено се Велеславом – волхвом Русско-Славянской

Родноверческой Общины «РОДОЛЮБИЕ» на Родной Земле 23

травеня-месяца (мая) лета 4593 от Основания Словенска Великого

(лета 2002 от н.х.л.) – во славу Родных Богов!

Громница.

ПЕРУНЕ ГРОМЕ МАРУ БОРОНЕ

ВО СВЕТЕ РЕЧЕ А НАВИ СЕЧЕ

В МОЛОНЬЯХ ГРЯДЫЙ НЕБЕСНЫЙ РАТАЙ

СТА РЯДУ ВЕК А НАМ ОБЕРЕГ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

...Рекут, есть в начале месяца лютеня (февраля) день, когда единственный раз в зимнее время можно услышать раскаты Перунова Грома в Небесах. А происходит это потому, рекут, что о сию пору встречается где-то далеко на Мироколице Яви старуха Зима с юной Весной, и происходит меж ними великая битва – Тьмы и Хлада со Светом и Теплом. И бьются-ратаются Светлые Боги, предводительствуемые Перуном, с Навьими Силами – Морениными сродниками, Кощными потворниками, и дрожат Небеса от ударов Громовой Палицы Перуновой, и люди внимают Гласам Богов, и волхв на Капище Перуновом речёт Слово Вещее:

РЕКУ НА ГРОМЬЕ В ЗИМНЕ УКРОМЬЕ:

ПЕРУНЕ ЗИМЕ О ЯРЕ СИЛЕ

ВО ГРОМЕХ ГРЯДЫЙ НЕБЕСНЫЙ РАДАРЬ

ОГНИ ВСПОЛЫМИ А ИНО ОТРИНИ

ЗИМУ ПРЕЛОМИ ВЕСНУ ОТВОРИ

СТА ДНЕСЕ СРЕЧА ТВОЕГО МЕЧА

ВО НОЩИ ГОДА ОБЕРЕГ РОДА!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

А внизу под горой на Капище Чернобоговом, где за четырёхугольной оградой лежит Чёрный Камень, Кощному Богу посвящённый, творятся обереги Именем Грозного Бога – Перуна Навегонителя:

ПЕРУНЕ БОЖЕ САМ ТЬМЫ ПРЕМОЖЕ

СТАВЬ КОЛО НЫ ВЫСОКИ ТЫНЫ

ЧТОБ КОЩНЫ РАТИ НЕ МОГЛИ ЯТИ

ВО ЛЮДЯХ ЖИВУ А В РОДАХ СИЛУ!

ГОЙ! СЛАВА!

А затем некто, беря в рукавицы (никак не голой рукой!..) глиняный горшок с комьями сухой земли, поднимает его над головой и с размаху бьёт о Каменну твердь, дабы взяли Навьи Боги своё – кощное, отжившее, но не замаяли живого, и уходит, не оглядываясь, прочь...

Слава Роду!

Писано Велеславом – волхвом Русско-Славянской Родноеерческой

Общины «РОДОЛЮБИЕ» на Родной Земле 2 лютеня-месяца

(февраля) лета 4594 от Основания Словенска Великого

(лета 2003 от н.х.л.) – во славу Родных Богов!

Святогоров Меч.

ПЕРУНЕ ГРОМОВЕ СНИДИ ДО НЫ

О СИЛЕ РОДОВ РАДЕТЕ СВА

ОГНЯ А ХЛЕБА А МОЩИ ДАЖДИ

ГРОЗНЕ РАТАЮ ВЫШНИХ

ВО МОЛОНЬЯХ ГРЯДЫЙ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

Громовым Знаменьем расколоты Небеса – ярится Гневный Бог, дрожит Земля. Словно падающие звёзды – Стрелы-Молоньи Его, вычурными хитросплетениями – дождевые нити, как мосты от Неба до Земли (так ли уж они далеки друг от друга – Отец-Небо и Мать-Земля?..) – невесомые Ра-Дуги.

Разбиваются дождевые капли о зелёный лесной щит, стекают по молодой листве да по древним стволам во сырые мхи, в остролистые травы – и далее до самых корней. Там, глубоко в Земле, под заветным Камнем скрыт до поры волшебный Меч-Кладенец волотов – нетленный Святогоров Дар.

Бьёт Перун Громовой Палицей о Каменну Твердь – гудит Земля, падает лист со Священного Дуба, дрожмя дрожит всяк живот лесной во страхе. Но – крепок бел-горюч Камень, глубоко сокрыт таинственный Клад: видать, не вышел ещё заповеданный Срок...

Когда откроется людям сей Клад – кто знает?.. Зорко стерегут – крепко берегут его тени древних великанов-волотов, зримые лишь в сумерках да в предрассветной туманной мгле. И лучится из-под Земли таинственный Свет, бьющий ввысь из давно позабытых-позаброшенных курганов их, и уходит мерцающим остриём в Вечное Небо...

Слава Роду!

Писано Велеславом – волхвом Русско-Славянской Родноверческой

Общины «РОДОЛЮБИЕ» на Родной Земле 16 цветеня-месяца

(апреля) лета 4594 от Основания Словенска Великого

(лета 2003 от н.х.л.) – во славу Родных Богов!

Из «Вещего словника» влх. Велеслава.

Из Веды Даждьбога (1 - 14)

1. НА ВОСТОКЕ СОЛНЦЕ ВСТАВАЛО

СОЛНЦЕ ВСТАВАЛО СВЕТ РАЗЛИВАЛО

НА ЛУГА НА НИВЫ НА ЛЕСА НА РЕКИ

НА СВЯТЫ КАПИ НА ГРАДЫ НА ВЕСИ

ГДЕ СОЛНЦУ СВЕТИТИ ТАМ ЗЕМЛЕ РОДИТИ

ТАМ ЛЮДЯМ ЛАДИТИ ВО ПРАВИ ХОДИТИ

ДАЖДЬБОГ ДЕД НАШ СВЕТА ДАРИТЕЛЬ

СВЕТА ДАРИТЕЛЬ ПРАВДЫ ХРАНИТЕЛЬ

ТОБОЙ СОЛНЦЕ СВЕТИТ ТОБОЙ ЗЕМЛЯ РОДИТ

ТОБОЙ ЖИТО ВОСХОДИТ А В ДОМ ЛАД ПРИХОДИТ

ОТ ТЕБЯ ПРАВДА УТВЕРДИЛАСЯ

ОТ ТЕБЯ ВСЯ РУСЬ НАРОДИЛАСЯ

СЛАВУ ПОЕМ СОЛНЦУ-ДАЖДЬБОГУ

СЛАВУ ПОЕМ ДЕДУ НАШЕМУ!

ГОЙ! СЛАВА!

2. ДАЖДЕ-ДАЖЬБОЖЕ ЗЕМЛЕ ПРИГОЖЕ

ЯРИ ЯСНОЕ СОЛНЦЕ КРАСНОЕ

ДУГИ РАССВЕТНЫ ЛУКИ ТУГИ

ЛУЧИ ОГНЕННЫ СТРЕЛЫ КАЛЕНЫ

ВОССВЕТАЙ-ВОССТАНЬ ВО СВЕТЕ ВОСПРЯНЬ

МАРУ СОЖИГАЙ ЖИВУ СОГРЕВАЙ

ТЕПЛО ПОПРИГРЕЙ СВОИХ СЫНОВЕЙ

КОЛОВРАТ ЯРОЙ БОЖЕ УДАЛОЙ

ГОСПОДАРЬ ВСЕГО СВЕТА БЕЛОГО

КАЖДОДНЕВНО ЖДЕМ РАСПРЯДИСЬ ДОЖДЕМ

ОГОНЬ ТЫ ЧЕСТНОЙ ГЛАЗ ТЫ НЕБЕСНОЙ

САМ СВА-ПРАВДА ИСТАЯ САМ СВЕТ-СИЛА ЧИСТАЯ

ВОССЛАВИСЯ ДАЖЬБОЖЕ НАШ ВЕЛИКЕ БОЖЕ

ВОССЛАВИСЯ ПОД НЕБОМ НИВОЮ ДА ХЛЕБОМ!

ГОЙ! СЛАВА!

3. СОЛНЦЕСВЕТОЧ-СОЛНЦЕВРАТ

ВОСЬМИКРЕСНЫЙ КОЛОВРАТ

СОЛНЦЕ-БОЖИЧ СВЕТ-СВАРОЖИЧ

ДАЖДЬ ТРИСВЕТЛЫЙ БЛАГОЛЕПНЫЙ

БОГ ВЕЛИКИЙ ОГНЕЛИКИЙ

СЛАВНЫЙ НЕБОМ ОГНЕМ ХЛЕБОМ

ДЕД СЛАВЯН НАШ БОЖЕ

СЛАВНЫЙ ВО СВАРОЖЬЕ

СОЛНЦЕСВЕТОЧ-СОЛНЦЕВРАТ

ВОСЬМИКРЕСНЫЙ КОЛОВРАТ!

ГОЙ! СЛАВА!

Свято «Даждьбог»

творено влх. Велеславом

4. СЛАВУ ПОЕМ ТЕ ДАЖЬБОЖЕ

МЫ ЧЕСТНЫ ВНУЦИ ТВОИ

СЛАВУ ПОЕМ ДЕДУ НАШЕМУ

БО ТЫ ЕСИ СВЕТЛО ВО СВЕТЕ БЕЛОМ

СВАРОЖИЧ ПРЕЛЕПЫЙ ПРЕЧИСТЫЙ

КАКО ЗОРЬКОЮ ЯСНОЮ

РАССВЕТАЕШЬ ТЫ ЯВЬ ПОУТРУ

ТАКО БЛАГОСТЯМИ НЕ ОСТАВИ НАС ВПРЕДЬ

БО ТЫ ЕСИ СВЕТЛО ВО СВЕТЕ БЕЛОМ

ОТ НАВИ ЧЕРНОЙ МИРОКОЛИЦЕ ОБЕРЕГ!

ГОЙ! СЛАВА!

5. СЛАВА ДАЖДЬБОГУ СОЛНЦУ ТРИСВЕТЛОМУ

ВЫШНЕМУ ДЕДУ НАШЕМУ

БЛАГА ДАРЯЩЕМУ ОТ ЗОРИ ДО ЗОРИ

ВОСХОДЯЩЕМУ А ЗАХОДЯЩЕМУ

ЯВНОМУ А НАВНОМУ ОКУ БОЖСКОМУ

СТЕЗЕЮ ПРАВОЙ ГРЯДУЩЕМУ

ОТ КОЛО ДО КОЛО!

ГОЙ! СЛАВА!

6. ДАЖЬБА ВОССЛАВИМ МЫ БОГА СВЕТА

СЫНЫ ОТЦЕВ СВОИХ ВНУКИ ДЕДОВ

ХВАЛА ТРИСВЕТЛОМУ БОГУ В НЕБЕ

СВЕТ ЕГО СОЖИГАЕТ БЕДЫ

ПОКОИТ ЗЛОБУ А ГОНИТ НЕЖИТЬ

ДА БУДЕТ СВЕТЛО НА БЕЛОМ СВЕТЕ!

ГОЙ! СЛАВА!

7. ДАЖДЕ-ДАЖЬБОЖЕ ТРИСВЕТЛЫЙ БОЖЕ

ДАРЫ ПРИГОЖИ В ЖИТНИЦЫ ЛОЖИ

ПРЕСВЕТЛЫЙ ЛЕТНИЙ КРЕСЫ ДАРЯЩИЙ

ЗАКАТНЫЙ ОСЕННИЙ ЖИТО РОДЯЩИЙ

ТЕБЕ СЛАВЫ ПОЕМ ТЕБЕ ТРЕБЫ КЛАДЕМ

ТЕБЕ ЧЕЛОМ БЬЕМ ТЕБЕ СУРЬЮ ЛЬЕМ

ДА БУДЕТ ВСЕ ЖИВО БЛАГО ДА ЛЕПО

ДА БУДЕТ ВСЕ КРАСНО ГОЙНО ДО ВЕКУ

ДА СТАНУТ ВНУЦИ ТВОИ ВО ДОЛЕ

ДА ВДОСТАЛЬ ХЛЕБА ВО ЧЕСТНОМ ПОЛЕ

ДА БОЖСКО СЕМЯ В ПРИБЫТОК ЗЕМИ

ОТ КОЛО ДО КОЛО ОТ ВЕКУ ДО ВЕКУ!

ГОЙ! СЛАВА!

8. О ДАЖДЬБОЖЕ УСЛЫШЬ ПОТОМКОВ СВОИХ

БО ТЫ НАШ ПРЕДОК ДАВШИЙ НАЧАЛО ЖИЗНИ

РОДАМ ВСЕМ СЛОВЕНСКИМ ПОТОМКАМ ТВОИМ

ВОССЛАВЬСЯ О ТЫ ОТДЕЛИВШИЙ ЯВЬ ОТ НАВИ

ДЕНЬ ОТ НОЩИ А ПРАВДУ ОТ КРИВДЫ

ДАЮЩИЙ СВЕТ ВСЕМ РОЖДЕННЫМ НА ЗЕМЛЕ

А ДАЖДИ НАМ СИЛЫ А ДАЖДИ ТЕРПЕНИЯ

СОХРАНИТЬ-СБЕРЕЧЬ НАШУ ЗЕМЛЮ РОДНУЮ

ДА УМНОЖИТЬ ПРЕМНОГО РОД НАШ!

ГОЙ! СЛАВА!

9. ГОЙ ДАЖДЬБОГОВ СВЕТ НА ПРЕМНОГО ЛЕТ

НЕБЕСНОЙ ОГОНЬ БОЖЕ ОБОРОНЬ

РУДУ ВОЗЪЯРИ ОГНЕМ ВСПОЛЫМИ

БЛАГАМИ ДАРИ А МАРУ БОРИ

ЧАРА ОДВУКОНЬ ХОДИ ПОСОЛОНЬ

СУРЬЮ СВЯТУ ЛЕЙ МНОГИ БЛАГА ДЕЙ!

ГОЙ! СЛАВА!

10. ГОЙ СВА ДАЖДЬБОЖЕ ВЕЛИКЕ БОЖЕ

ТРИСВЕТЛЫЙ МОГУТНЫЙ ВЕДОЙ ПРЕМУДРЫЙ

ОГОНЬ НЕБЕСНОЙ БОЖЕ НАШ ЧЕСТНОЙ

ВО СВЕТЕ ЯРИ НАМ ЖИВУ ДАРИ!

ВО СВЕТЕ ЯРИ НАМ ЖИВУ ДАРИ!

ВО СВЕТЕ ЯРИ НАМ ЖИВУ ДАРИ!

ГОЙ! СЛАВА!

11. СВЯТЕ БОЖЕ СВА ДАЖДЬБОЖЕ

В СВЕТЕ РОДИЧАМ ПРИГОЖЕ

ИЖЕ СУТЬ ДАЖДЬБОЖЬИ ВНУКИ

СЛАВЯТ ДЕДА ВОЗДЕВ РУКИ

БОЖЕ ИСТЫЙ СВЕТ ПРЕЧИСТЫЙ

БОЖЕ ПРАВЫЙ ОГНЕЗАРЫЙ

ВЕЛИЧАЕМ В КАЖДОЙ ВЕСИ!

ГОЙ ДАЖДЬБОЖЕ! СЛАВЕН ДНЕСЕ!

ГОЙ! СЛАВА!

12. КОЛО ВО НЕБЕ ВОСХОДЯШЕ

ЖИТО ВО ПОЛЕ ВОЗРОДЯШЕ

СВЕТ-ДАЖДЬБОЖЕ ЖИВОТВОРЯЩЕ

СИЛУ БОГОВУ ВСЕДАРЯШЕ

СЛАВЕН БУДИ СВАРОГА СЫНЕ

ТРЕБУ НАШУ ДНЕСЕ ПРИИМЕ

БОЖЕ ПРАВЕДНЕ ВСЕСВЕТИМЕ

БУДИ ДАЖДЬБОЖЕ ВСЕСЛАВИМЕ!

ГОЙ! СЛАВА!

13. ГОЙ ТЫ ДАЖДЬБОГ ТРИСВЕТЛЫЙ

ДЕД НАШ ВЫШНИЙ

ТЫ ЕСИ СВЕТ ВО СВЕТЕ БЕЛОМ

СОЛНЦЕ ПРАВДЫ

ПРОЯСНИ НАД НАМИ ЛИК СВОЙ

ПРОСВЕТИ РАЗУМ

А ВЕДИ НАС ДОРОГОЙ ДОБРА!

ГОЙ! СЛАВА!

14. СЛАВЬСЯ ДАЖДЬБОЖЕ

ВО УТРЕ ДОБРОМ РАССВЕТЫ

МИР ВСЕМИРЬЮ!

ГОЙ! СЛАВА!

Из Веды Огнебога (1-28)

1. ЗА СЕМЬЮ РЕКАМИ ЗА СЕМЬЮ КАМНЯМИ

НА КРАЮ ЗЕМЛИ У ВЫСОКОЙ ГОРЫ

ЗЛАТА КУЗНЯ СТОИТ ЖАРКИЙ ЖАР В НЕЙ ГОРИТ

КАК ПРИХОДИЛ ВО ТУ КУЗНЮ БЕЛОЙ КУЗНЕЦ

КАК РАСКАЛЯЛ ДОБЕЛА ОН БУЛАТНЫЙ МЕЧ

КАК УДАРЯЛ ПО НЕМУ ТЯЖКИМ МОЛОТОМ

КАК ВЫСЕКАЛ ОН ДВЕ ЯСНЫЕ ИСКОРКИ

ОДНА ИСКОРКА НА НЕБЕ ДАЖЬБОГОВ СВЕТ

А ДРУГА НА ЗЕМЛЕ СВАРОЖИЧ-ОГОНЬ

НАД ОГНЕМ ТЕМ КУЗНЕЦ ДЕСНИЦУ ПРОСТЕР

ОТ ОГНЯ ТОГО МЫ ВОЗЖЖЕМ СВОЙ КОСТЕР

ПУСТЬ ВОВЕК [ВЕСЬ ГОД] ГОРИТ НАМ ТЕПЛО ДАРИТ!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

2. СЛАВЬСЯ ОГНЕБОГ! СЫН СВАРОГОВ СЛАВЬСЯ!

ДНЕСЕ ОГНЕБОГ ВЗЪЯРИСЬ ПОЗАБАВЬСЯ

КУДРИ ВОЗДЫМАЙ СВОИ ЗЛАТЫЕ

ПРЕДКОВ СОГРЕВАЙ ЗА НИХ РАТУЯ

ДНЕСЕ ОГНЕБОГ РОСТИ НЕ УБАВЬСЯ

СЛАВЬСЯ ОГНЕБОГ! СЫН СВАРОГОВ СЛАВЬСЯ!

ГОЙ! СЛАВА!

3. О АГУНЯ ВЕСТНИК БОЖСКИЙ

О БОГ ОГНЕКУДРЫЙ СВЕТОЛИКИЙ

К ТЕБЕ ВЗЫВАЕМ О РАЗГОНЯЮЩИЙ ТЬМУ

ПРИДИ К НАМ ОТВЕРЗНИ СВАРГУ ЗЛАТУЮ

ПРИДИ К НАМ ЯСНЫЙ ВО ПЛАМЕНИ ЯРОМ

ПРИДИ К НАМ СВЕТЛЫЙ ВО СВЕТЕ БОЖСКОМ

ПРИДИ ПРИДИ ПРЕЧИСТЫЙ НАШ БОЖЕ

УЗРИ О СВАРОЖИЧ ОГНЬ СЕРДЕЦ НАШИХ

ПРИМИ ЧИСТУ ЖЕРТВУ [ТРЕБУ] НАШУ

ДОНЕСИ ЕЕ ДО БОГОВ РОДНЫХ НАШИХ!

ВОССЛАВИСЯ ДНЕСЕ!

ГОЙ! СЛАВА!

4. ОГНЬ СВАРОЖИЧ СВЯТ ОГНЕБОЖИЧ

СЛАВИМ ТЕБЯ ВО СВЕТЕ ДНЯ

ВО НОЩИ ЗОВЕМ ДА ТРЕБУ КЛАДЕМ

ХОДИ СУРУ ПИТИ ДА ХЛЕБЫ РУШИТИ

ДО КРАД СВЯТЫХ ДО ЧАД СВОИХ

ОТ ЗЕМИ ДО НЕБА ВОЗНОСИ ТРЕБУ

ВО СВАРГУ ВСХОДИ ВО БОЖЬИ УГОДЬЯ

ОТ СЕРДЦА К СОЛНЦУ ПРАВИ ОКОНЦЕ

ЧТОБ НАМ НЕ МРЕТИ А БОГОВ ЗРЕТИ

ГОРИ НЕ СТЫНИ А НАС НЕ СПОКИНИ!

ГОЙ! СЛАВА!

5. ОГНЕБОЖЕ СЕЙ СЕМЬ КОЛОД ОГНЕЙ

САМ В ПОЛЫМИ БУДЬ СОТЕН ИСТИН СУТЬ ОГНЕБОЖЕ!

СЯДИ ПОСКОРЕЙ СУРЬЮ ЧИСТУ ПЕЙ

СОРОК ЧАШ ОГНЕЙ СИЛУ ЗАИМЕЙ ОГНЕБОЖЕ!

СОЛНЦЕ ВЫШНЕЕ СУДЬ НАДЕЖНЕЕ

СКВОЗЬ-ЧЕРЕЗ МЕНЯ СТАВЬ СТЕНУ ОГНЯ ОГНЕБОЖЕ!

ГОЙ! СЛАВА!

6. ОГНЕБОЖЕ СВЯТ СВЕТИ СОЛНЦЕГЛЯД

СОЛНЫШКОМ СОКАТИСЬ СТОЖАРАМИ СОСЫПИСЬ

СУХИМ СУЧЬЕМ ЗОЛОТЫМ ОГНЕМ

СИЯЙ СВЕТАЙ СТО СЫТ СМЕТАЙ

СЫДИ СПОДОБИ СВОЕ СЕРДЦЕ СВОБОДИ

СПОЛЫМИ СГОРИСЬ СЕМЬЮ СТРАВАМИ СЫТИСЬ

СЕМЬЮ СТРАДАМИ СТОЙ ОГНЕБОЖЕ ГОЙ!

[СВЯТ! СВЯТ! СВЯТ! СВЯТ! СВЯТ! СВЯТ! СВЯТ! ОГНЕБОЖЕ!]

ГОЙ! СЛАВА!

7. ГРОМЫ ГРЕМУЧИ[Е] МОЛОНЬИ ЖГУЧИ[Е]

ОГНИ ГОРЮЧИ[Е] ПЛАМЯ ТРЕСКУЧЕ[Е]

ВЗВЕЙСЯ ТЫ КО НЕБУ ВСКИНЬ КУДРИ ЗЛАТЫ[Е]

ХВАЛА! ТРИЖДЫ СЛАВНО БУДЬ ПЛАМЯ КРЫЛАТО[Е]!

ДАЖДЬ БОЖЕ ДОЛЮШКИ СВЕТ-БЕЛОСВЕТУШКО

СОЛНЦЕ-ДАЖЬБОЖУШКО МЫ ТВОИ ДЕТУШКИ

РЕЧЬ РЕКУ ЛУЧ ПЛЕТУ ЖГУЧ ПЛАМЕНЬ ЗНАМЯ-ДЫМ

СОЛНЦЕ ТРИСЛАВНО[Е] СВАРГА ТРИСВЕТЛА[Я]

ЯРЬ ЗЛАТОВЕЙНА[Я] СИЛА РАССВЕТНА[Я]

ВЗВЕЙ ПЛАМЯ КО НЕБУ ВСКИНЬ КУДРИ ЖГУЧИ[Е]

ВОЛНЫ КИПУЧИ[Е] СИЛА МОГУЧА[Я]! СЛАВА!

ГОЙ! СЛАВА!

8. СЕ ОГНЬ ВОЗЖИГАЕМ БОГОВ ПРОСЛАВЛЯЕМ

СТАНЬ ЯРЫЙ СВАРОЖИЧ ВЕЛИК ОГНЕБОЖИЧ

СПАЛИ БОЛЬ-ХВОРОБУ ОЧИСТИ УТРОБУ

У ЧАДА-ЛЮДИНЫ У ВСЕЙ ЖИВОТИНЫ

У СТАРА У МЛАДА ВО СЕРДЦЕ УСЛАДА!

ГОЙ! СЛАВА!

9. ГОРИ ОГНЕ ЯСНО ЧТОБЫ НЕ ПОГАСЛО

ОГНЕ ЯСНОКРЫЛЕ ВО СВАРОЖЬЕЙ СИЛЕ

СПОЛОХИ ГОРЮЧИ РАЗГОНИТЕ ТУЧИ

ОСВЕТИТЕ НЕБО ВОЗНЕСИТЕ ТРЕБУ

СО КАПИЩА СВЯТА ДО БОЖЕСКА ГРАДА

ОТ ЗЕМЛИ РОДНОЙ ДО СВАРГИ ЗЛАТОЙ!

ГОЙ! СЛАВА!

10. ВСПЫХНИ ПЛАМЕНЕМ КРАДЫ ПЕРЕКРЕСТ

ХМАРИ ТЕМНЫЕ РАЗГОНИ ОКРЕСТ

ОТ СЫРОЙ ЗЕМЛИ К НЕБУ ВОЗДЫМИ

ОГНЕННЫ КРЫЛА! ОГНЕБОЖЕ! СВА!

ГОЙ! СВА! СЛАВА!

11. НАД РЕКОЙ ТУМАН ЗА РЕКОЙ КУРГАН

НА КУРГАНЕ КАПЬ ПЕРЕД НЕЙ ОГОНЬ

ВКРУГ ОГНЯ НАРОД К НЕБУ ДЫМ ПЛЫВЕТ

ЖАР ПАЛИТ ОКРЕСТ ГОНИТ ТЕМЕНЬ В ЛЕС

КОЛО НА ЗЕМЛЕ КОЛО В ВЫШИНЕ

БУДИ СВЯТ ОГОНЬ! БУДИ СЛАВЕН РОД!

ГОЙ! СЛАВА!

12. БАТЮШКО-ОГНЕ СТАНЬ О СЕЙ ПОРЕ

В ПЛАМЕНЕ-КОСТРЕ НА ВЕЛИК-ГОРЕ

НА ВЕЛИК-ГОРЕ ВЕЛЬМИ РАЗГОРЕ

ПОДЫМИСЬ ГОРЕ СВЯТУШКО-ОГНЕ

СУРИЦУ СЫТИ КОЛОВРАТ КАТИ

КОЛО ОСВЯТИ А ДО НАС ПРИДИ

ОГНЬ ЕСИ СЕРДЕЦ СВЯТЫЙ НАШ ОТЕЦ!

ГОЙ! СЛАВА!

13. ЯР-ОГОНЬ БАТЮШКА

СЛАВЕН ТЫ ЕСИ ПЛАМЯ ВОЗНЕСИ

БОЖЕСКИМ ОГНЕМ ПОЛНИ ОКОЕМ

ТЫ Ж ОГОНЬ СЕРДЕЦ СВЯТЫЙ НАШ ОТЕЦ

СВАРГИ ЗЛАТО ИСТОЕ САМ СВЕТ СИЛА ЧИСТАЯ

СЛАВЬСЯ ОГНЕБОЖЕ СВЕТОЗАРНЫЙ БОЖЕ!

ГОЙ! СЛАВА!

14. ГОЙ ТЫ ОГНЬ ЕСИ КОЛО СЯ КРЕСИ

ЯРЕ БОЖЕ СВА ПЛАМЕННЫ КРЫЛА

ВОЗГОРИ ЗЕЛО ДАЙ НАМ ДНЕСЬ ТЕПЛО

ЯРЕ ВО СТО КРАТ БОЖЕ СВЯТЫХ КРАД

ЯКО СВА ЕСИ СВЕТ ВО НЕБЕСИ

ТАКО НА ЗЕМЛЕ СЛАВИСЯ ОГНЕ!

ГОЙ! СЛАВА!

15. ГОЙ ТЫ ОГНЬ ЕСИ СВА ВО НЕБЕСИ

СОЛНЕЧНЫМ ОГНЕМ ПОЛНИ ОКОЕМ

ТЫ Ж ОГОНЬ СЕРДЕЦ СВЯТЫЙ НАШ ОТЕЦ

ГРЯДИ ПО ВСЕ СТА ОБЕРЕГ МЕСТА!

ГОЙ! СЛАВА!

16. ОГНЬ-БАТЮШКА СЛАВЫ ГОСУДАРЬ

СЛАВЫ ГОСУДАРЬ ОГНЬ-БАТЮШКА

РАСПЕРИ КРЫЛА ВО СТО ЗОЛ ЗОЛА

ВО СТО ЗОЛ ЗОЛА РАСПЕРИ КРЫЛА

ОБОЖГИ ПЕРОМ ВО СТО КРАТ ДОБРОМ

ВО СТО КРАТ ДОБРОМ ОБОЖГИ ПЕРОМ

ПО ДОЛУ ОГНЯ ОБЕРЕГ МЕНЯ

ОБЕРЕГ МЕНЯ ПО ДОЛУ ОГНЯ!

ГОЙ! СЛАВА!

17. ЯР-ОГОНЬ БАТЮШКА

РАСПЕРИ КРЫЛА ВО СТО ЗОЛ ЗОЛА

ОБОЖГИ ПЕРОМ ВО СТО КРАТ ДОБРОМ

ПО ДОЛУ ОГНЯ ОБЕРЕГ МЕНЯ!

ПО ДОЛУ ОГНЯ ОБЕРЕГ МЕНЯ!

ПО ДОЛУ ОГНЯ ОБЕРЕГ МЕНЯ!

ГОЙ! СЛАВА!

18. ЯР-ОГОНЬ БАТЮШКА

ВОЗДЕНЬ ПЛАМЕНЬ СВОЙ

ЗАЧЕРНИ ЗОЛОЙ КУДРИ ЗЛАТЫЕ

ЯР-БУЙ ВОЗНЕСИ КОЛО ВЫСВЕТИ

ЯР-ОГОНЬ ЖГИ-ПАЛИ

НЕБО ЗОЛОТИ ЗЕМЛЮ ОСВЕТИ

ДАЖЬ БОЖЕ ДОЛИ ВО КРЫЛО СОКОЛЬЕ

В СИЛУ-СИЛУШКУ В РУДУ-ЖИВУШКУ

ГОЙ ЕСИ ОГНЬ НЕ ДЫМ

НЕ ОСТЫНЬ НЕ ПОКИНЬ

СТЕЗЮ ПРАВИ ВОВЕК СЛАВИМ

ЯР-БУЙ СВА! СЛАВА!

ГОЙ! СВА! СЛАВА!

19. ЯР-ОГОНЬ БАТЮШКА

ЖГИ-ПАЛИ ТРАВЫ СОРНЫЕ

ВОЗМАХНИ КРЫЛОМ ОПАЛИ ПЕРОМ

ДАЙ НАМ ДНЕСЬ ДОБРО ЯРОЕ ЗЕРНО

КРАСНУ СОЛНЫШКУ СВЕТ-СВАРОЖЕ СКУЙ

ЗЛАТО ДОНЫШКО ПЛАМЯ-СВЕТ ЯР-БУЙ

РАСПРЯМИ КРЫЛА ВО СТО ЗОЛ ЗОЛА

ОГНЕБОГА СТОЛБ БОЖЕСКИЙ ПРЕСТОЛ

БОГОВ СВЯТ УДЕЛ СВЕТУ СВЕТ ПРЕДЕЛ

ОГНЕСЛАВА-СВА ЯРЫЕ КРЫЛА

ГОЙ СВАРОЖЕ-СВА! СЛАВА!

ГОЙ! СВА! СЛАВА!

20. ОГНЬ-ОГОНЬ ПЛАМЯ ЯРОЕ

КУДРИ ЗЛАТЫЕ ОЧИ ЯСНЫЕ

ОГНЬ-ОГОНЬ ПЛАМЯ СВЕТЛОЕ

ЗЛАТЫМ СОКОЛОМ РАСПЕРИ КРЫЛА

ОГНЬ-ОГОНЬ ПЛАМЯ ЧИСТОЕ

РАЗБУДИ ВЕСНУ ЗИМУ ОТПУСТИ

ОГНЬ-ОГОНЬ ПЛАМЯ ЖГУЧЕЕ

КРОВЬ КИПУЧАЯ ЯРЬ ГОРЮЧАЯ

ОГНЬ-ОГОНЬ ПЛАМЯ СЛАВНОЕ

ВЕСНА ВО ЧЕРЕД ИДЕТ СПРАВНАЯ

ОГНЬ-ОГОНЬ ПЛАМЯ ВВЫСЬ ЛЕТИ

СВАРГУ РАСПАЛИ ЗЕМЛЮ ОСВЕТИ!

ГОЙ! СЛАВА!

21. БАТЮШКА ТЫ ЯР-ОГОНЬ

ВСЕМИ ТЫ КНЯЗЬЯМИ КНЯЗЬ

ВСЕМИ ТЫ ОГНЯМИ ОГОНЬ

БУДЬ ТЫ КРОТОК БУДЬ ТЫ МИЛОСЕРД

КАК ТЫ ЖАРОК ДА ПЫЛОК

КАК ТЫ ЖЖЕШЬ ДА ПАЛИШЬ

В ЧИСТОМ ПОЛЕ ТРАВЫ ДА МУРАВЫ

ЧАЩИ ДА ТРУЩОБЫ

У СЫРОГО ДУБА ПОДЗЕМЕЛЬНЫЯ КОРЕНЬЯ

ТАКО ЖЕ МЫ МОЛИМСЯ ТЕБЕ

КОРИМСЯ ТЕБЕ

СОЖГИ-СПАЛИ ТЫ С НАС

ВСЕ СКОРБИ ДА БОЛЕЗНИ

СТРАХИ ДА ПЕРЕПОЛОХИ

УЗОРЫ ДА ПРИТОРОКИ

СЛАВА ОГНЮ!

ГОЙ! СЛАВА!

22. ВСПОЛЫМИ АГУНЯ ЯРКО

РАЗГОРИСЬ АГУНЯ ЖАРКО

ВСПОЛЫМИ АГУНЯ ЧИСТО

ДА ПУСТИСЯ В ПЛЯС НЕИСТЫЙ

ВЗМЕТИ В НЕБО АЛЫЙ СПОЛОХ

ДА РАЗВЕЯН БУДЕТ МОРОК

ВОЗМЕТНИСЬ АГУНЯ К НЕБУ

ДА ВОЗНЕСИ НАШУ ТРЕБУ

ОГНЕПЕРЫМ СОКОЛОМ

ДА ВЕРНИСЯ К НАМ С ДОБРОМ!

ГОЙ! СЛАВА!

23. ОГНЬ-СВАРОЖИЧ НЕБА СЫНЕ

СВАРГИ СВЕТОЧ ЗЕМИ ЯВЕ

НЕБОЗЕМЬ ВОССОЕДИНИ

ОГНЕБОЖЕ КОЛОВРАТЕ!

ГОЙ! СЛАВА!

24. ОГНЕ СТАНИ ОГНЕ ЯРЕ

СВЕТЛО БУДИ БОЖЕ С НАМИ

РОСТИ СВЕТЛЫ ОГНЕ ЯРЕ

ТАКО БУДИ БОЖЕ СНАМИ!

ГОЙ! СЛАВА!

25. ОГНЕ ЯРЕ ВЛИКОСЛАВЕ

СИЛА БОЖСКА БУДИ С НАМИ

ОГНЕ ЖАРЕ ЖИВЕ ЯРЕ

ТАКО БУДИ БОЖЕ С НАМИ!

ГОЙ! СЛАВА!

26. ОГНЕ ЯРЕ СВЕТОЗАРЕ

МАРУ БОРИ БЛАГО ДАРИ

ОГНЕ ЯРЕ ВЛИКОСЛАВЕ

СИЛА БОЖСКА БУДИ С НАМИ!

ГОЙ! СЛАВА!

27. ОГНЕ СИЛЕ ЗЛАТО ГРИВЕ

СТАНЬ ПРЕДО МНОЙ

ЯКО СТОЛБ ПРЕД КРАДОЙ!

ГОЙ! СЛАВА!

28. ОГНЬ ГОРЮЧ ЯР МОГУЧ

С ДРЕВЛИХ КРУЧ ВЫШЕ ТУЧ

СОЛНЦА ЛУЧ!

ГОЙ! СЛАВА!

Из Веды Перуна (1-46)

1. ДА СОТВОРИМО СЛАВУ РОДНЫМ БОГАМ!

ДА ВОЗНОСИМО ПЕРВУ ВЕЛИКУ СЛАВУШКУ

САМОМУ-ТО ГРОЗНУ ПЕРУНУ БАТЮШКЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

ПОСРЕДЬ ТРЕХ КЛЮЧЕЙ СРЕДЬ ШЕСТИ КАМНЕЙ

ПЕРЕИДЕМО РЕКУ ШИРЬ-ШИРОКУ СТАНЕМО НА ГОРУ ВЫСЬ-ВЫСОКУ

У ВЕЛИКА ДРЕВА СТОЯША ЧТО ВЫШЕ ОБЛАКА ХОДЯЩА

ПРИЗОВЕМО ИМЯ БОГОВО КОИМ ПО ПРАВИ ПРОСЛАВИМО

ГРОМАМ ОТЦА ПЕРУНА ВЫШНИХ РАТАЯ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

ПОЛЕТИ СЛОВО ВЕЩЕЕ КРУГ ЗЕМЛИ

ПОДЫМИСЯ ДОРОГОЙ РА-ДУГОЙ

КО САМИМ ПОЛЯМ КО ЛАЗОРЕВЫМ

ГДЕ СКАЧЕТ БОГ ПЕРУН НА КОНЕ-ОГНЕ

ГОНИТ СТАДА ТУЧ ПРИ ДРОБНОМ ДОЖДЕ

ВЕРЖЕТ ГРОМАМИ ДИВЕЙ КОЩЕЕВЫХ

ВЫЗВОЛЯЕТ ИЗ ПЛЕНА ТРИСВЕТЕЛ ЛИК

САМОГО СВОВО БРАТА СОЛНЕЧНА!

БУДИ РЕЧЕНО СЛОВО ВЕЩЕЕ:

ПЕРУНЕ-ВЛАДЫКО

ОГНЕМ ЯРЫМ В НЕБЕ

ДОЖДЕМ ДОБРЫМ НА ПОЛЯХ

КОЛОСОМ ГУСТЫМ НА НИВАХ

ВСЕМИ ДАРАМИ ТВОИМИ

ПРОСЛАВЛЕН БОЖЕ НАШ БУДИ

СЛАВИМО ТЯ ВОВЕКИ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

ПОЛЕТИ СЛОВО ВЕЩЕЕ ЗА КРАЙ СВЕТА

ЗА ЛЕСА ТЕМНЫ ЗА ГОРЫ КАМЕННЫ

ЗА ПОЛЯ ШИРОКИ ЗА МОРЯ ГЛУБОКИ

ГДЕ ПЕРУН ВЕДЕТ РАТЬ БЕЗ УСТАЛИ

СБЕРЕГАЕТ ГДЕ ОН ВОСТОЧНЫЙ КРАЙ

ОТВОРЯЕТ ПУТЬ СОЛНЦУ ТРИСВЕТЛОМУ

ХРАНИТ-БОРОНИТ ВЕСЬ-ТО БЕЛЫЙ СВЕТ

ЯВЬ ОТ НАВИ ТЕМНОЙ ОТРИНУВШИ!

БУДИ РЕЧЕНО СЛОВО ВЕЩЕЕ:

ПЕРУНЕ-ВЛАДЫКО

БЕРЕГУЩИЙ МОЩЬЮ БРАННОЮ

САМИХ НАС ДА УДЕЛ НАШ

ПРАВЫЙ РЯД ДА ЛАД

БОГАМИ НАМ ДАННЫЕ

ВСЕМИ ДАРАМИ ТВОИМИ

ПРОСЛАВЛЕН БОЖЕ НАШ БУДИ

СЛАВИМО ТЯ ВОВЕКИ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

ТЫ ЛЕТИ-ЛЕТИ СЛОВО ВЕЩЕЕ

НА РУБЕЖИ ЗЕМЛИ СВЕТОРУССКИЯ

ГДЕ ГРЕМЯТ-ЗВЕНЯТ ВОИ МЕЧАМИ

ГДЕ ТОЧАТ РУДУ-ЖИВУ СЕЧАМИ

ГДЕ СЛАВЯНЕ ВНУЦИ ДАЖЬБОЖИИ

ИДУТ РАТИЮ ЗА ДЕЛО ПРАВОЕ

ГДЕ ГРОЗЕН ПЕРУН РАТАЙ БОЖЕСКИЙ

ИХ ДЕСНИЦЫ ДАРУЕТ КРЕПОСТЬЮ

ПАВШИМ С ЧЕСТИЮ УКАЗУЕТ ПУТЬ

ВО ЧЕСТНУ-СВЕТЛУ СЛАВЬ НЕБЕСНУЮ!

БУДИ РЕЧЕНО СЛОВО ВЕЩЕЕ:

ПЕРУНЕ-ВЛАДЫКО

ПРИЗЫВАЕМО ТЯ

БРЯЦАНИЕМ ОРУЖНЫМ

ДА ГЛАСОМ ТРУБНЫМ

СИЛОЮ-ЯРИЮ

ДА ВЫБОРОМ ПРАВЫМ

ВСЕМ ЧТО ТАК ЛЮБО ТЕБЕ

ВСЕМИ ДАРАМИ ТВОИМИ

ПРОСЛАВЛЕН БОЖЕ НАШ БУДИ

СЛАВИМО ТЯ ВОВЕКИ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

Свято «Перун»

творено влх. Велеславом

2. КАК ВСХОДИЛО СОЛНЫШКО-ТО КРАСНОЕ

ДА НА ТО НА НЕБУШКО НА ЯСНОЕ

ЕХАЛ БОГ ПЕРУН НА КОНЕ-ОГНЕ

ПО КРУТЫМ ГОРАМ ПО СЫРЫМ БОРАМ

ПО ЧИСТЫМ ПОЛЯМ ПО СУХИМ СТЕПЯМ

КО ШИРОКОМУ КО МОРЮШКУ СИНЕМУ

ЕХАЛ БИТИСЯ-РАТОВАТИСЯ

СО ГОРЫНИЩЕМ ЛЮТЫМ ЗМЕИЩЕМ

ТОТ ГОРЫНИЩЕ ВСЮ-ТО СТЕПЬ ЗАБРАЛ

КРАСНЫХ ДЕВИЦ-ТО ВСЕХ В ПОЛОН УГНАЛ

КРАСНЫХ ДЕВИЦ ДА ЧЕСТНЫХ ПАХАРЕЙ

ЖЕН СЛАВЯНСКИХ ДА МАЛЫХ ДЕТУШЕК

ПОКЛЯЛСЯ ПЕРУН ВСЕХ ИХ ВЫЗВОЛИТЬ

ЧЕРНА ВОРОГА ПРОЧЬ С РУСИ ИЗГНАТЬ

КАК ПРОЗНАЛ ПРО ТО ЗМЕИЩЕ ГОРЫНИЩЕ

ПОСЫЛАЛ НАВСТРЕЧЬ ОН ПОЛЗУЧИХ ЗМЕЙ

ЗМЕЙ ПОЛЗУЧИХ-ТО КОИМ СЧЕТУ НЕТ

СВОИХ ОТПРЫСКОВ ТЬМУ ВЕЛИКУЮ

ОПОЛЗЛИ ЧЕРНЫ ЗМЕИ ВСЕ ПУТИ

НИ ПРОЙТИ ПЕРУНУ НИ ПРОЕХАТИ

ПОДЫМАЛ ПЕРУН ГРОМОВОЙ ТОПОР

ВЕЩЕ СЛОВО РЕК КРЕПОК ЗАГОВОР:

ГОЙ ВЫ ЗМЕИ ВСЕ ВЫ ЗМЕИ ПОЛЗУЧИЕ

МОЕ СЛОВО КРЕПЧЕ КАМНЯ ГОРЮЧЕГО

РАСПОЛЗАЙТЕСЬ ВЫ ПО СЫРЫМ ДОЛАМ

ПО ТЕМЯНЫМ ДА ПО ГЛУХИМ ЛЕСАМ

ПЕЙТЕ-ЕШЬТЕ МНОЮ ВЫ ПОБЕЛЕННОЕ

ОТ МЕНЯ ПЕРУНА БЛАГОСЛОВЕННОЕ!

КАК УСЛЫШАЛИ ТО ЗМЕИ ПОЛЗУЧИЕ

РАСПОЛЗАЛИСЬ ПРОЧЬ ОТ КАМНЯ ГОРЮЧЕГО

ПЬЮТ-ЕДЯТ С ТЕХ ПОР ОДНО ПОБЕЛЕННОЕ

ОТ ПЕРУНА-БОГА БЛАГОСЛОВЛЕННОЕ

КАК ПРОЗНАЛ ПРО ТО ЗМЕИЩЕ ГОРЫНИЩЕ

ПОСЫЛАЛ ОН ВСТЕЧЬ ПЕРУНУ СТАЮ ВОЛЧИЮ

ПОСЫЛАЛ ЛЮТЫХ ЗВЕРЕЙ ПОПЕРЕК ПУТИ

НИ ПРОЙТИ ПЕРУНУ НИ ПРОЕХАТИ

ПОДЫМАЛ ПЕРУН ГРОМОВОЙ ТОПОР

ВЕЩЕ СЛОВО РЕК КРЕПОК ЗАГОВОР:

ГОЙ ВЫ ВОЛКИ ЛЮТЫ ЗВЕРИ РЫСКУЧИЕ

МОЕ СЛОВО КРЕПЧЕ КАМНЯ ГОРЮЧЕГО

РАЗБРЕДАЙТЕСЬ ВЫ ПО СЫРЫМ ДОЛАМ

ПО ТЕМЯНЫМ ДА ПО ГЛУХИМ ЛЕСАМ

ПЕЙТЕ-ЕШЬТЕ МНОЮ ВЫ ПОБЕЛЕННОЕ

ОТ МЕНЯ ПЕРУНА БЛАГОСЛОВЛЕННОЕ!

КАК УСЛЫШАЛИ ТО ЗВЕРИ РЫСКУЧИЕ

РАЗБРЕДАЛИСЬ ПРОЧЬ ОТ КАМНЯ ГОРЮЧЕГО

ПЬЮТ-ЕДЯТ С ТЕХ ПОР ОДНО ПОБЕЛЕННОЕ

ОТ ПЕРУНА-БОГА БЛАГОСЛОВЛЕННОЕ

КАК ПРОЗНАЛ ПРО ТО ЗМЕИЩЕ ГОРЫНИЩЕ

НАПУСКАЛ ПЕРУНУ ВСТРЕЧЬ ЧЕРНО ВРАНИЕ

ЧЕРНО ВРАНИЕ ГРОЗИТ ОЧИ ВЫКЛЕВАТЬ

НАЛЕТАЕТ ТУЧЕЙ БЬЕТ-МАШЕТ КРЫЛЬЯМИ

СТЕНОЙ ЧЕРНОЙ СТАЛО ВРАНИЕ НА ПУТИ

НИ ПРОЙТИ ПЕРУНУ НИ ПРОЕХАТИ

ПОДЫМАЛ ПЕРУН ГРОМОВОЙ ТОПОР

ВЕЩЕ СЛОВО РЕК КРЕПОК ЗАГОВОР:

ГОЙ ВЫ ВОРОНЫ ВЫ ПТИЦЫ КЛЕВУЧИЕ

МОЕ СЛОВО ТВЕРЖЕ КАМНЯ ГОРЮЧЕГО

РАЗЛЕТАЙТЕСЬ ВЫ ПО ГОРАМ ПО ДОЛАМ

ПО ТЕМНЫМ ЛЕСАМ ПО ГЛУХИМ МЕСТАМ

ПЕЙТЕ-ЕШЬТЕ МНОЮ ВЫ ПОБЕЛЕННОЕ

ОТ МЕНЯ ПЕРУНА БЛАГОСЛОВЛЕННОЕ!

КАК ВЗМЕТНУЛОСЬ ВРАНИЕ ЧЕРНОЙ ТУЧЕЮ

РАЗЛЕТЕЛОСЬ ПРОЧЬ ОТ КАМНЯ ГОРЮЧЕГО

ПЬЮТ-ЕДЯТ С ТЕХ ПОР ОДНО ПОБЕЛЕННОЕ

ОТ ПЕРУНА-БОГА БЛАГОСЛОВЛЕННОЕ

ПОДЪЕЗЖАЛ ПЕРУН КО ЗМЕЕВУ ЛОГОВУ

ВЫЗЫВАЛ ПЕРУН ВРАГА ТУТ НА СМЕРТНЫЙ БОЙ

КАК СХОДИЛИСЯ ОНИ В ЧИСТОМ ПОЛЮШКЕ

РАТОВАЛИСЯ ДА БИЛИСЯ ТРИ ДЕНЬКА

РАТОВАЛИСЯ ДА БИЛИСЯ ТРИ ДЕНЬКА

ДА ТРИ НОЧЕНЬКИ БЕЗ ВСЯКОГО РОЗДЫХУ

А ПОБИЛ ПЕРУН ЗМЕИЩА ГОРЫНИЩА

ПОБИЛ СБРОСИЛ ЕГО В МОРЕ СТУДЕНОЕ

БОЛЕ НЕТ ПУТИ ВРАГУ НА РУСЬ-МАТУШКУ

ОХРАНЯЕТ БОГ ПЕРУН ЗЕМЛЮ РУССКУЮ!

А ГДЕ ЗМЕИЩЕ БЕЖАЛО-СПАСАЛОСЯ

ТАМ ОСТАЛИСЯ ОВРАГИ ГЛУБОКИЕ

ГДЕ ПЕРУНОВ КОНЬ В ЗЕМЬ КОПЫТОМ БИЛ

РОДНИКИ СКВОЗЬ КАМЕНЬЕ ПРОБИВАЮТСЯ

ОТМЫКАЛ ПЕРУН ПЕЩЕРЫ ВСЕ ЗМЕЕВЫ

ВЫПУСКАЛ ОН ПОЛОНЯН ВСЕХ НА ВОЛЮШКУ

А С ТЕХ ПОР ПО ВСЕЙ РУСИ ДА ПО ШИРОКОЙ

ПЕРУНУ ПОЮТ ВЕЛИКУЮ СЛАВУШКУ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

3. ДУБ-ДУБИЩЕ ПЕРУНА КАПИЩЕ

ДАМ ТЕ НА ТРЕБИЩЕ ЯРИЛЕ НА ОГНИЩЕ

СУХО ДРЕВИЩЕ ВО ЖАРКО КОСТРИЩЕ

ТЫ РОСТИ ОГНИЩЕ СОГРЕВАЙ КОРНИЩЕ

ДО НЕБЕС ВЕТРИЩЕ РАЗДУВАЙ ДЫМИЩЕ

ОПАЛИ ИСКРИЩЕ ВОЗДЫМАЙ СНОПИЩЕ

ДАЖДИ ДУБ-ДУБИЩЕ РОДА ДЕТИЩАМ

ВОВЕК ЖИТЬ НЕ НИЩЕ НЕ ИНО НЕ ЛИШНЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

4. НА СЕМИ ВЕТРАХ НА СЕМИ ХОЛМАХ

ДУБ СТОИТ МОГУЧ ВЕТВИ ВЫШЕ ТУЧ

ВКРУГ ГОРЯТ КОСТРЫ ДА МЕЧИ ВОСТРЫ

СЛАВЯТ ПЕРУНА БОГА НАШЕГО!

СЛАВА ПЕРУНУ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

ЧЕРНОКРЫЛЫЙ ВРАН СКЛИКАЕТ НА БРАНЬ

КОСТИ ПОРАЗМЯТЬ УДАЛЬ ПОКАЗАТЬ

СРЕДЬ СВЯТЫХ КОСТРОВ ЯРИСЬ РУДА-КРОВЬ

ВО СЛАВУ ПЕРУНА БОГА НАШЕГО!

СЛАВА ПЕРУНУ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

НА СЕМИ ВЕТРАХ НА СЕМИ ХОЛМАХ

ВО КОТЛАХ КИПИТ СВЕТЛОПЕННЫЙ МЕД

КОСТРЫ ЯРЫЕ ПЕСНИ ГРЯНУЛИ

ВО СЛАВУ ПЕРУНА БОГА НАШЕГО!

СЛАВА ПЕРУНУ! ВОВЕК СЛАВА!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

5. СВА! СЛАВЬСЯ ПЕРУН ГРОМОВЕРЖЕЦ

ДО НЫ ГРЯДЫЙ ВО ОГНЕ НЕБЕСНЫХ СТРЕЛ

ИМИ ЖЕРТВУ ДА СЛЫШИ НЫ ИСТО РАДЕЮЩИХ

БОЖЕ ВЕЛИКИЙ ТРИСЛАВНЫЙ МОГУТНЫЙ

В ОРУЖЬЕ ВО МОЩИ ВО СЛАВЕ БЛИСТАЯ

КРЕПИ НЫ ВО СЕЧЕ ГРОЗНОЙ ЗА ПРАВЬ СВЯТУЮ

А МАРУ А МОРОКА В НАВИ ОТРИНИ ПРОЧЬ

БО СВАРГИ СВЕТ ЗРИМ МЫ ДНЕСЬ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

6. СЛАВИСЯ ПЕРУНЕ ГРОМОГЛАСНЕ

ИМИ ЖЕРТВУ ДА УСЛЫШИ НАС ВЛИКЕ БОЖЕ

ТЫ ПЕРУНЕ ПАХАЛ ТУЧИ СОХОЙ

РАССЕИВАЛ МОЛОНЬЕЙ СЕМЕНА

ТЫ К ПРЕДКАМ НАШИМ ВО СЕЧАХ СХОДИЛ

КО СЛАВЕ ВЕЛ ИХ СТЕЗЯМИ РАТНЫМИ

В БРЯЦАНИИ МЕДИ ДА ЖЕЛЕЗА СВАРОЖЬЕГО

БЕССТРАШНЫЙ НЕУДЕРЖИМЫЙ

ЯВИ ЖЕ А НАМ МИЛОСТЬ СВОЮ

СНИДИ МОГУЧИЙ ВО ГРОМЕХ КО СЛАВЯЩИМ ТЯ

ПРОКАТИ ПО НЕБУ КОЛЕСО ГРОМОВОЕ

О ШЕСТИ СПИЦАХ-МОЛОНЬЯХ

НЕ ОСТАВИ НАС МОЩЬЮ СВОЕЙ НЕСОКРУШИМОЙ

НЕ ДАЖДИ СОЙТИ СО СТЕЗИ ПРАВОЙ

РОДНЫМИ БОГАМИ ЗАПОВЕДАННОЙ

А ХРАНИ РЯД ДА ЗАКОН СВАРОЖИЙ

ТРИЖДЫ ВОССЛАВИСЯ ГРОМОГЛАСНЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

7. ВОССЛАВИСЯ РАТАЙ ПЕРУНЕ ВО ГРОМЕХ ГРЯДЫЙ

ИМИ ЖЕРТВУ ДА СЛЫШИ НАС ПРЕМОГУТНЫЙ БОЖЕ

СВЕДИ НАЗЕМЬ МОЛОНЬИ ЗЛАТЫ ВО МОЩИ

СЕРЕБРЯНЫМ ДОЖДЕМ ОРОСИ ПОЛЯ ДА НИВЫ

РАТАЯМ МЕЧИ ОГНЕМ КАЛИ КРЕПИ В СЕЧЕ

ИЗОЖГИ ИЗРУБИ НАПОЛЫ ВРАЗЕЙ ЧЕРНЫХ

ДАЖДИ СИЛЫ ВО РАТИ ЗА ПРАВЬ СТОЯТЬ НЕУСТАННО

ЗЕМЛЕ ДА РОДАМ НАШИМ В ЛИХЕ ПРЕБУДИ ОПЛОТОМ

МУДРОСТИ ДАЖДИ ДАРЫ ТВОИ НЕ ОТВЕРГНУТЬ

СЛАВЕН-ТРИСЛАВЕН БУДИ ВЕЛИКЕ БОЖЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

8. ПЕРУНЕ ГРОМЕ ВЕЛИЧЕ НАШЕ СВОИМ РАТАЯМ ВСЕВОЗДАШЕ

НАКАТИ ГРОЗОЙ-ТУЧЕЙ ДА ВОССТАНЬ ГОРОЙ-КРУЧЕЙ

БОЖЕ НАШ ВСЕМОГУЧИЙ ИЗ КНЯЗЕЙ САМОЛУЧШИЙ

ГРЯДИ ДА С МОЛОНЬЯМИ ЛЕТИ-ВЕДИ С КОНЯМИ

СТАНЬ-ПОСТАНЬ СРЕДЬ НЫ ВО РАТИ СИЛЬНЫ

ПРИ ПЕРУНЕ ВОРОГА ДА С НАШЕГО ПОРОГА

ДА ВОССЛАВИСЬ-ВЕСЕЛИСЬ ВО БОЯХ НЕСИСЬ

СЛАВИСЯ ИСТО БОЖЕ ВСЕХ НЕМОЧЕЙ ПРЕВОЗМОЖЕ

ПРЕБУДИ У НАС СЕРЕДЬ А НОНЕ А ВОПРЕДЬ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

9. ОТЧЕ ГРОМАМ ПЕРУНЕ ВЫШНИХ РАТАЮ

СТАНИ СРЕДЬ НАС ПРИМИ ДАРЫ НАШИ КОИМИ СЛАВИМ ТЯ

ПРЕБУДИ ВОВЕКИ С НАМИ В ОГНЕ В ЖЕЛЕЗЕ

ВО ГРОМЕХ ВО МОЛОНЬЯХ ДА ВО НЕБЕСНЫХ ВОДАХ

ДА ВО ВСЯКОЙ РАТИ ЧЕСТНОЙ ЗА ДЕЛО ПРАВОЕ

ДАРУЙ НАМ СИЛЫ ДЛЯ БРАНИ НЕУСТАННОЙ

ДА КРЕПИ ДУБОВЕ ВСЕГДА НА СТРАЖЕ СТОЯТИ

ДА ПРЯМИ КЛИНКОВЕ ПУТЯМИ ТВОИМИ СЛЕДОВАТИ

ДАБЫ РАЗИТЬ СУПОСТАТА ВЕДОМОГО ДА НЕВЕДОМОГО

НЕ В ВОЗМУЩЕНИИ ДА НЕ ВО СТРАСТИ

НО ПО ПРАВДЕ ДА ПО ЗАКОНУ РОДОВУ!

СЛАВЬСЯ ПЕРУНЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

10. ПЕРУНЕ БОЖЕ МОГУЩЕ ВО НЕБЕ В ГРОЗАХ ГРЯДУЩЕ

В ГРОМЕХ РЕКИ НАД НАМИ ТУЧИ ИЗЛЕЙ ДОЖДЯМИ

ОЗЕМЬ УДАРИ ИСКРЫ ОГНЕН ЯВИ НАМ ЛИК СВОЙ

ВОРОГОВ ЧЕРНЫ РАТИ СПОМОЖИ НАМ ПОБИВАТИ

СЛАВЬСЯ ВЕЛИКИЙ В БУРЕ! СЛАВЬСЯ КНЯЖЕ-ПЕРУНЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

11. УСЛЫШЬ НАС ПЕРУНЕ! ТЕБЯ ПРИЗЫВАЕМ МЫ

ТЕБЕ ДНЕСЬ ТРЕБУ КЛАДЕМ ТЕБЕ ДНЕСЬ СЛАВУ ПОЕМ

ВО ЧЕСТЬ ТВОЮ ДНЕСЬ МЫ БРАТИНУ ПОДЫМАЕМ!

СЛАВЬСЯ ПЕРУНЕ! ЯВИ СЕБЯ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

УСЛЫШЬ НАС ПЕРУНЕ! ТЕБЯ ПРИЗЫВАЕМ МЫ

НАПОЛНИ НАС СИЛОЙ ВОИТЕЛЬ НЕБЕСНЫЙ

ДА СДЕЛАЙ СЕРДЦА НАШИ ТВЕРЖЕ КАМНЯ!

СЛАВЬСЯ ПЕРУНЕ! ЯВИ СЕБЯ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

УСЛЫШЬ НАС ПЕРУНЕ! ТЕБЯ ПРИЗЫВАЕМ МЫ

ПОШЛИ СВОИ СТРЕЛЫ НА ВОРОГОВ НАШИХ

ДЕСНИЦЕЙ ВЗМАХНИ СЛОВО ГРОЗНОЕ МОЛВИ!

СЛАВЬСЯ ПЕРУНЕ! ЯВИ СЕБЯ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

12. ВЛИКЕ ПЕРУНЕ

ТЫ ЕСИ КРИНИЦА НЕИСТОЧИМАЯ СИЛЫ РОДОВОЙ

ТЫ ОРУЩИЙ [ПАШУЩИЙ] НЕБЕСНУ ТВЕРДЬ

РАССЕИВЮЩИЙ МОЛОНЬЯМИ СЕМЕНА

А НЕЖИТЬ ХМАРНУЮ ВО ИНО ГОНЯЩИЙ

МОГУТНЫЙ БОЖЕ

ЧЬЕ ИМЯ ЗВУЧИТ В ЗВОНЕ МЕЧЕЙ

В ЗОВЕ БОЕВЫХ РОГОВ

В ГРОМАХ НЕБЕСНЫХ БИТВ

ТЫ ХРАНЯЩИЙ РЯД МЕЖ ЯВЬЮ ДА НАВЬЮ

НАПОЛНИ СИЛОЙ СВОЕЙ НЕОБОРИМОЙ

СЕРДЦА ДА ДЕСНИЦЫ НАШИ

ДАБЫ РАЗИТЬ СУПОСТАТА ВЕДОМОГО ДА НЕВЕДОМОГО

НЕ В ОСЛЕПЛЕНИИ СТРАСТЬЮ

НО ПО СПРАВЕДЛИВОМУ ЗАКОНУ РОДОВУ

ДАБЫ ЖИЛА ДА ПРОЦВЕТАЛА ЗЕМЛЯ РОДНАЯ НАША

СОЛНЕЧНОЕ СВЕТОРУСЬЕ

ВО СЛАВУ ПРЕДКОВ НАШИХ

ВО СЛАВУ РОДНЫХ БОГОВ

ТРИСЛАВНАЯ СЛАВА ПЕРУНУ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

13. ОТЧЕ ГРОМАМ ПЕРУНЕ ВЫШНИХ РАТАЮ

ПРЕБУДИ ВОВЕКИ С НАМИ

В МОЛОНЬЯХ ВО ОГНЕ ВО СТАЛИ

ВО РАТИ ВО ЧЕСТНОМ ХЛЕБЕ

ВО ВСЯКОМ ВО ПРАВОМ ДЕЛЕ

КРЕПИ НАС ВО ПРАВДЕ БОЖСКОЙ СТОЯТИ

ЗЕМЛЮ-МАТЬ ЗАЩИЩАТИ

ВЕРУ ПРЕДКОВ ХРАНИТИ

А ВСЯКУ КРИВДУ ИЗБЫТИ

А ЯКО ОТ РОДА ЯВЛЕНО

ТАК БУДЕ ТОБОЙ ВОССТАВЛЕНО!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

14. ОТЧЕ ГРОМАМ ПЕРУНЕ ВЫШНИХ РАТАЮ

СЛАВЕН-ТРИСЛАВЕН ВОВЕК БУДИ

ОГНЯ ОРУЖЬЯ ДА ХЛЕБА ДАЖДИ

ЖИВОТА МОЩИ СИЛЫ

НАВЬ ОТ ЯВИ ОТРИНИ

ВО ПРАВДЕ БОЖСКОЙ КРЕПИ НЫ

ЗЕМЛЕ ЗАРОД ЧИНИ

СИЛУ ЯВИ СО НЕБЕСЕ

ЗАЩИТУ ДАРУЙ ВЕСЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

15. РАСПРОЙДИСЯ ПЕРУНЕ

ОГНЕМ ГРЕМУЧИМ

МОЛОНЬЕЙ ЖГУЧЕЙ

СОЙДИ-СОЙДИ СО НЕБЕСЕ

РАЗВЕРНИСЬ ПЕРУНЕ

СИЛОЮ ПЛАМЕННОЙ

ТВЕРДЬЮ КАМЕННОЙ

СТАНИ-СТАНЬ ВО ДЛАНЕХ

РАЗМЕТИСЬ ПЕРУНЕ

ГОРОЙ-КРУЧЕЙ

ДУБОМ МОГУЧИМ

СВЕТИ-СВЯТИ ЗАРЕНЬЯМИ

РАЗГУЛЯЙСЯ ПЕРУНЕ

ПИВОМ ХМЕЛЯНЫМ

ПЛЯСОМ ЗАВОДНЫМ

ИСТО ВОССЛАВИСЯ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

16. СЛАВЬСЯ ПЕРУНЕ!

ГЛАСА ГРОМНОГО ВО НЕБЕСИ ДАЖДИ!

ТУЧ НЕСУЩИХ ВОДЫ ПРЕЧИСТЫ ДАЖДИ!

СТРЕЛ РАЗЯЩИХ НА ВОРОГОВ НАШИХ ДАЖДИ!

ЯРА ПЛАМЕНИ НА НЕДРУГОВ НАШИХ ДАЖДИ!

ТВЕРДИ КАМНЯ СЕРДЦАМ НАШИМ В РАТИ ДАЖДИ!

ОСТРОТЫ КЛИНКАМ НАШИМ В СЕЧЕ ДАЖДИ!

ЗЕМЛЮ НАШУ СБЕРЕЧЬ ДЛЯ ПОТОМКОВ ДАЖДИ!

С ПРАВОЙ СТЕЗИ НЕ СВЕРНУТЬ ВОВЕК ДАЖДИ!

СЛАВЬСЯ ПЕРУНЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

17. СЛАВИСЯ ПЕРУНЕ БОГ ОГНЕКУДРЫЙ

СТРЕЛАМИ-МОЛОНЬЯМИ ВРАЗЕЙ РАЗЯЩИЙ

ПО СТЕЗЕ РАТНОЙ ВОЕВ ВОДЯЩИЙ

СИЛЬНЫЙ ВО ЧЕСТИ ДА В СУДЕ

ВО ПРАВДЕ ДА В МИЛОСЕРДИИ

СЛАВИСЯ ГРОМЫ ТВОРЯЩИЙ

СЛАВИСЯ ПРАВДУ ХРАНЯЩИЙ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

18. ПЕРУНЕ ВМИ ПРИЗЫВАЮЩИХ ТЯ

СЛАВЕН-ТРИСЛАВЕН БУДИ

ОГНЯ ОРУЖЬЯ ДА ХЛЕБА ДАЖДИ

ГРОМОТВОРЕНИЕ ЯВИ

ПРАВИ НА ВСЕМИ ТЩЕ [ЧТО] ИЗ-РОДНО

ТАКО БЫЛО ТАКО ЕСТЬ ТАКО БУДЕТ

ОТ КОЛО А ДО КОЛО! ИСТИННО ВОВЕК!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

19. ТЕМЯНЫ ЛЕСЕ КРЕПИ ДУБОВЕ

ОГНЕ ЯРЕ КРАДО ЖЕРТВЕ

РАТАЮ ПЕРУНЕ СИЛЫ ДАЖДИ

ЖИВОТА МОЩИ ОРУЖЬЯ ДА ХЛЕБА

СВЯТИ МЕЧИ ЯРИ В СЕЧЕ

КРЕПИ ВО ПРАВИ ВО РОДОВИ СЛАВИ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

20. ПЕРУНЕ ПРАВДОЮ СИЛЬНЫЙ

ВО ГРОМЕХ НЕБЕСНЫХ СНИДИ ДО НЫ

СИЛОЙ СВОЕЙ УКРЕПИ СЕРДЦА ДА ДЕСНИЦЫ НАШИ

ВЕЛИ НАМ ВО ПРАВИ ХОДИТИ

МЕЧОМ ПРАВЫМ ВРАГА РАЗИТИ

ИСКОНОМ РЯД УТВЕРДИТИ

НЕ ВО ГНЕВЕ СУДЫ СУДИТИ

А ВСЯКУ КРИВДУ ОТВЕРГНУТИ

ВЕЛИ СЛАВЫ ПРЕДКОВ ДОСТОЙНЫМИ БЫТИ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

21. О ПЕРУНЕ ДНЕСЬ РАТУЕМ НА КАПИЩЕ СВЯТУЕМ

ЕГО СИЛЫ ВЗЫСКУЯ НЕГО РАДИ ЛИКУЯ

В РУДЕ-ЖИВИЦЕ ЯРЬЮ А ВО ДЕСНИЦЕ СТАЛЬЮ

ТРИСЛАВНОЮ СЛАВОЮ ДА СТЕЗЕЮ ПРАВОЮ

СТА ВО КОЛО ВМЕСТЕ А ИНШЕГО НЕСТЕ

БО ЗАДРУГОЙ СИЛЬНЫ МЫ ПЕРУНА СЫНЫ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

22. ПЕРУНЕ БОГ РАТНОЙ ПРИМИ ВО ПОЛК СВОЙ

РАДАРЯ ТВОВО А БРАТА МОВО

ЯКО ВЕРВИ РОДОВ НАШИХ ПОВИТЫ

СТАНЬ [ИМЯРЕК] ЗЕМЛЕ РОДНОЙ НА ЗАЩИТУ

ТЕБЕ [ИМЯРЕК] СТЕЗЮ ТОРИТЬ ПРАВУ

БОГАМ РОДНЫМ ДА ПРЕДКАМ СВЯТЫМ ВО СЛАВУ

ДАБЫ ПРЕДКИ ВО РОДУ НЕБЕСНОМ ТОБОЙ ГОРДИЛИСЬ

ДАБЫ СОРОДИЧИ ВО РОДУ ЗЕМНОМ ТЕБЯ НЕ СТЫДИЛИСЬ!

ВОССЛАВИСЯ [ИМЯРЕК] ВО ПЕРУНЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

23. УЖ ТЫ ГОЙ ЕСИ ПЕРУН-БАТЮШКА

ВОЗГРЕМИ ТЫ ГРОМАМИ В НЕБЕ ЯСНОМ

ТЫ НАПОЙ МАТЬ СЫРУ-ЗЕМЛЮ СТУДЕНОЙ РОСОЙ

ЧТОБЫ ПОНЕСЛА ОНА ЗЕРНО ВСКОЛЫХАЛА ЕГО

ВОЗВРАТИЛА НАМ БОЛЬШИМ КОЛОСОМ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

24. ГРЯДИ ПЕРУНЕ В ЗАРЕНЬЯХ СВЕТЛЫЙ

ГРЯДИ ПЕРУНЕ В ПРОБЛЕСКАХ МОЛНИЙ

ВОДИ ПЕРУНЕ СИЛЫ НЕСМЕТНЫ

ДНЕСЕ ПЕРУНЕ НАС МОЩЬЮ ИСПОЛНИ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

25. ОСИЛИ ПЕРУНЕ НЕЖИТЬ ХМАРНУЮ

УТВЕРДИ ПЕРУНЕ СИЛУ ПРАВУЮ

ЗАРЕНЬЕМ ОСВЕТИ СТЕЗЮ ИСТУЮ

А ДНЕСЕ ПРИМИ ТРЕБУ ЧИСТУЮ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

26. РАЗРУБИ ПЕРУНЕ КОВЫ ТЯЖКИЕ

РАСТОЧИ ПЕРУНЕ СИЛЫ ВРАЖСКИЕ

ОБЕРЕГ ПЕРУНЕ КОЛО ПОСОЛОНЬ

ДА ВОЗДАЙ ПЕРУНЕ ВРАГУ ВДОСТАЛИ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

27. ОТЧЕ-ПЕРУНЕ РАТАЙ БОЖСКИЙ

РЕЧЕМ ТЕ СЛАВУ ОТ РОДОВ НАШИХ

ВМИ ВСЕСИЛЬНЫЙ СЛАВЯЩИХ ТЯ

СЛАВЕН-ТРИСЛАВЕН БУДИ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

28. СВА ПЕРУНЕ БОГ ОГНЕКУДРЫЙ

В ОГНЕРУНЕ ГРОЗЫ ПРЕМУДРЫЙ

В ГРОМОКОЛЕ ИСТО ГРЕМЯЩИЙ

МОЛОНЬЯМИ НАВИЙ РАЗЯЩИЙ

ОГНЕМ СВЯТИ ПРАВЫЕ МЕЧИ

С-ПРАВНО ГРЯДИ С РАТАЕМ В СЕЧЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

29. ПЕРУНЕ-БУРЕ ЗОЛОТЫЙ ТУРЕ

ПО НЕБУ МЧАШЕ ИСКРЫ РОНЯШЕ

ВОЗГРЯНЕ ГРОМЕ НАВУ БОРОНЕ

ИЗОЖГИ ИНО СВОЕЮ СИЛОЙ

А В СТАЛИ ГРЯДЕ РАТАЕВ РАДИ

ЗОЛОТЫЙ ТУРЕ СЛАВЬСЯ ПЕРУНЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

30. ПЕРУНЕ-РАТАЙ ДО НАС ВОЗГРЯДАЙ

ВО СИЛЕ В МОЩИ ОТРИНИ КОЩЬЕ

САМ РОДУ ОПОРА КРЕМНЕВА ГОРА

МОЛОНЬИ МЕЧИ ДА ЯРИ В СЕЧЕ

ВО ГРОМЕХ ХОДАЙ А НАС НЕ ЗАМАЙ

ВОССЛАВИСЯ В БУРЕ КНЯЖЕ-ПЕРУНЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

31. ГОЙ ЕСИ ПЕРУНЕ БОЖЕ ОГНЕРУНЕ

ПЕРУН ЕСИ МНОГ ЖИВИЦЕ ИСТОК

ПЕРУН ЕСИ СВЕТ ОБЕРЕГ ОТ БЕД

ПЕРУНЕ ВО СВА ГОЙ МОГУТОЙ СИЛЬНОЙ

ОТЧЕ ГРОМОВ СВЯТ ПЕРУН ОГНЕГРЯД

ОСИЛЬ НЕМОЧИ ГРОМЫ ДЕЮЧИ

ОСВЯТИ МЕЧИ ЯРИ ВО СЕЧИ

ДАБЫ НЕЖИТЬ ВСЮ ПРЕВОЗМОЧЬ В БОЮ

ПРАВИ НЫ ПЕРУНЕ БОЖЕ ОГНЕРУНЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

32. КНЯЖЕ-ПЕРУНЕ РАТАЙ НЕБЕСНОЙ

РАДЕТЕЛЬ СЛАВЫ ВО РАТИ ЧЕСТНОЙ

ВЕЛИКИЙ БОЖЕ ВО ГРОМАХ ЯРЫЙ

ВО ПЛЯСЕ ЮНЫЙ А В ЗНАНЬИ СТАРЫЙ

ЗОЛОТОУСЫЙ МОЛОНЬИ МЕТИ

ИНО ОТВЕДИ БО МЫ ТВОИ ДЕТИ

РАДЕЕМ ДНЕСЕ О БОЖСКОЙ СИЛЕ

КНЯЖЕ-ПЕРУНЕ ОДОЛЕ ЗМИЯ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

33. ПЕРУНЕ СВЯТЕ ВО ГРОМЕХ ГРЯДЕ

МОЛОНЬИ МЕЧИ ДА ЯРИ В СЕЧЕ

МОГУТНЫЙ БОЖЕ САМ ТЬМЫ ПРЕМОЖЕ

ПОЛЫМИ КРАДУ А ДНЕСЬ ВОЗРАДУЙ

БО СЛАВЕН ЕСЕ ВО ВСЯКОЙ ВЕСЕ

ВО РАТИ ЧЕСТНОЙ БОЖЕ НАШ НЕБЕСНОЙ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

34. ПЕРУНЕ РАТАЙ О ВОЯХ РАТУЙ

ВО ГРОМЕХ ХОДАЙ ДО НАС ВОЗГРЯДАЙ

ВЕЛИКИЙ БОЖЕ В РАТИ ПОМОЖЕ

ВО ПРАВОМ ДЕЛЕ ВО ЧЕСТНОМ ХЛЕБЕ

РОДНУ ЗЕМЛИЦУ ПОИ ВОДИЦЕЙ

СВОЕЙ СТУДЕНОЙ ДНЕСЬ ОТВОРЕННОЙ

В МОЛОНЬЯХ ЗАРИ А НИВУ ПАРИ

ХЛЯБИ ДНЕСЬ ТОЧИ А НИВУ МОЧИ

РОДУ ВО ЖИВУ ДАРУЕ СИЛУ

ЛЮДЯМ ВО ЗДРАВУ БОГАМ ВО СЛАВУ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

35. РАЗМЕЧИ ПЕРУНЕ КАМЕНЬЕ

ОТТОЧИ ПЕРУНЕ ОСТРИЕ

РАЗЪЯРИСЬ ПЕРУНЕ В МОЛОНЬЯХ

РАСПРОЙДИСЬ ПЕРУНЕ ВО ПОЛЯХ

СВОЮ ПАЛИЦУ ГРОМОВУ ВОЗДЫМИ

КРАДУ ЧЕСТНУЮ ДУБОВУ ВСПОЛЫМИ

КОЛОМ ПРОКАТИСЬ ОГНЕМ РАЗГОРИСЬ

РАЗРАЗИСЬ ГРОЗАМИ РАСПРЯДИСЬ ДОЖДЯМИ

СЛАВЕН В РОДУ НАШЕМ А ВОРОГАМ СТРАШЕН

ВО РАТИ ЧЕСТНОЙ БОГ НАШ НЕБЕСНОЙ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

36. ПЕРУНЕ ГРОМОВЕ ГРЯДИ ВО МОЛОНЬЕ

В ПЛЯСЕ НЕИСТОВЕ В КРАДЫ ПРЕЧИСТЫЕ

В ОГНИ ГОРЮЧИЕ В ГРОМЫ ГРЕМУЧИЕ

В КАМНИ СТОЯЧИЕ В СИЛЫ МОГУЧИЕ

ВО РУДЕ ЯРЬЮ В ДЕСНИЦЕ СТАЛЬЮ

ВО СЕРДЦЕ ПРАВЬЮ ПЕРУНЕ-РАТАЮ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

37. ПЕРУНЕ ХОРОБРЕ РОДАМ НАШИМ ДОБРЕ

А ВОРОГАМ ЛЮТЕ НЫ СИЛОЙ ОКРУТИ

ОБРЯДИ-ОБОРОТИ НЫ КОЛОВЕРТИ

ВО ПТИЦЫ ЛЕТУЧИ ВО ЗВЕРИ РЫСКУЧИ

ВО ТУРЫ ЗЛАТЫЕ ВО СИЛЫ СИЛЬНЫЕ

БО ВОРОГАМ ЛЮТЕ РАТАИ В ОКРУТЕ

РОДАМ НАШИМ ДОБРЕ ПЕРУНЕ ХОРОБРЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

38. ПЕРУНЕ РАТЕ ОТ ЗЛА ОГРАДИ

ОТ КРИВЫХ ДОРОГ ОТ ПУСТЫХ МОРОК

ОТ ВОРОГА В ПОЛЕ ОТ НЕДОЛИ В ДОМЕ

ОТ ГОРЯ-КРУЧИНЫ ОТ ИНШЕЙ ЛИЧИНЫ

ОТ НАВЬЕГО ГОСТЯ ОТ СУХОЙ КОСТИ

ОТ ЛЮТОЙ ЗЛОБЫ ОТ ВСЯКОЙ ХВОРОБЫ

ДА СИЛУ ЯВИ ЖИТИ ПО ПРАВИ

РОДУ ВО ЗДРАВУ А ТЕБЕ ВО СЛАВУ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

39. ОТЧЕ-ПЕРУНЕ СЕДЫЙ ВО ГРОМЕХ

ОБЛАДАВЫЙ МОЛОНЬЯМИ ТОЧИ ХЛЯБИ НА ЖИТО

ВЛАДЫКО ГРОЗНЫЙ ЖИВЫЙ В ВЫШНИХ

ХОДАЙ ВО ГРОМЕХ ОБЛАДАЯЙ ОГНЕМ

ТРИСЛАВЕН БУДИ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

40. ПЕРУНЕ ЯРЕ СИЛЫ ВОЗДАРЕ

ПЕРУНЕ ОГНЕ ЗДРАВОЮ ПОЛНЕ

ПЕРУНЕ ГРОЗНЕ ОТ ИНО РОЗНЕ

ПЕРУНЕ СВЕТЕ ЗАРЕНЬЕМ МЕТЕ

ВО ГРОМЕХ ГРЯДЕ САМ ЖИВЫ РАДЕ

ОТ ИНО МЕЖЕ НАМ В ОБЕРЕЖЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

41. ПЕРУНЕ ГРОМОВЕ СНИДИ ДО НЫ

О СИЛЕ РОДОВ РАДЕТЕ СВА

ОГНЯ А ХЛЕБА А МОЩИ ДАЖДИ

ГРОЗНЕ РАТАЮ ВЫШНИХ

ВО МОЛОНЬЯХ ГРЯДЫЙ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

42. РЕКУ НА ГРОМЬЕ В ЗИМНЕ УКРОМЬЕ:

ПЕРУНЕ ЗИМЕ О ЯРЕ СИЛЕ

ВО ГРОМЕХ ГРЯДЫЙ НЕБЕСНЫЙ РАДАРЬ

ОГНИ ВСПОЛЫМИ А ИНО ОТРИНИ

ЗИМУ ПРЕЛОМИ ВЕСНУ ОТВОРИ

СТА ДНЕСЕ СРЕЧА ТВОЕГО МЕЧА

ВО НОЩИ ГОДА ОБЕРЕГ РОДА!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

43. ПЕРУНЕ БОЖЕ САМ ТЬМЫ ПРЕМОЖЕ

СТАВЬ КОЛО НЫ ВЫСОКИ ТЫНЫ

ЧТОБ КОЩНЫ РАТИ НЕ МОГЛИ ЯТИ

ВО ЛЮДЯХ ЖИВУ А В РОДАХ СИЛУ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

44. ПЕРУНЕ ГРОМЕ МАРУ БОРОНЕ

ВО СВЕТЕ РЕЧЕ А НАВИ СЕЧЕ

В МОЛОНЬЯХ ГРЯДЫЙ НЕБЕСНЫЙ РАТАЙ

СТА РЯДУ ВЕК А НАМ ОБЕРЕГ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

45. ПЕРУНЕ ОГНЕ СВЯТИСЯ О ДНЕ

ВО МОЛОНЬЕ-ГРОМЕ ВО СИЛЕ ПОЛНЕ

СО НЕБЕС РЕК НАМ ОБЕРЕГ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

46. ПЕРУН В ГРОМЕХ СЕД

САМ ОТЕЦ ПОБЕД ОБЕРЕГ ОТ БЕД!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

Из Веды Рода (1-9)

1. РОД-ВСЕОТЕЦ ПРАРОДИТЕЛЬ НАШ БОЖЕ ВЕЛИКИЙ

СЛАВИМ ТЯ ВЕЛИЧАЕМ ТЯ

СЛОВОМ ПРАВЫМ В БЕЗМОЛВЬИ ТВОРИМОМ

ХЛЕБОМ ДА ЧАРОЙ ОБЫЧЬЕМ СТАРИННЫМ

А ПАЧЕ ВСЕГО СЕРДЦЕМ ВЕЩИМ

СЕРДЦЕМ ЧИСТЫМ ТЕБЕ ОТВЕРЗТЫМ

КРЕПИ НАС СВОЕЮ СИЛОЮ

ДАБЫ СТЕЗЯМИ ЗЕМНЫМИ-ЗРИМЫМИ

С ПРАВДОЙ ТВОЕЮ СЛЕДОВАТИ

ДАБЫ НЕМЕРКНУЩИЙ СВЕТ ИРИЙСКИЙ

ЗА ВСЕМИ НЕВЗГОДАМИ ЗА ВСЕМИ РАДОСТЯМИ ЗЕМНЫМИ

ПОИСТИНЕ ЗРЕТИ ОТ КОЛО ДО КОЛО ОТНЫНЕ ВОВЕК

ВЕДИ ЖЕ НАС МУДРОСТИЮ СВОЕЮ

ДАБЫ ПАЧЕ ЯВИ ДА НАВИ ПАЧЕ ЗЕМИ ДА НЕБА

ЗРЕТИ НЕЗРИМЫ ЧЕРТОГИ ТВОИ ВСЕВЫШНИЙ!

РОДУ ВСЕ-ВЫШНЕМУ СЛАВА!

РОДУ НЕБЕСНОМУ СЛАВА!

РОДУ ЗЕМНОМУ СЛАВА!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

2. РОД-ВСЕОТЕЦ

ТЫ ЕСИ ВСЕМ ОТЦАМ ОТЕЦ

СЛАВЕН ТЫ ЕСИ ПРЕЖДЕ ЗЕМЛИ ДА НЕБА

СЛАВЕН ТЫ ЕСИ ПРЕЖДЕ СОЛИ ДА ХЛЕБА

ТЫ ПОСЕЯВШИЙ ВСЯКОЕ СЕМЯ

ТЫ ПОРОДИВШИЙ ВСЯКОЕ ПЛЕМЯ

У ПРЕДКОВ НАШИХ ОТ ВЕКУ БЫЛ СЛАВЕН

ХЛЕБОМ-СОЛЬЮ ДА БОГОВОЙ ЧАРОЙ

ТАКО ЖЕ МЫ ТЯ НЫНЕ ВОССЛАВИМ!

ГОЙ! СЛАВА!

ДА ПРОРАСТЕТ ЗЕРНО ЧТО НАМИ ПОСЕЯНО

ДА СТАНЕТ ВО ДОБРО ЧТО НАМИ СОДЕЯНО

ДА УКАЖУТ НАМ РОДНЫЕ БОГИ

ВЕРНЫЕ ПУТИ-ДОРОГИ

КО СВЕТЛУ ЧЕРТОГУ ТВОМУ

ДА БУДИ ТАКО ВО СЛАВУ ТВОЮ

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

3. СЛАВИМ СЛАВОЙ ТРИСЛАВНОЮ

РОДА ВСЕ-БОГА ВСЕ-СУЩЕГО ВСЕДЕРЖИТЕЛЯ!

ГОЙ! СЛАВА!

СЛАВУ ВОЗНОСИМ РОДУ НЕБЕСНОМУ

ДА ВСЕМ ПРЕДКАМ НАШИМ В НЕМ СУЩИМ!

ГОЙ! СЛАВА!

СЛАВИМ ИСТО НАШ РОД ЗЕМНОЙ

ДА ВСЕХ СОРОДИЧЕЙ ПО ПРАВИ ЖИВУЩИХ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

4. ЯКО ВСЯКА ВЕТВЬ ОТ СТВОЛА

ЯКО ВСЯК СТВОЛ ОТ КОРНЯ

ВСЯК РОД ОТ РОДА ВЕЛИКОГО

РОД ЗЕМНОЙ ОТ РОДА НЕБЕСНОГО

ОТ ОТЦА К СЫНУ ОТ ДЕДА К ВНУКУ

ТЕЧЕТ РОДНИК

ЖИВ РОД!

РАСЦВЕТАЕТ ЦВЕТАМИ ЗЕМЛЯ

А РОД ПОТОМКАМИ

ЕДИНА КРОВЬ

ЖИВ РОД!

ОТ РОДА ЗЕМНОГО К РОДУ НЕБЕСНОМУ

СЛОВО БЛАГОЕ МЧИТ СЛОВО ИСТОЕ

ЧТИТЕ РОДА БО РОД СУТЬ ВСЕ СУЩЕЕ

ДА ЗАКОН ЧТО ДАЕТ ЖИЗНЬ ГРЯДУЩЕМУ

РОД ЕДИН

РОД СТАРШЕ БОГОВ

РОД СУТЬ НАЧАЛО

КОН КРУГА МИРОВ

ДА НОВО НАЧАЛО!

СЛАВА РОДУ ВЕЛИКОМУ

ВСЕ-СУЩЕМУ ВСЕДЕРЖИТЕЛЮ!

СЛАВА РОДУ НЕБЕСНОМУ

ДА ПРЕДКАМ СВЯТЫМ НАШИМ!

СЛАВА РОДУ ЗЕМНОМУ

ДА СОРОДИЧАМ ПО ПРАВИ ЖИВУЩИМ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

5. СЛАВА РОДУ ВЕЛИКУ

ВО МИРАХ МНОГОЛИКУ

ВО ВСЕМИРЬИ ЕДИНУ!

СЛАВА РОДУ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

СЛАВА ОТЦУ НЕБЕСНУ

ВСЕМУ СУЩУ ИСТОКУ

ВСЕМУ ЯВЛЕНУ СРОКУ!

СЛАВА РОДУ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

СЛАВА РОДУ ВЕЛИКУ

ВСЕЯ ЖИЗНИ ИСКОНУ

ДА ВСЕМИРЬЯ ЗАКОНУ!

СЛАВА РОДУ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

6. РОДЕ ВСЕ-БОЖЕ ПАЧЕ ВСЕХ БОЖЕ

СЕРДЦА ОТВЕРЗИ НЫ ДУХ ДАЖДЬ ПРИИМЕ МЫ

СИЛУ ПРОСТРИ КОЛО ПРОНЗИ

ЗАРОД СОТВОРИ ВЩЕ ВОЗРОДИ

ОТ КОЛО ДО КОЛО ОТ ЗАРОДА ДО КОЛОРОДА

ОТ НИЗУ ДО ВЕРХУ ЯВИ СИЛУ КРЕПКУ ЯРУ ВЛИКУ ВСЕ-БОГОВУ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

7. ВСЕ-БОГУ ВСЕ-СУЩУ ДА ВСЕМОГУЩУ

БО ЕСТЬ ВСЕ-ЛИКИЙ А ПАЧЕ ЛИКА

ЗАРОД ТВОРЯЩИЙ ДА ВСЕ ДЕРЖАЩИЙ

ВО СОБИ ИСТОЙ ВО СИЛЕ ЧИСТОЙ

В БОГАХ ВО ЛЮДЯХ ВО НИТЯХ СУДЕБ

ВО СВАРГЕ В ЗЕМИ ВО ИНШЕЙ ТЕМИ

В НЕБЕСНЫХ КРУГАХ ВО ЗЕМНЫХ ЛУГАХ

ВО КОЩНОЙ РЫТИ ВО НАВЬЕЙ СЫТИ

В ТВЕРДИ В ВОДАХ ВО ПЕРВЫХ ВСХОДАХ

В ОГНЕ ВО ВЕТРЕ ВО ЧИСТОЙ ЖЕРТВЕ

ВО ЖИВЕ СВЕТЛОЙ ВО ВЕДЕ БЕДНОЙ

ВО МАРЕ КОЩНОЙ В ИЗ-РОДНОЙ МОЩИ

ВО СТЕЗЕ ПРАВИ ВО СЛАВНОЙ СЛАВИ ВО

ЛАДЕ ЛАДНОМ В ИРЬЕ ЗАКРАДНОМ

В ПРИРОДНОЙ КРАСЕ В РЕКУЩЕМ ГЛАСЕ

РОДИЧАМ ЗДРАВА А РОДУ СЛАВА!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

8. СЕ ВЛИКА СЛАВА РОДУ ДА РОЖАНИЦАМ

ВСЕ-БОГУ ВСЕ-СУЩУ ИЖЕ ЕСТЬ ОТЕЦ СОБИ

ДА МАТЕРЯМ ИЖЕ ЖИВОТЫ МНОГИ ВО ЯВИ РОДЯТ

РОДУ ВСЕВЫШНЕМУ ДА НЕБЕСНОМУ ДА ЗЕМНОМУ

МАТЕРИ-МАКОШИ ДА ЖЕНЕ-ЛАДЕ ДА ДЕВЕ-ЛЕЛЕ

ДА ВЕРВЯМ РОДОВ ЗЕМНЫХ ДА МАТЕРЯМ ИХ

ДА ВСЕМ СОРОДИЧАМ ЧЕСТНЫМ СЛАВА!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

9. ОТ РОДА РЕЧЕ БОГОВА СРЕЧА

ВО СЕРДЦЕ ЧИСТОМ ВО ПРАВИ ИСТОЙ

ПО ДОБРОЙ ВОЛЕ ВСЕГО ПРЕБОЛЕ

СТА ВО ЛАДУ ВСЯК ОТ РОДУ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

Из Веды Сварога (1-20)

1. СЛАВА СВАРОГУ НАШЕМУ БОГУ!

ВЛАСТИТЕЛЯ ПРАВИ ДНЕСЕ ВОСЛАВИМ!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

2. ЯРО ПЛАМЯ РАЗГОРИСЬ ДО НЕБЕС ПОДЫМИСЬ

НЕЖИТЬ ЛЮТА РАСТОЧИСЬ ПРАХОМ ОБОРОТИСЬ

РУДУ НАШУ ОГОНЬ СОГРЕЙ ДУМЫ ЧЕРНЫЕ РАЗВЕЙ

А ТОСКУ-КРУЧИНУ ПОИЗГОНИ В ИНО

ПРОСТРИМ К ОГНЮ РУКИ МЫ СВАРОЖЬИ ВНУКИ

ОСВЯТИ НАС ПЛАМЯ СВЯТО БУДИ С НАМИ

В КРУГ ОГНЕЙ МЫ ВЗОЙДЕМ ЧИСТУ ТРЕБУ ПРИНЕСЕМ

ОХРАНИ НАС СВАРОГ ОТВЕДИ ЗЛОЙ РОК!

СЛАВЬСЯ ДНЕСЕ БОГ-КУЗНЕЦ ВСЕГО СУЩЕГО ОТЕЦ

БАТЮШКА-СВАРОГ ЯСНОЛИКИЙ БОГ

ВСЮДУ СИЛА ТВОЯ КРЕПЬ ВСЕМИРИЯ

ВО СВЕТЕ БЕЛОМ В КОЛОСЕ ЗЛАТОМ

ВО СВЕТЛОМ ОГНЕ В НЕБЕСНОЙ ВОДЕ

ВО СВАРГЕ ТВОЙ ДОМ ВО ПЕРУНЬЕ ГРОМ

ОГНЬ СВЯТОЙ РУСИ СЛАВУ ВОСКРЕСИ!

ГОЙ ВЕЛИК СВАРОГ ЯСНОЛИКИЙ БОГ!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

3. ЕСИ ПАЧЕ УМА ПРЕСТОЛ ЛЬЮЩИЙ НЕЗРИМЫЙ СВЕТ

БОЖСКОЙ ВЕЛИКОЙ СЛАВЫ ЗРИМ МЫ ТАЙНУ ПРЕСЛАВНУ

ЯКО ОГОНЬ СИЯЮЩУ ПАЧЕ ЧУДЕС ЗЕМНЫХ

ОЗАРЯЮЩУ ДА ПРОСВЕЩАЮЩУ

ИЖЕ ВО СВАРГЕ ЗЛАТОЙ ОТ ВЕКУ УТВЕРЖДЕНА!

ЕСИ СВА!

ЯКО ЗЕМЛЯ ПОУТРУ КРАСНО УБРАНА ЗОРЯМИ СВЕТЛЫМИ

ТАКО СЛАВОЙ УКРАШЕНА ПРАВЬЮ ВЫШНЕЙ ВОЗВЫШЕНА

СВАРГА ЗЛАТАЯ УДЕЛ БОГОВ РОДНЫХ НАШИХ

ВО СВЕТЕ А КРЕПОСТИ ВЫШНЕЙ!

ТАКО БЫЛО ТАКО ЕСТЬ ТАКО БУДЕТ!

ИСТИННО ВОВЕК!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

4. КАК СРЕДЬ МОРЯ-ОКИЯНА ДА НА ОСТРОВЕ БУЯНЕ

ЛЕЖИТ БЕЛОЙ БОГАТЫРЬ СЛАВЕН КАМЕНЬ АЛАТЫРЬ

ПРЕСТОЛ СВЕТА СЕРДЦЕ МИРА

КАК НАД КАМНЕМ ТЕМ ЧУДЕСНЫМ

САМ СВАРОГ ОТЕЦ НЕБЕСНЫЙ ЧЕСТНЫ ДЛАНИ РАСПРОСТЕР

КОГО К КАМНЮ ПУТЬ ПРИВЕЛ ТОТ ЕГО СИЛУШКУ ОБРЕЛ

ДИВО ДИВНОЕ СИЛА СИЛЬНАЯ

МУДРОСТЬ ДРЕВНЯЯ БОГАМ БЕДНАЯ!

[ОТВЕТ: МЫ К СЕМУ КАМЮ ПРИШЛИ МЫ ЕГО СИЛУ ОБРЕЛИ!]

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

5. СВЕТ-СВАРОГУ ВСЕЧТИМУ БОГУ ВВЕК ВСЕХВАЛИМУ

ТРЕБЫ ДНЕСЬ ВОСКЛАДАЕМ СЛАВЫ ДНЕСЬ ВОСПЕВАЕМ

СЛАВИМ ТЯ ВСЕМОГУЩЕ БОЖЕ ВО НЕБЕ СУЩЕ

ЛИКОМ ОГНЬ ЛУЧЕЗАРЕ СВОИМ ДЕТЯМ ВОЗДАРЕ

ОБРАТИ СВОИ ОЧИ КО РОДАМ НАШИМ ОТЧЕ

ПРАВЬЮ ИСТОЙ ВОСПРАВИ СИЛОЙ ЧЕСТНОЙ ПРОСЛАВИ

ПО ДЕЛАМ НАШИМ БОЖЕ ВСЕВОЗДАЙ НАМ СВАРОЖЕ

ДАЖДИ ЗДРАВЫМИ БЫТИ ВЕРВИ РОДОВ ПРОДЛИТИ

ТВОЮ ВОЛЮ ВЕРШИТИ ТВОЕЙ ПРАВДОЮ ЖИТИ!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

6. СЛАВИСЯ ВЛИКЕ СВАРОЖЕ БО ВСЕ ЕСЕ ДИВО БОЖЬЕ!

СЛАВИСЯ ЧЕСТНЕ СИЛЕ ИЖЕ ВО ЗЛАТОЙ НИВЕ!

СЛАВИСЯ ВСЕТВОРЯШЕ СУТИ ВСЕ ЕДИНЯШЕ!

СЛАВИСЯ МНОГОЛИЦЕ А ПАЧЕ ВСЯ ВО СВАРЖНИЦЕ!

СЛАВИСЯ ОЧЕ СВЕТЕ ОБРЯЖЕ ЗЕМЛЮ ВО ЦВЕТИ!

СЛАВИСЯ ДОБРЕ ДЛАНЕ ВСЕМОГУЩЕ ВСЕДАРЕ!

СЛАВИСЯ ОГНЕ НЕБЕСЕ В НОВУ ВЗГОРЯШЕ ПО ВЕСНЕ!

СЛАВИСЯ ВЛАДЫЧЕ СВАРГИ БО СВЕТОЧИ ТВОИ ЯРКИ!

СЛАВИСЯ ВО ПАЛАТЯХ ВЫШНИХ СВАРОЖЕ СВЯТЕ!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

7. СЛАВЕН БУДЬ СВАРОЖЕ МАРУ ПРЕВОЗМОЖЕ

СВЕТЛОЙ ЯРИ СИЛА ВО ТВОИ ГОРНИЛА

РОСАМИ УМЫТО КОЛОСИТСЯ ЖИТО

БУДЕ В ДОМЕ ХЛЕБА БУДЕ В ОГНЕ ТРЕБА

В ПОЛЬШЕ ИСКРЯЩЕ ВО НЕБЕ ГОРЯЩЕ

СЛАВЕН БУДЬ СВАРОЖЕ СВЕТОЗАРНЫЙ БОЖЕ!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

8. ГОЙ КОВАЛЬ-СВАРОГ! ГОЙ МОГУТНЫЙ БОГ!

КУЙ ПО ВСЕ ВЕКА ЗОЛОТОЙ ВЕНОК

СЕ ПОД ОБЛАКА МОЛОТ ТВОЙ ХОДОК

МЫСЛЬ ТВОЯ ЛЕГКА ТЫ ВСЕМУ ИСТОК

ГРЯДИ НА ЛУГА СВОЕЙ СИЛОЙ В СРОК

ВО ПОКЛОН ПРИМИ СУРЬЮ ДА ПИРОГ

СЛАВУ ГРОМКУЮ ПЕСНЮ ЗВОНКУЮ

ХОРОВОД БЫСТРОЙ ВЕЛИК ПИР ГОРОЙ

ЯКО ЗЕМЬ ПОКРЫЛ СИНИМ НЕБУШКОМ

РОД НАШ ОДАРИ ЧЕСТНЫМ ХЛЕБУШКОМ

ЯКО ДЛАНЬ ТВОЯ ВСЕ ВЕРШИТ В УРОК

В ВЕДЕ ВРАЗУМИ НАС ПРЕМУДРЫЙ БОГ

НЕБО ЗАЦВЕТИ ВО ЗВЕЗДАХ ВЫСОК

ДУШИ ПРОВОДИ ЧЕРЕЗ СВОЙ ПОРОГ!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

9. ОТЧЕ-СВАРОЖЕ КОВАЛЬ НЕБЕСНЫЙ

НЕБО СКОВАВШИЙ СВАРГУ ВОЗНЕСШИЙ

ВЕЛИКЕ БОЖЕ ПРАВЬ ВОЗВЕСТИВШИЙ

ОГНЬ ДАРОВАВШИЙ ЗЕМЬ ОСВЕТИВШИЙ

СИЛОЮ КРЕПКИЙ МЫСЛИЮ БЫСТРЫЙ

ОТЧЕ ПРЕМУДРЫЙ БОЖЕ ПРЕЧИСТЫЙ

ВЛАДЫКА НЕБА ПОДАТЕЛЬ СТРАВЫ

ПРИМИ ОТ РОДОВИЧЕЙ МНОГИ СЛАВЫ

ПРИМИ ОТ РОДОВИЧЕЙ ЧЕСТНЫ ТРЕБЫ

ОГНЕМ ДА ЧАРОЙ ДА СОЛЬЮ-ХЛЕБОМ!

ЯРИ СВАРОЖЕ-СВА!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

10. СЛАВЬСЯ СВАРОЖЕ ВЕЛИКИЙ БОЖЕ

КОВАЛЬ НЕБЕСНЫЙ НЕБО СКОВАВШИЙ

ПРАВЬ ВОЗВЕСТИВШИЙ ОГНЬ ДАРОВАВШИЙ

ЯРИ СВАРОЖЕ-СВА!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

11. ОТЧЕ-СВАРОЖЕ КОВАЛЬ НЕБЕСНЫЙ

НЕБО СКОВАВШИЙ СВАРГУ ВОЗНЕСШИЙ

СИЛОЮ КРЕПКИЙ МЫСЛЕЮ БЫСТРЫЙ

ПРИМИ ЧЕСТЬ НАШУ СЛАВНУ СЛАВУ

ЗА ЧАРУ ДА СЕКИРУ ЗА ПЛУГ ДА ЗА ЯРМО

ПРЕДКИ НАШИ ТЯ СЛАВИЛИ

ТАКО ЖЕ МЫ ТЯ ДНЕСЬ СЛАВИМ

ДА ПРОРАСТЕТ ЗЕРНО ЧТО НАМИ ПОСЕЯНО

ДА СТАНЕТ ВО ДОБРО ЧТО НАМИ СОДЕЯНО

ЗА ДАРЫ ТВОИ ПОКЛОН ТЕ ДО ЗЕМЛИ!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

12. ВОССЛАВИСЯ ВЛИКЕ СВАРОЖЕ

КОВАЛЬ НЕБЕСНЫЙ ОГНЕВ ОТЧЕ

НАШ ПРАЩУР ВЫШНИЙ КРИНИЦА РОДА

ЧЕРТОГА ЗЛАТОГО ВЛАДЫКА МОГУТНЫЙ

ЗА ЧАШУ ЗА СЕКИРУ ЗА ПЛУГ ДА ЯРМО

ПРЕДКИ НАШИ ВО ВРЕМЯ ИХ

ВЕЛИКИ СЛАВЫ ТЕБЕ ВОСПЕВАЛИ

ОБИЛЬНЫ ТРЕБЫ ТЕБЕ ВОСКЛАДАЛИ

ТАКО ЖЕ МЫ ТЯ ДНЕСЬ СЛАВИМ

ЗА ЩЕДРЫ ДАРЫ ПОКЛОН ДО ЗЕМЛИ!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

13. ГОЙ ТЫ ЕСИ СВАРОЖЕ-КОВАЛЬ

ТЫ ЕСИ КРИНИЦА НЕИСЧЕРПНАЯ

СВА-СВЕТОМ ИСПОЛНЕННАЯ

БОЖЕ СВА-КОЛО НЕБЕСНЫЙ

ЗАОБЛАЧНЫЙ НЕПОСТИЖИМЫЙ

ПРЕМУДРЫЙ ПРЕСВЕТЛЫЙ НАШ

БОЖЕ СВА-КОЛО ПРЕЧИСТЫЙ

РОДНОЙ БЛИЗКИЙ ПРАЩУР НАШ ВЫШНИЙ

СЛАВИСЯ! СЛАВИСЯ! СЛАВИСЯ!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

14. ДИДЕ-СВАРОЖЕ НЕБЕСНЫЙ НАШ БОЖЕ

ВО ТРИ ОГНЯ ДА ПОЛЫМЯ

ВО СЕРДЦЕ ДА НА ЗЛАТ ПРЕСТОЛ

СНИДЕ СО НЕБЕСЕ ЯР-БУЙ СОКОЛ

СВАРГИ СВЯТ МЕЧ ЯР ОГОНЬ-ПЛАМЕНЬ

СВАРОГОВ СВЕТ ЗЛАТ ЧЕРТОГ

БЛАГОСТИ БОЖСКИ С НАМИ!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

ДИДЕ-СВАРОЖЕ НЕБЕСНЫЙ НАШ БОЖЕ

ПРИИМИ СЛАВУ СВЕТЛОЕ ПЛАМЯ

ВОЗВЕСТИ СВЕТУ ПРАВИ ПОБЕДУ

ВОВЕКИ ПРЕБУДИ С НАМИ

ВОЗРОДИ НЫ В ВЫШНЕЙ СЛАВЕ

ЯВИ СИЛУ ЯРИ СВЕТЛУ БОГОВУ!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

15. СВАРОЖЕ ВЕЛИКИЙ БОЖЕ

КИЙ МОЩИ В ДЕСНИЦУ ВЛОЖЕ

СВАРОЖЕ КОЛО ВОДЯШЕ

СВАРОЖЕ ВЕДУ ХРАНЯШЕ

ТЫ НАШ ЕСИ ПРАРОДИТЕЛЬ

ЧЕРТОГ ТВОЙ ПРАВИ ОБИТЕЛЬ

ТРИСВЕТЛОГО СОЛНЦА ОТЧЕ

ПРОСТРИ ПРАВЬ НА ДНИ ДА НОЩИ

КРЕПИ НЫ ВО ПРАВИ БОЖСКОЙ

ТРИСЛАВЕН ПРЕБУДИ!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

16. ГОЙ СВАРОЖЕ НЕБЕСНЫЙ КОВАЛЬ

ЦЕПЬ ВЕЛИКУ СКОВАВШИЙ

ВЕЛИКО КОЛО ЗАМКНУВШИЙ

ОГНЬ С НЕБЕС ДАРОВАВШИЙ

С-ПРАВНО ДЕЯЩИЙ В ПРАВИ ПРАВЯЩИЙ

МИРУ ВЕЛЯЩИЙ РОД ВОССТАВИВШИЙ

КОЛО ВЕРТЯЩИЙ В ВЕДЕ СВЕДУЩИЙ

БОЖЕ ТРИСВЕТЛЫЙ! СВА! РАДАРЬ ИСТЫЙ!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

17. ТРИСЛАВНЕ БОЖЕ КОВАЛЬ СВАРОЖЕ

ВЕЛИКО КОЛО КРУЖИСЯ ДОЛУ

КРУЖИСЯ ГОРЕ ЯВИСЯ О ДНЕ

СВЕТОЧ ВОЗДЫМИ БЛАГА ВОЗДАРИ

В СВАРОЖЬЕЙ ДЛАНИ ВОЗРОДИСЬ СТАНИ!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

18. СВАРОЖЕ БОЖЕ САМ ТЬМЫ ПРЕМОЖЕ

СВАРОЖЕ ИСТЕ НАШ БОЖЕ ЧИСТЕ

СВАРОЖЕ СВЯТ ЕСИ СОЛЦЕГЛЯД

СВАРОЖЕ СВЕТ НА ПРЕМНОГО ЛЕТ

ОТЕЦ БОГАМ ЯВИ МИЛОСТИ ДАРИ

ВО МНОГИХ ЛИКАХ БОЖЕ ВЕЛИКИЙ

ВО СВЕТЕ ЕСИ САМ ОГНЕМ КРЕСИ

КОВАЛЬ НЕБЕСЕ СЛАВИСЯ ДНЕСЕ!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

19. СВАРОЖЕ ВЕЛИКЕ БОЖЕ

СКУЙ НАМ СВАДЕБКУ КРЕПКО-НАКРЕПКО

ДО СЕДОЙ ГОЛОВУШКИ ДО БЕЛОЙ БОРОДУШКИ

КРЕПКО-НАКРЕПКО! КРЕПКО-НАКРЕПКО!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

СВАРОЖЕ ВЕЛИКЕ БОЖЕ ПО НЕБЕСЕ ХОДИЛ

ГВОЗДОЧКИ СОБИРАЛ СВАДЕБКУ КОВАЛ

КРЕПКО-НАКРЕПКО! КРЕПКО-НАКРЕПКО!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

20. УЖ ТЫ ГОЙ ЕСИ БАТЮШКА СВАРОГ

ПЕРЕВЕДИ НАС ЧЕРЕЗ СВОЙ ПОРОГ

ЛАДА-МАТУШКА ДАЖДИ ЕСТЬ ПИРОГ

ВОВЕК СЛАВЕН БУДЬ СВАРГИ ЗЛАТ ЧЕРТОГ!

ГОЙ! СВА! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

Из Веды Световида (1-6)

1. СВЕТ-СВЕТОВИДЕ ЯРЫЙ ВОИТЕЛЬ

ПРАВИ ДЕРЖАТЕЛЬ СОЛНЦА ХРАНИТЕЛЬ

СВЕТ-ЯРЬ ДАЖЬ БОЖЕ МЕЧОМ ИЗ НОЖЕН

СТРЕЛ БЛИКИ ВОСТРУЙ ВЗВЕЙ ПЛАМЯ БОЖ-БУЙ!

ГОЙ! СЛАВА!

СТОРОНЫ СВЕТА ЛИКИ ВЕЛИКИ

БЕЛ-ЗЛАТО-КРАСНЫЙ ЧЕТВЕРОГЛАСНЫЙ

ЧЕТВЕРОЛИКИЙ

БЕЛ КОНЬ БУЙ-ДИКИЙ

БЕГ ЯРИ СЛАВА ПРАВИ ДЕРЖАВА!

ГОЙ! СЛАВА!

СВЕТ-СВЕТОВИДЕ БЕЛЫЙ ВОИТЕЛЬ

ВЕДЫ ДЕРЖАТЕЛЬ ВЕРЫ ХРАНИТЕЛЬ

СВЕТ-ЯРЬ ДАЖЬ БОЖЕ ОГНЬ СЕРДЕЦ ВОЗЖЖЕН

МЕЧ ГРОМОМ НОЖЕН ТЬМУ ПРЕВОЗМОЖЕТ

ЯРО ПЫЛАЕТ ПЛАМЕНЬ-МЕЧ РОДА

СЛАВЬ ВОЗВЕЩАЕТ СОЛНЦЕ ВОСХОДА!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

2. СВЯТ СВЕТИ СВЕТОВИДЕ СО НЕБЕСЕ ГРИДЕ

ЖЕЛТОПЛАМЕННЫЙ БОЖЕ ПРАВЕДНЫЙ

СИЛЬНЫЙ СВЕТОВИД СНОП СВАРОЖИЙ СВИТ

БЛАГИЙ СВЕТОВИД РОГОМ ОЖИВИТ

СВЕТОВИД СВАРОЖИЙ БОЖЕ НАШ ПРИГОЖИЙ

СНОПОВАТИ ДАЙ ДОБЕР УРОЖАЙ

СОБРАТЬ СИЛУШКУ ЗЛАТОЙ НИВУШКИ

ДО СЛАВЯЩИХ ПРИЙДЕ! ВО СВЕТЕ ВОССЛАВЬСЯ!

СЛАВЬСЯ СВЕТОВИДЕ! СВЕТОВИДЕ СЛАВЬСЯ!

ГОЙ! СЛАВА!

3. СВЕТОВИДЕ БОЖЕ ЯКО ТЬМЫ ПРЕМОЖЕ

СВЕТОВИДЕ СВЯТЕ СВЕТИ СОЛЦЕГЛЯДЕ

СНОПЕ СВЕТОВИДЕ БРАДЫ ВЛЕСУ ВИТЕ

ПОКЛАДАЙ ХВОРОБЫ В МАРИНЫ КОРОБА

ПОРАЗГОНИ БЕДЫ НА СТРИБОЖЬИ ВЕТРЫ

УНЕСИ НЕДОЛЮ ЗА ЧЕТЫРЕ МОРЯ

ЗА КАМЕНЬ АЛАТЫРЬ ЗА ЧЕРНЫЙ ПУСТЫРЬ

СТА В ОБЕРЕГ ЛЮДЯМ ВО ТЬМЕ НЕ ПРЕБУДИ

СТА В ОБЕРЕГ СВЕТУ ХРАНИ БЕЛУ ВЕДУ

ЯКО ТЬМЫ ПРЕМОЖЕ СВЕТОВИДЕ БОЖЕ!

ГОЙ! СЛАВА!

4. БОЖЕ СВЕТОВИДЕ ВО УДЕЛ НАШ СНИДЕ

ВО ЛЮДСКИЕ ВЕСИ ТВОИ БЛАГА ЕСИ

ЖИВУШКЕ ПРИГОЖЕ СВЕТОЛИКИЙ БОЖЕ

СПРЯДИ В ДОБРОМ ДЕЛЕ МАКОШЬЕ КУДЕЛЬЕ

ЧАДАМ ДА ЛЮДИНАМ ДА ВСЕМ ЖИВОТИНАМ

ВСЕМУ БЕЛУ СВЕТУ НА ПРЕМНОГИ ЛЕТА

НА ДОБРУЮ ЗДРАВУ ДА НА СТЕЗЮ ПРАВУ

ВО СЛАВЕ ПРИИДЕ БОЖЕ СВЕТОВИДЕ!

ГОЙ! СЛАВА!

5. СВЕТОВИДЕ ЕСЕ СИЛА В ПОДНЕБЕСЬЕ

СВЕТОВИДЕ СВЯТ СВЕТИ СОЛЦЕГЛЯД

СВЕТОВИДЕ БОЖЕ ТЕМЕНЬ ПРЕВОЗМОЖЕ

ВО ЧЕТЫРЕ ЛИКА ВОССЛАВИСЯ ВЕЛИКИЙ!

ГОЙ! СЛАВА!

6. СВЕТОВИД ВЕЛИК БОГ ЧЕТВЕРОЛИК

СУДАРЬ БЕЛЫЙ СВЕТ ОБЕРЕГ ОТ БЕД

НА ПРЕМНОГО ЛЕТ!

ГОЙ!

Из Веды Стрибога (1-10)

1. ВОЗВЕЙ СТРИБОЖЕ УГОРЬЯ ОСТРОЖЕ

НЕВЗГОДЫ ИСТОРЖЕ ВИХРИ ВОРОШЕ

ПОВЕЙ СТРИБОЖЕ ВЕТРА ВСЕПОГОЖИ

ВО ПОЛЕ ПРИГОЖЕ СТАНЬ НЕБОХОЖЕ

ВЕТРА СТРИГУЧИ С НЕБЕСНОЙ КРУЧИ

ДО НАС ИДУЧИ БЛАГО ДАРУЮЧИ

ПЕПЕЛ РАЗВОРОШИ УГЛИ РАСТРЕВОЖИ

ОГОНЬ ДОБУДИ ПОЛЫМЯ РАЗБУДИ

КРЫЛА РАЗВЕВАТИ ДУБРОВЫ КАЧАТИ

ПО СВЕТУ ЛЕТАТИ УСТАЛИ НЕ ЗНАТИ

ПО ДОЛУ ХОРОВОДИ СЕРЕДИ НАС ХОДИ

СЛАВУ ГОРОДИ ДА ТАКО БУДИ!

ГОЙ! СЛАВА!

2. ВЕЙ СТРИБОЖЕ ВЕЙ СЕЙ ВЕТРАМИ СЕЙ

СТРИ СТРЕЛАМИ БУРЬ ЯРИ СУРЬЮ СТРУЙ

СИЛЫ НЕ ЖАЛЕЙ МОРОКОВ РАЗВЕЙ

ОСТРИЯ ВОСТРИ ВО ПРОСТОР ПРОСТРИ

ДЕД ВЕТРАМ ВОЗРЕЙ НАД ЗЕМЛЕЮ ВСЕЙ

ХЛЯБЯМИ ВОДИ ДИВИИ ЛОДЬИ

СОРОКА ОГНЕЙ ВИХОРЬ-КРУГОВЕЙ

УГЛИ РАСПАЛИ ПЛАМЯ ВСПОЛЫМИ!

ГОЙ! СЛАВА!

3. ГОЙ ВЕТЕР-ВЕТРИЛА! ГОЙ СТРИБОЖЬЯ СИЛА!

ОТ СЕМИ МОРЕЙ ОТ СЕМИ КАМНЕЙ

ОТ СЕМИ ВЕТРОВ ОТ СЕМИ КОСТРОВ

ПОДИ ПО ДОЛЕ ГУЛЯЙ ПО ВОЛЕ

ОКРУТИ-ВЕРТИ ВО КРУГОВЕРТИ

НАД МОРЕМ НАД ОКИЯНОМ НАД ОСТРОВОМ БУЯНОМ

НАД КАМНЕМ АЛАТЫРЕМ НАД МАРИНЫМ ПУСТЫРЕМ

ВЕЗДЕ ЛЕТАЙ А НАС НЕ ЗАМАЙ

ДО ИРЬЯ ВСХОДИ А НЕМОЧЬ ОТВОДИ

ОТ ЛЮДЕЙ ЛИХО А ГРЯДИ ТИХО

НА НАШИ ПОЛЯ ПО НАШУ ДОЛЮ

ГОЙ ВЕТЕР-ВЕТРИЛА! ГОЙ СТРИБОЖЬЯ СИЛА!

ГОЙ! СЛАВА!

4. ВЕТРЫ СТРИБОГА БОЖЬЯ ПОДМОГА

РЕЮЩИ СМЕЛО НАД КАМЕНЬЕМ БЕЛЫМ

НАД МОРЕМ-ОКИЯНОМ НАД ОСТРОВОМ БУЯНОМ

НАД ГОРОЙ ВЫСОКОЙ НАД ПАДЬЮ ГЛУБОКОЙ

НАД ВСЯКОЙ ВЕСЬЮ ПОЮЩИ ПЕСНЮ

О ВОЛЬНОЙ ВОЛЕ О БОЖСКОЙ ДОЛЕ

О СЛАВНОЙ СЛАВЕ О СТЕЗЕ ПРАВИ

ВЕЛИЧАЙТЕСЬ МНОГО ВЕТРЫ СТРИБОГА!

ГОЙ! СЛАВА!

5. ВЕЛИК ДИВ СТРИБОГ ДУЙ ТЫ НА ВОСТОК

НА СЕВЕР ДУЙ НА ЮГ НА ЗАПАДНОЙ ЛУГ

ВЕЙ ПО ВСЕ ПОРОГИ ВОРОШИ ДОРОГИ

КРЫЛА ПРЯМИ БОЛЕ ВИХРИ ВЗДЫМИ ГОРЕ

ЛЕТИ ВО ПРОСТОРЕ ПУТЬ ПРОТОРЕ ДОЛЕ

ТРУБИ ВО СВОЙ РОГ ВЕЛИК ДИВ СТРИБОГ!

ГОЙ! СЛАВА!

6. ВЕТЕР-ВЕТРИЛА МОГУТНА СИЛА

СО МАЛЫ ДЕТУШКИ СО БУЙНЫ ВЕТРУШКИ

СТРИБОЖЬИ ВНУЧИИ СТРЕЛЫ ЛЕТУЧИЕ

ВО СВЕТЕ БЫСТРЫЕ ВО ЯРИ ИСТЫЕ

ПО ВЕК ЛЕТАЙ А НАС НЕ ЗАМАЙ

ОТ ВЕКУ ВВЕК ЛЮДЯМ ОБЕРЕГ!

ГОЙ! СЛАВА!

7. СТРИБО ВЕЙ МРАК РАЗВЕЙ

ВСПОЛЫМИ ОГОНЬ-ПЛАМЕНЬ

В ЗВОНЦЫ БЕЙ УГЛИ ГРЕЙ

РАСПАЛИ ГОРЮЧ-КАМЕНЬ!

ГОЙ! СЛАВА!

8. СТРИБО ВИЛЕ ВЕТРЕ СИЛЕ

СТРИБО СТРЫЕ ВЕЗДЕ СЫЕ

СТРИБО РАЕ НЕ ЗАМАЕ

СТРИБО ДАРЕ ВЯЩЕ СЛАВЕ!

ГОЙ! СЛАВА!

9. ВОССЛАВИСЯ ЛЕПЫЙ БОЖЕ

ВО РОГ ПРОТРУБИ ДОГОДЕ

ЗЕМЛЕ ПРИНЕСИ ДОСТАТОК

А С НАМИ БЛАГИЙ ПРЕБУДИ!

ГОЙ! СЛАВА!

10. ПОСВИСТ-ЛИСТОБОЙ

СТРИБОЖИЙ ВЕСТОВОЙ

ТЫ ЛЕТИ ЗА СЕМЬ ВЫСОКИХ ЛЕСОВ

ЗА СЕМЬ ГЛУБОКИХ МОРЕЙ

ТЫ НЕ ТРОНЬ МОВО СЛЕДА

УНЕСИ ЛИХИЕ БЕДЫ

С ЛИЦА АЛОЙ ЗОРИ

ПОДЫМИ ПЕРО ВОРОНЬЕ

СУХОВЕРТЬ УНЕСИ ТЫ

ЗА СЕМЬ ВЫСОКИХ ЛЕСОВ

ЗА СЕМЬ ГЛУБОКИХ МОРЕЙ!

ГОЙ!

Из Веды Триглава Сварожьего (1-7)

1. ТРИ-БОЖЕ ЕСЕ ВО СВАРОЖЬЕ ДИДЕ А ДУБЕ А СНОПЕ

ВО РОДЕ ВСЕВЫШНЕМ ЕДИНЫ ВО СВАРГЕ ЗОЛОТОЙ СВЯТЫ

ВО ПРАВИ ВО ЯВИ ВО НАВИ ВЕЛИЧАЙТЕСЬ ИМЕНАМИ

СВАРОЖЕ-ПЕРУНЕ-ВЕЛЕСЕ СОЙДИТЕ К НАМ СО НЕБЕСЕ

СИЛУ СВОЮ ЯВИТЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

СВАРОЖЕ ПРАДИДЕ НЕБЕСЕ СВЕТ СВАРГИ ПРЕБЛАГИЙ ЕСЕ

ПЕРУНЕ ВО ГРОМЕХ ГРЯДЫЙ ПРАВО СУДИ ПО РЯДУ

ВЕЛЕСЕ ВЕЩЕ КУДЕСЕ ВОЛХОВЕ УЧАШЕ ДНЕСЕ

ТРИГЛАВЕ ЕСЕ МНОГОСЛАВЕ ВОВЕКИ СВЯТИ ВО ПРАВИ!

ВСЕБОЖЬЮ РОДОВУ СЛАВА!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

2. ТРИГЛАВЕ ЕСИ МНОГОСЛАВЕ ДИДЕ-ДУБЕ-СНОПЕ СВЯТЫ

ВМИТЕ СОРОДИЧЕЙ СЛАВЯЩИХ БО ЕСТЕ ОТРОЦЫ ВАШИ

СВАРОЖЕ ВЕЛИКЕ БОЖЕ КИЙ МОЩИ В ДЕСНИЦУ ВЛОЖЕ

ОТЧЕ ГРОМАМ ПЕРУНЕ СИЛЫ ПРАВИ ДАРУЕ

ВЕЛЕСЕ ДИВЕ НЕБЕСЕ БО ВЕЩИЙ ВЕЛЕСЕ ЕСЕ

ПРЕБУДЬТЕ С НАМИ ВО БЛАГОСТЯХ БОЖСКИХ

А НОНЕ А ПРИСНО! ОТ КОЛО ДО КОЛО!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

3. ТРОЕКРАТНО СЛАВУ ВОЗНЕСЕМ ТРИГЛАВУ!

ЯВИ-НАВИ-ПРАВИ НАШИ БОГИ С НАМИ!

ГОЙ ЕСИ СВАРОЖЕ НАШ НЕБЕСНЫЙ БОЖЕ!

ГОЙ ЕСИ ПЕРУНЕ СИЛЫ НАМ ДАРУЕ!

ГОЙ ЕСИ ВЕЛЕСЕ НАС УЧАШЕ ДНЕСЕ!

СЛАВЬТЕСЬ РОДНЫ БОГИ В ИРИЙСКОМ ЧЕРТОГЕ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

4. ПОВЕЛИ СВАРОЖЕ ПРАВИ ВЛИКЕ БОЖЕ!

ОХРАНИ ПЕРУНЕ ЯВИ ОГНЕ РУНЕ!

ВРАЗУМИ ВЕЛЕСЕ НАВИ БО КУДЕСЕ!

САМ СУДАРЬ БЕЛЫЙ СВЕТ В ПРАВДЕ КРИВДЫ НЕТ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

5. КЛАНЯЕМСЯ ПЕРВОМУ ТЕБЕ РОД

ДА РЕЧЕМ ТЕБЕ ТРИСЛАВНУЮ СЛАВУ

ТРИ ЛИКА ТВОИ ПРОСЛАВЛЯЕМ:

ВОСХВАЛЕНЬЕ ТЕБЕ О ВЕЛИКИЙ СВАРОГ

БО ТЫ ЕСТЬ НАЧАЛО РОДОВ СЛАВЯНСКИХ

ДА КРЫНИЦА ВЕЧНАЯ ЧТО НИКОЛИЖЕ НЕ ЗАМЕРЗАЕТ

ЧЬЕЙ ВОДОЙ МЫ ОТ ВЕКУ ЖИВЫ БЫВАЕМ

ПОКА НЕ ПРЕЙДЕМ В ТВОИ ИРИЙСКИЕ ЛУГА!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

БРЯЦАНЬЕМ МЕЧЕЙ ВОСХВАЛЯЕМ ТЕБЯ

О ВЕЛИКИЙ ПЕРУН ГРОМОВЕРЖЕЦ

ПРАВДУ С КРИВДОЙ РАЗНЯЩИЙ

О ЗАЩИТЕ РОДОВ НАШИХ РАТУЮЩИЙ

МОЛОНЬЯМИ ИНО РАЗЯЩИЙ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

СЛАВИМ ТЕБЯ ПРЕМУДРЫЙ ВЕЛЕС

МУДРОСТЬ НАМ ДА БОГАТСТВО ДАРЯЩИЙ

ЖИВОТ ВСЯК ЗДРАВОЙ ХРАНЯЩИЙ

ВЕДУ ДРЕВНЮЮ ИСТО БЛЮДУЩИЙ

А ПО СТЕЗЕ НАШИ ДУШИ ВЕДУЩИЙ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

ДА ОТВРАТИМСЯ ОТ ПОМЫСЛОВ ЗЛЫХ МЫ

ДА ПОЙДЕМ СТЕЗЕЮ ПРАВИ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

6. СТА ТРИ-БОЖЕ ГОЙ ВО ВСЕМИРЬИ

СТА ВЕЛИКИ ГОЙ БОГИ СИЛЬНЫ

СТА ОТ ВЕКУ ГОЙ А ДО ВЕКУ

СТА ВО ЯВИ ГОЙ ЧЕЛОВЕКАМ

СТА ВО НАВИ ГОЙ ДУХАМ ПРЕДКОВ

СТА ВО ПРАВИ ГОЙ В ПРАВДЕ КРЕПКО

ВО ВСЕМИРЬИ ГОЙ ВО ВСЕБОЖЬИ

ВО РОДАХ РОДОВИЧАМ БОЖЬИМ!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

7. ТРИ-БО СВЕТЛЫ ВЕДОЙ ВЕДНЫ

РОДОМ РОДНЫ КОЛОГОДНЫ

СЛАВНЫ СЛАВОЙ МЕЧОМ СТРАВОЙ

БЫСТЕ БУДИ ЩЕДРЫ К ЛЮДИ

ОТЦЫ-ДИДЫ В СКАЗАХ ДИВНЫ

В СТАРИ В НОВЕ ПРАВИ В ДОЛЕ

РЕЧЕМ ТАКО ДЕЕМ ТАКО

БУДИ СЛАВА ВОВЕК СЛАВА!

ГОЙ! СЛАВА! СЛАВА! СЛАВА!

Слава Роду!

Собрано и записано на Родной Земле влх. Велеславом

– во славу Родных Богов!

Приложение 1:

Волховник №6 – Перунье (Перунов День).

Приложение 2: Перуновы чиры.

Content

Велеслав Волхв ПЕРУН